El Banco Central presentó la querella por diversos delitos que van de la falsificación de documentos a violación de cambios

Por Diversos Delitos contra la Ley de Cambios, Por Diversos Deitos contra la Ley de Cambios, issamento malicioso de documentación en operaciones de Comercio Exterior, fraude bancario y dres que comprometen todas las ventas de sus poductos a Argentina en los últimos ocho años, el anco Central de Chile presentó ayer una querella compañía Manufacturera de Papeles y crones en el Segundo Juzgado del Crimen.

en esta acción judicial tomará parte también el nesta acción judicial tomará parte también el nesjo de Defensa del Estado, que preside el abogado duardo Novoa, por cuanto estarían comprometidos los mes fiscales en esta grave infracción a la ley de imbios internacionales. Los pseudo defensores de la "libertad de prensa".

Democracia" y la "libertad", se ven enfrentados así a ascción de los tribunales ordinarios de justicia, ante los pese solicitará el arraigo de los Ejecutivos de la CMPC pra que no huyan del país y respondan de las megularidades cometidas.

Más de doscientos millones de dólares se ran comprometidos en las infracciones que

DE

& Ste

)rdina

eto de

fueron descubiertas en la Papelera por funcionarios del Departamento de Investigaciones Aduaneras que intervino la documentación de esta empresa a pedido expreso del Banco Central.

Todos los "demócratas" que se esconden tras un disfraz de honorabilidad y respeto, entre los que se cuentan el Gerente General, Ernesto Ayala; el Gerente Administrativo. Victor Granifo y el Gerente de Exportaciones Arturo Bessa, están expuestos ahora, a quedar entre rejas si así lo determina el Juez ante el cual fue presentada la querella. Además, la Compañía deberá pagar multas equivalentes hasta cinco veces el total de las operaciones ilegalmente realizadas, con lo cual la cifra se elevaria a sumas siderales. cifra se elevaría a sumas siderales

El mérito de la pesquisa realizada, permite descubrir cuáles son los métodos que utilizan estos "libres empresarios" que no sólo se conforman con burlar la misma ley que ellos dicen defender, sino que engañan a los trabajadores de la industria y de todo el



Santiago, Jueves 15 de Junio de 1972

ARO L V Nº 19.909

Celebra 154° aniversario

ABASTECIMIENTO DE LA ARMADA, UN

FACTOR VITAL



Director de Abastecimiento

la Armada, fundamental en las operaciones navales como apoyo logístico en todas las operaciones de la institución

Como un brazo múltiple llega a las flotas que óperan en cualquier punto del océano, a los buques comisionados en mares extranjeros y a todos aquellos que requieren

Su 154º Aniversario cumple hoy la especiali-dad de Abastecimiento de

creada el 15 de junio de 1818 bajo el nombre legal de "Comisaría de Guerra y Marina" debió hacer frente a la necesidad de preparar el zarpe de la Primera Escuadra Nacional. De sus primeras funciones sencillas avan za dinámicamente transformándose y cam biando su nombre, sucesivamente de acuerdo a sus

principales tareas.

En la actualidad.

Abastecimiento, co Abastecimiento, como apoyo logistico es un fac-tor crítico en cualquier organización, pero lo es en forma determinante en la capacidad operativa de la Armada. Es así como equipo respuestos consultados especiales de la Armada. equipo, respuestos, consu bles, que suman cientos de ítem diferentes, deben estar disponibles para uso de las unidades en el momento que ellas lo

requieran.
Todo ello, además de equipo logístico, vestuario y bienestar, conforman la compleja responsabili-dad del Cuerpo de Abastecimiento de la Armada.

LA TAREA DE HOY

Las actividades de apoyo que debe desarrollar permanentemente, los recursos asignados para tal fin y la preparación de personal implican intepersonal implican inte-gral administración en todos sus aspectos. La Armada ha diferenciado el proceso del Abastecimier to actual en dos tipos de funciones debido a la complejidad de los materiales que deben proveerse

Estas funciones se han agrupado en dos conjun-

tos básicos, las técnicas que corresponden a los organismos especializados los distintos materiales como Electrónica, Ingeniería, Aviación Ingenieria, Aviación Naval, Armamentos, etc. que son aquellos que investigan, desarrollan, diseñan y supervisan el mantenimiento de los equipos, componentes a sus partes.

El otro conjunto se refiere a las de Abastecimien-to que son idénticas para cualquier área de material y se manifiestan en edi-ciones, publicaciones y

CUNSTRUCCION

SOCIALISMO

SERA POR

Allende a periodista italiano

especiales que sirven base a la identificación materiales que requiere la institución y que son administrados sistema abastecimiento naval que cumple su objetivo organi-zado en tres pilares básila Dirección Abastecimiento y Conta-bilidad de la Armada, los Controles de Demanda de Materiales y los

(Pasa a la Pág. 2)

Afirma diario londinense



MAO TSE TUNG GRAVEMENTE **ENFERMO**

Popular y la DC califican de muy positivo el mendimiento.

Derecha, esquizofrénica porque se Puso la línea democrática en el país.

(amplia información en pág. 5)

LONDRES, 14 (ANSA). Daily Express dice, en una correspondencia de Hong Kong, que el Presidente del Partido Comunista, chino, Mao Tse Tung, está

moribundo.

Los líderes chinos estarian por decidir quién lo sucederá, afirma el Diario que atribuye las noticias a propios informadores no especificados

especificados.

"Daily Express" dice que ayer los dirigentes comunistas de Hong Kong recibieron de Peel siguiente mensaje secreto: "Prepárense un grave comunicado sobre la salud del Presidente Mao, además, según el diario, el Comité Cen-tral del PC chino se ha muchos miembros han Pekin

llegado a la capital de las distintas provincias a bordo de aviones militares. El Daily Exoress' dice

que sus informadores mantienen estrechos contactos con los comu-nistas. El diario atribuye a los comunistas de Hona Kong la siguiente Kong la siguiente interpretación: "Algo gra-ve ocurre en China. Pensamos que el Presi-dente Mao esté a punto de morir y que la reunión del Comité Central tenga el objetivo de elegir a su sucesor."

Mao Tse Tung tiene 78 años y su última aparición pública se remonta a hace cuatro meses durante la visita del Presidente de Estados Unidos Richard Nixon.

MILANO (AFP)- E Presidente socialista de Chile, Salvador Allende, instó a la extrema izquierda de su país a "acatar la ley" y abstenerse de "provocar ciertas situaciones", en una entrevista concedida al "Corriere Della Sera".

publicada hoy.

Al mismo tiempo, demostró su optimismo en cuanto al éxito de su política de construcción del socialismo por la via le-

gal.

Allende subrayó que
no hay represión en Chile. "nos limitamos a hacer respetar la ley y queremos que sea respetada-por todos: de la derecha a la izquierda, de los mo-derados a los extremistas. Y repito, por todos declaró el Presidente.

Señaló que "le pertenece más bien a la izquierda evitar de provocar cier-tas situaciones". Sin precisar cuáles eran es-tas. Recalcó: "No deben olvidar que

la policía es un órgano de su gobierno, del gobier-no de los trabajdores, de un gobierno que seguirá dentro de la ley y de la

Allende afirmó que le será posible llevar a bien su tarea por métodos democráticos Chile tiene caracteristi-

cas muy diferentes a las de otros países

Continuó diciendo: qué consisten estas diferencias: en las profun-das raíces de la estabili-dad institucional. El Parlamento chileno

Parlamento chileno rabaja sin interrupción desde hace 160 años. Solamente dos naciones en el mundo tienen un poider legislativo más antiquo: Estados Unidos e la lundatera. La otra casa. Inglaterra. La otra carac-terística importante es que 'nuestras fuerzas Armadas respetan voluntad expresada en las urnas".

Allende, por otra parte censuró enérgicamente la actuación del consor-norteamericano ITT cio norteamericano ITT en Chile: durante mi campaña electoral dije que si bien era difficil obtener la victoria, lo seria aún más asumir el poder y gobernar para caplider y gobernar para reali-zar el ambicioso progra-ma de reformas de la Unidad Popular, Nunca sospeché que la ITT hubiera llegado al punto de querer provocar una guerra civil para defende sus intereses y sus privile

IDEFINITIVO!

AREA SOCIAL



El próximo lunes comienza en Lima -Perúla Tercera Conferencia de Cancilleres del Pacto Andino. La Segunda Conferencia se Ilevá a cabo, en marzo de 1971, a sólo cinco meses de Gobierno del Compañero Presidente, doctor Salvador Allende.

El Pacto Andino -nadie podria dudarlo- ha sido una herramienta eficaz de independencia económica para las partes contratantes: régimen comun de tratamiento al capital extranjero, política común de acceso, a la tecnología, formación de empresas multina-cionales, entre otras.

Dicho en otras palabras, el Pacto Andino tiende a establecer las bases de una nueva forma de cooperación internacional para el desarrollo, como consecuenta de la aceptación de respeto mutuo del pluralismo de ideo-

logías y regimenes. Esta última secuela quedó en evidencia con el éxito pleno alcanzado por el Compa-Pero Presidente doctor Salvador Allende, en agosto de 1971, en su gira por Colombia. Ecuador y Perú. Gobiernos y pueblos acogie-ron con afecto sincero al Mandatario chile-

"El Mercurio", frente a la proximidad de este importante evento internacional ha desencadenado un sistemático ataque, ten-diente a debilifar la posición de Chile dentro del Pacto Andino.

Nunca antes en riuestra vida ciudadana, se conoció el caso de un diario de oposición que, frente a situaciones que inciden en nues tra politica internacional, adoptara actitudes co no los de la cadena de los Edwards que lin-dan lisa y llanamente en lo antipatriótico.

Empero, la acción de "El Mercurio" persigue solamente fines de orden político. Están los eternos intereses creados de los que la cadena mercurial son un sólido bas-

"Chile es el eslabón débil del Pacto Andi-no", dice El Mercurio" el dia 17 de mayo de 1972! "Chile factor de retardo en el Pacto Andino", afirma El Mercurio" de Valparaiso el 21 de mayo recién pasado, "llustrativo acercamiento Peruano Boliviano" editoriali-za de nuevo El Mercurio el 6 de junio en cur-so y saca sus propias cuentas de ese conve-nio dentro del espiritu del Acuerdo de Carta-qena, presentando al lector una película de gena, presentando al lector una película de

terror en la que es maestro el viejo zorro intri-gante de la política nacional. Los agoreros de "El Mercurio", una vez más

mienten. La posición de Chile dentro del conjunto Andino es firme. En ese desarrollo conjunto, nuestro país ha incrementado sus exportaciones de 10 millones de dólares en 1969 a 26 millones en 1971

Si esto no es aumento si esto no es progre-so para los fariseos mercuriales, juzguen los lectorus y vean hacia dónde van encamina-das las misas del diario norteamericano que se edita en español en Chile. El abatimiento de la tesis de "las fronteras ideológicas", y el avance del processo revolve

ci abatimento de la tesis de las indicinas ideológicas" y el avance del proceso revolu-cionario chileno, eso les duele a la oligarquia monopólica nacional y a su vocero de siem-pre. El Mercuno.



TRABAJADORES E INDUSTRIALES NO NECESITAN DE LOS DOLARES



Campesinos de Rancagua

DEL EX SENADOR CASTRO

JUICIOS DEL TRABAJO

Levantaron barricadas con camiones en el Longitudinal

EMPRESARIOS INTENTARON DEJAR

A SANTIAGO SIN ABASTECIMIENTOS

LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCION Y EL 7 DE JUNIO (III)

NUMEROSOS DERRUMBES EN LOS CERROS DE VALPARAISO

cia de las ininterrumpidas llu-vias que afectan a toda la provincia.

General de Carabineros desde diferentes puntos del país, dan a conocer las nuevas calamidades ocurridas por las lluvias que caen en forma ininterrumpida desde Ovalle a Punta Arenas.

SE HUNDIO GOLETA

13.000.0 etivo de alza de

Entre las 21 y las 22 bosse imartes se produjo un denes en el túnel que está uba; asado el puente Las Cuches en el sector El Salto, quedes suspendido durante tota noche el tráfico de trenes p. Santiago. A raíz de este derrumba estrior, com oudieron salir 10 trens oudieron salir 10 trens socies soe Celulo

EN VINA DEL MAR, fue

INTERRUMPIDO CAMNONS ETTADO

inmediablemente by unifaction of the province of course statintansiable el camino si va de Los Vilos a Illapel viso Illapela Combarbalió.

La carretera panamera si latingo de la combarbalió el camino de la carabineros dispuso que el esta corada a la altura de la carabineros dispuso que el esta cosa de la mañana de arrido de la carabineros dispuso que el esta combarba de la mañana de arridores de la mañana de arridores de la carabineros inteniores de la carabineros inteniores de la carabinación de la ca

SETOMARON LA
PANAMERICANA
A las 6.45 de la maria ra conductores de camoris ransor-tes pereneciente si diferentes empranament la aitura del kiolinerania proportional na carretera pereneciente si diferentes empranament la aitura del kiolinerania proportional norte a la aitura del conductore del camoris al norte a la aitura del conductore del camoris al norte a la aitura del conductore del camoris del



El întenso temporal de lluvia y viento que en la manana de ayer azotó la zona comprendida al sur de Santiago, provocó el volcamien-to de este bus. Doce personas resultaron con lesiones de carácter leve. La máquina cubre el trayecto Pichilemu-Santiago.



DEPARTAMENTO DE...

(Viene de la 1a. Pág.)

Centros de Abastecimien Naval "Arturo Prat", plan-

ción que avarza con los progresos de la Ciencia y ello queda de manifiesto en cada una de sus reparticiones. La Especialidad de Abastecimiento que es ndudablemente. fundamental de la Institu ción, refundiendo la experiencia acumulada y

los adelantos técnicos en todo lo que dice relación con las responsabilidades logísticas del Abastecimiento, están constitui-das por el Cuerpo de Oficiales y Gente de Mar cu-yos conocimientos profe-sionales les capacita para la resolución de los diversos problemas que se originan en las diferen-

Oficiales de Abastecimiento se realiza en la Escuela asistirán altos Jefes.

tel que proporciona a los futuros oficiales una OFICIALES YPERSONAL preparación profesional y naval. Para la formación militar y profesional de su personal, la Armada cuenta con las Escuelas Matrices ubicadas en Valparaiso y Talcahuano.

ANIVERSARIO DE HOY

es rite Hoy a las 11,30 horas tuen la Escuela de Submarinos. Abastecimiento y
Servicios de Valparaiso,
en se llevará a efecto una
ceremonia para conmemofes rar el 154º Aniversario

far el 154º Aniversario de la Especialidad.
El acto comenzará con nonores a las autoridades. izamiento del Pabellón Nacional y una alocución conmemorativa. Luego se realizará un desfile del Batallón Escuela de Submarinos, tes áreas de sus desempe-nos habituales.

La formación de los dades que presiden el acceremonia

Rosario.

Miles de vehículos, especialmente camiones y autobuses y buses con pasajeros procedentes de las ciudades del sur. quedaron detenidos desde las seis de la mañana frente a los si-tios indicados. Entre Rengo y San Fernando quedaron paraliza-dos alrededor de tres mil camio-

do de que los trabajadores participan y colaboran los oberos de Chilectra comenzaron a trajinar entre los repuestos que llegan del extranjero, y concluyeron que una buena parte de ellos perfectamente puede fabricarse en Chile.

Pero como no se trata sólo de pensar, sino también de realizar, seleccionaron las piezas, montaron una exposición, llamaron a los industriales en CORMETAL y les dijeron: Compañeros, ¿pueden fabricar estos elemen tos?

¿Y la respuesta de los

pequeños y median les de CORMETAL?.

A las 15 horas se retiraron las autoridades, dejando vigilancia de Carabineros, ya que a esa ho-ra podía considerarse totalmen-te fracasados los intentos de los empresarios agricolas, que con la complicidad de un grupo de camioneros, intentaron dejar desabastecido a Santiago.

CRUZ ROJA RINDIO HOMENAJE A CONSEJERO

Un emotivo homenaje rindio el Comité Central de la Cruz Ro-ja chilena al secretario general y segundo vicepresidente. Raúl Magallanes Barros, en la sesión calendario correspondiente del martes pasado. En la sesión el presidente de la institución. Agustín Inostroza Pérez, señaló que tanto para el como para la Cruz Roja, la pérdi-da de Raúl Magallanes era un hecho lamentable, dado que el constituía una verdadera columna dentro de la institución.

PARA DEFENDER A ESPECULADORES

PN SE ESCUDA EN EL COMERCIO

Como una falta de respeto al Congreso calificó el Diputado Comunista Tomás Solis, la actitud de los parlamentarios de oposición que convocaron a una sesión especial de la Cámara, para ayer en la mañana, a fin de tratar "los problemas suscitados el dia dej cierre del comercio", y en la que quedó de manifiesto, a través de sus intervenciones, que sus acusaciones no tenian ningún fundamento y era sólo una nueva campaña contra el Gobierno.

Destacó el Diputado Comunista que los parlamentanos nacionales sólo trataron de seguir orquestando una campaña en contra de la política, realmente efectiva, que favorece a los pequeños comerciantes. Inpulsada por el Gobierno.

Mientras los grandes conerciantes y los monopolios, agregó, tratan de ganar a los pequeños comerciantes para sus intereses mezquinos el Gobierno no ha hecho otra cosa

que favorecer a los pequeños comerciantes, golphando a los monopolios que siempre los han explotado. Se refirió a la ley de previsión para los comerciantes y a los créditos que los han favorecido durante esta Administración.

Subrayó que la reacción está utilizando a los comerciantes en su ofensiva contra el Gobierno y que "al imperalismo le sale más barato usar a los reaccionarios chilenos" que son los que instrumentalizan a los pequeños comerciantes para sus fines.

Desafó luego al Diputado Na-cional Silvio Rodriguez a debatir que Gobierno ha ayudado más al comercio, agregando que "nunca antes han gana do más como en esta Administración". En la sesión especial, intervino también el Diputado Socialista Mario Palestro quien destacó que los nacionales sólo preten-dian defender a los grandes comerciantes y al comercio del

barrio alto, donde no se entre gan boletas de compraventa. Asimismo, destacó la significa-tiva ofensiva de la derecha en contra de las Juntas de Abasteci-mientos y Precios que están controlando los precios y evitan-do la especulación.

do la especulación.

"Ustedes defienden a los especuladores.—agregó. Palestro— dirigiéndose a la bancada nacional— Son unos nazis, que les falta la gorra y las botas negras y vienen a hablar de defensa de la democracia y del racismo pretendiendo presentar al Gobierno persiguiendo a comerciantes extranjeros, mientras esos mismos comerciantes los desmienten".

Y sigue er ido un

Central

d claro

pelera p

perior a -1 ospec

LA NACION

LA PAPELERA Y LOS HECHOS INDESMENTIBLES

cambio de puntos de vista entre pistro y el Compañía la omia compania offacturera de Papeles y Cartoincluyendo las notas cambiadas con su Gerente, Besa, han puesto en evidenechos concretos indesmentiabsolutamente porfiados, monopolio y sus personeros han podido negar. Ni disimular las frases ampulosas referen-B la conveniencia para el país del niento de la ley, cuyo oolio se atribuyen con singu-

DE

SO

las 22 hon jo un dem

CEPCIÓN

ANEO

П

Ha quedado en pie que el Minislucionó las tres peticiones de Compañía, señaladas en su unicación: la cancelación por epto de bonificaciones a las (draw-back) que la ntaciones npañía llama, eufemísticamente, ortación de papeles a bajo para abastecer el país", el ante el BID para obtener un tamo para maquinaria nueva, y ancelación de la deuda del Ban-Central a la Compañía por 13.000.000.

Dueda al descubierto el hecho real etivo de que la Papelera obtuvo alza de precios del 22,5% en ubre de 1971 y otra del 30% por justes de precios en el exterior. Y claro que este beneficio conal fue festinado, porque la pelera pretendió quebrar los ios de la celulosa chilena en el ior, como afirman los trabajadosde Celulosa Arauco.

sigue en pie el hecho de que ha los cen 8000 una cue a su exportación de pape.

do. Se intor de su exportación de pape.

do se encer ros en los años 1970-71 y 72.

l Registro de la Papelera reconoce que dio ido una progresiva disminu-

lucción el 26 de marzo, tal como emostró el Ministro.

a propia Compañía confiesa su cia al señalar una pérdida perior a los ciento diez y siete millones de escudos al 30 de abril de este año y al no poder cancelar el millón de dólares de su deuda al BID

Está por investigarse aún el capítulo de gastos en sueldos millonarios en propaganda demasiado alzada, para certificar el monto real de esta falencia y el verdadero camino que condujo a ella.

Pero algo queda en claro, absolutamente en claro. Y es que la Papelera reclama un 70% de alza en los precios, y que en sus comunicaguarda púdico y elocuente silencio sobre el particular.

Finalmente, es un hecho incontrovertible que la poderosa y eficiente Compañía trata de salir de singular atolladero, no disminuyendo sueldos, bonificaciones, gastos de propaganda o racionalización del trabajo, sino a costa de los consumidores grandes y pequeños de las grandes empresas y de las modestas imprentas. Es decir, el viejo filón de los capitalistas para aprovechar del sistema. Porque es en la esfera del mercado donde afortunados navegantes tratan de pescar, a río revuelto, una cuota más alta de ganancias, extrayendo del plus-trabajo de las masas una nueva cuota para sus bolsillos, oculta tras la mercancía

Pero el mercado capitalista tiene sus leyes. Y sus exigencias. Obliga a los poderosos monopolios y a las pequeñas empresas a dar muestra concreta de su eficacia, de su solvencia, de su capacidad para resguardar su marcha y dar seguri-

El aumento de la venta de acciones en el mercado, señalada por el Banco Osorno y la Unión para la Papelera, indica que el viento del mercado no oye calmadamente las explicaciones abrumadoras de sus Gerentes y Ejecutivos.

ospechosos Ataques Derechistas

ha yotra vez, con insistencia majadera y mechosa, la prensa derechista del país, praneada por los diarios de la empresa Mercurio", viene cuestionando la Mercurio", viene cuestionando la Hancia de Chile en el Pacto Andino. En uta esos ataques no se encuentra un solo mento técnico, ni un solo dato valede-lodo es absolutamente refutable o mentible, Luego, ante la gratuidad de 3 alanue cultura de la gratuidad de sataques, sólo queda en pie el propósi-tentral inconfesado de esa campaña ar a Chile por su gran pecado de querer Mur el socialismo. Quienes eso preten-se atreven al mismo tiempo a llamarse

iamos someramente algunas "perlas tadas por las baterias periodisticas de techa durante las últimas semanas: "Sur" de Concepción y "El Mercurio", Santago, del 17 de mayo, reproducen bulares efectistas los juicios de un semana poéticamente así: ^{yanqui},que opina poéticamente asi: la madrugada optimista está

El Ensure de madrugada optimista esta nucosos mules de por la gran diversidad política de los
upudads el que están formando la agrupación
ofices de "No puede dudarse que Chile
ulo, pust los utiliye el eslabón débil actual."

21 de mayo, el editorialista de "El cano de Valparaiso se inspira en el saor yangui para titular "Chile, eslaargumenta en castellano lo doro le inspiró en inglés: que no se mategrar naciones con distintos sistemandos promisos, porque "no se ha descu-sún la forma de hacer caminar un udo con ruedas diferentes". Concluye por eso somos "el estabón más por eso somos 'el eslabón donde cuesta unir la c la cadena

del 24 de mayo informa sobre n de la Cámara de Comercio de

que no es secreto que Chile te al Pacto Andino, osa corriente que aboga por su
por no cumplir con las normas
alados." (Desde luego, no se dice
la la expulsión de Chile ni cuáles ratados incumplidos). Junio "El Mercurio" de Santiago

carga con el pretexto de elocuerdo de Guerdo de "integración binación del Acuerdo de Cartagena" en-y y Perú. Ante tal acuerdo, según uno Chile "podría verse a la este proceso" y "podríamos es-desua proceso" y "podríamos es-"integración binacioentaja frente a los demás la Comunidad". Derramando de cocodrilo, el editorialista le Chile no estaria progresando ceso de integración andina y se le que "lo sensible es que miencomo indica el Convenio entre

Perú y Bolivia, los demás palses del área andina están progresando en la complementación regional' Estas son sólo algunas muestras de cómo

la prensa de derecha trabaja con persistencia de gotera contra el interés patrio, procurando crear la imagen de que debido a nuestro sistema socio-económico somos resistidos en el exterior, y de que esa resistencia nos tiene tan a mal traer que sólo recibimos perjuicios y retrasos en nuestro desenvolvimiento internacional

Nada es más falso, puesto que para sos-tener todo aquello no se aporta ningún antecedente serio. Todo se reduce a invenciones, suposiciones y suspicacias.

Ante la última embestida de "El Mei

curio", el Secretario Ejecutivo para los Asuntos de la ALALC y Pacto Andino, Juan Somavía, envió una nota a ese diario, donde puntualiza ideas y hechos que des-nudan toda la burda maniobra.

Recuerda Somavía que la diversidad económica e ideológica es aceptada por todos los gobernantes de los países inte-grantes del Pacto Andino, como se comprobó a través de la gira que hizo el Presidente Allende y las declaraciones conjuntas que formularon los Mandatarios declaraciones

y Cancilleres respectivos. Por otra parte, así como Perú y Bolivia deciden intensificar sus relaciones reci-procas dentro de los marcos del Acuerdo de Cartagena, Chile las ha incrementado el comercio global recíproco en un 185 por ciento entre 1969 y 1971 (de 10 a 28,5 millones de dólares). Con Perú se concretó acuerdos en enero de este año para elevar a casi 40 millones de dólares las exportaciones recíprocas en los próximos dos años. Con Ecuador se han formado en ese país empresas mixtas chileno-ecua torianas y se están incrementando satis-factoriamente las relaciones comerciales.' Lo mismo está ocurriendo con Bolivia pese a la dificultad (no chilena) que supo entre ambos países.

Somavía advirtió a "El Mercurio" chilenos, por encima de divergencias internas, como es el Pacto Andino, pudiera ser utilizado indebidamente por algunos, res-tringiendo los objetivos de interés nacional que él representa

Lamentamos entender, por nuestra parte que pedirle a "El Mercurio" que comprenda el verdadero patriotismo, es como pedir

Brigadieres de Carabineros

El Ejecutivo ha enviado un mensaje al Congreso por el cual se solicita el aumen-to de la planta del personal de Brigadieres de Carabineros, con el objeto de crear el escalafón correspondiente del personal femenino que sirve en la Institución, a con-tar del 1º de enero del año próximo.

En los fundamentos del proyecto de ley se destaca la labor que cumple la Policia Femenina de Carabineros, como ser: el cuidado y la protección de los menores en situación irregular, el resguardo de las detenidas, asesoría a las brigadas escola res de Seguridad —especialmente de tránsito—, colaboración en la divulgación de la legislación vigente sobre esta última de la legislación vigente sobre esta última materia, servicios en las oficinas de información del Cuerpo, y otras delicadas labores donde su presencia es necesaria. Por la escasez de personal, la acción de

estos servicios se ha circunscrito a la capital, con grave daño para idénticas fun-ciones en el resto del país y para las mismas funcionarias, ya que lo limitado de la planta impide estructurar una carrera estimulante para quienes muestran una excelente disposición vocacional y aptitud técnica en este delicado trabajo de bien

Desde su creación en 1962, la Policia Femenina se ha ganado un sólido prestigio dentro de la Institución y en la opinión pública, por su espíritu de sacrificio, su capacidad y los beneficios que su presencia aporta al desenvolvimiento normal de nuestra sociedad. Las severas condiciones de ingreso y las exigencias que impone el servicio, constituyen la base de su selec ción y aseguran la eficiencia de su trabajo, indispensable en los momentos actuales, y complemento fundamental de una Policía moderna.

a. lo reducido de la Planta, esté il no cuenta con los incentivos mínimos para su normal desarrollo y perfec cionamiento, entre otros, la posibilidad cierta de un ascenso importante en su carrera, como ocurre en todas las instituciones del país. Esta situación crea frustra ciones que hay que remediar, no sólo por el valor personal de las mismas sino por su influencia en el desenvolvimiento de

La creación de las plazas solicitadas mayor, 3 capitanes, 19 tenientes y 20 subtenientes— permite la selección rigurosa del personal, estimula el mejora miento del servicio y asegura a sus servidoras una igualdad de trato desde el punto de vista administrativo y profe

El proyecto de ley, recientemente enviado al Congreso, viene a ratificar una vez más la preocupación del Gobierno por todos los servidores del país y su reconocimiento tácito a la capacidad intelectual y moral de la

El Otro Smog

Los países se reúnen y discuten sobre el smog, contaminación ambiental o polución. Se trata de suprimir los desperdicios cuyas emanaciones afectan la salud humana, animal o vegetal, o de encontrar un lugar donde echar esos desperdicios sin que hagan daño a nadie. El mundo necesita un gran tarro basurero. ¿Se po-dría establecer un satélite artificial que haga las veces de tacho de la basura? ¿Podrían llevarse los desperdicios hasta la ludrian ilevarse los desperdicios nasta la lu-na? Mientras tanto, bajo el signo del pro-greso, las fábricas y los motores siguen produciendo gases letales. Y seguirán produciéndose, porque sin fábricas ni motores ni gasolina ni kerosene ni carbón ni petroleo, nuestro mundo no podría se-guir viviendo. Nuestra civilización se ha establecido sobre una forma de progreso que lleva necesariamente a la contamina Paralelamente, otra clase de smog nos

está contaminando. Es el smog moral, que a través de cierta prensa lanza diaria-mente bocanadas de un tufo corrosivo. Esta contaminación entra por los ojos, se cista contaminación entra por los ojos, se difunde por el cuerpo e irriga el cerebro Los enfermos de esta contaminación presentan sintomas inequivocos. Para ellos, toda acción social es negativa. To do lo que hace o intenta hacer el gobier no es el resultado de móviles antipatrióti cos o de mera incapacidad. Sus ojos se po-nen capotudos, y en sus bocas se dibujan una especie de lasciva sonrisa, de gozo indisimulado, cuando escasea algún pro-ducto. Con esa actitud bovina, creen es-tar haciendo el más noble de los patriotismos, y cada mañana se comen una rueda de carreta con sin igual delectación y, ya con la rueda adentro, rumiándola, tratan de contagiar a los demás. A veces, sien ten que la contaminación se les está acabando, y acuden presurosos al puesto de diarios de la esquina a adquirir más alimento para continuar su proceso descomposición. Imaginan un com monstruoso contra Chile, sin darse cuenta de que poco a poco han ido reduciendo el concepto de lo que es la patria. Ahora, la patria es para ellos un grupo de accionis tas o de comerciantes. Las multas a los tos contaminados, verdaderos atracos a la patria. ¿Por qué? No lo saben, pero asi se les ha enseñado. Para ellos, el Banco se les ha enseñado. Para ellos, e de Chile "sigue siendo de Chile" algunos caballeros siguen siendo due-ños de sus acciones. Y lo creen de veras. Están ya definitivamente corrompidos contaminados y polucionados.

De Antología

Cuando se ha perdido la sensibilidad de reaccionar ante los genocidios, se está maduro ya para administrar un campo de concentración". (Artículo de "La Prensa" sobre la masacre de los Watutsis, en Burun-

En efecto, así es, al menos para noso tros. Nos extraña, por esto mismo, que mantenga aún el contubernio, en el cual Partido Nacional es partidario del imperialismo, de los genocidios, de la bomba atómica y del asesinato de los comunisCONTRAGOLPE

Carlos Donoso Pacheco



Para Opinar y Comer Pescado...

das y conquistas por la rendición indecoro-sa, el derecho de no ser perseguido, ni molestado. Han demostrado que no son sa, el derecho de no ser perseguido, ni to de los trabajadores. La justicia tarda pe-molestado. Han demostrado que no son absolutamente nada en la política chile-claridad". (Claudio Orrego Vicuña).

"Párrafo aparte merecen los traidores de la Izquierda Cristiana, aquellos que abandonaron a su partido, perseguido, injuriado, vilipendiado, acosado, para subirse al carro vencedor, obtener prebender la liberación del pueblo. Ahí los tienen, son menos del uno por cien

Ser político hoy es cosa ardua. Las dificultades comienzan, para muchos, ya en la adolescencia. "Permisos" paternales, inquietos "pololeos", obligaciones escola-, atormentan precozmente a quien se nte impulsado a cumplir más con los de más que con él mismo. Luego son problemas de trabajo, de responsabilidad fami-liar, de descanso, de seguridad, los que colocan en tensión a quien decide internarse en el fascinante y dificil mundo de la política. Muchas "oportunidades" son relegadas con generosidad. Muchos quebrantos las reemplazan. No es raro, por mplo, el caso del joven que es obligado abandonar su hogar por razones ideológicas'

La vida del político está repleta de pequeños y grandes sacrificios. A veces sus días no terminan sino en la madrugada, lejos de tantas cosas que le agradan. A veces su vida misma, generalmente intensa y plena, termina bruscamente a

raiz y en medio de su quehacer.

La agudización de las contradicciones clase que estamos presenciando nuestro país hace aún más tajante la situa-ción descrita. Por su parte, la creciente complejidad de los fenómenos exige al político una preparación cada vez mayor. Tal vez las cosas podrían no ser así en el caso

de un poder ejercido con fines de mera administración. Pero está claro que ello no es posible en las condiciones actuales.

Lo anterior vale, a nuestro juicio, para los políticos de cualquier tendencia. Incluso el hombre de derecha, naturalmente más inclinado a la defensa de intereses personales, debe enfrentar todos los embrollos propios de un trabajo de este ti

Con razón aparecen tan injustas e impertinentes algunas preguntitas como "¿pero qué ganas tú con esto. ...?" o "¿te conviene. ?" o "¿puedes hacer carrera política. ?" Y por eso resultan tan ramplo-nas las argumentaciones que atribuyen siempre obscuras y muy domésticas inten-ciones a los adversarios.

Se nos podría acusar de que presentamos una visión ingenuamente idílica acerca de los políticos. A esta probable obje-ción —que no carecería totalmente de fundamentoresponderemos tan sólo que nuestra visión —obtenida en gran medida de la experiencia y fundamentalmente de la más inmediata, en los militantes de la IC— está planteada co-mo réplica a aquella otra que, por el afán constante de atribuir al adversario las peores intenciones, denigra no a éste sino a la actividad política misma.

Prebendas

Este último tipo de mentalidad es el que revelan las palabras de Claudio Orre-go. Ellas fueron emitidas el pasado 1º de junio en radio Cooperativa, en un programa intitulado "Opiniones de Claudio Orrego" (Algo así como decir "Pensamientos de Pascal" o "Confesiones de San Agustín"). En el blanco de sus ataques se encuentran hombres que fueron amigos suyos, a quie-nes conoce y que fueron calificados por el diario "La Prensa" (30/7/71) como "militantes valiosos y a los cuales se ha-bia dado siempre una destacada participa-Lo que de ellos dice ahora es, al mismo tiempo que grave, claram absurdo. Algunos que escucharon piensan que podrían ha-'opiniones' ber sido difundidas sin comentario. Otros creen que habría sido mejor pasarlas por Nosotros llegamos a la conclusión que

en casos como éstos es bueno respon-der. No habíamos escuchado ni leído antes, al parecer, en un alto dirigente democrátacristiano, expresiones pareci-das. A lo sumo, recorda nos algunas aventuradas y un tanto ofensivas predicciones de Jaime Castillo: "El Gobierno habrá de ser generoso. Eso le es útil pra de ser generoso. Eso le es útil. Considerará indispensable que la IC asuma algunas responsabilidades específicas. Es lógico. No necesitan pedir. Se les dará. La simulación tendrá su premio" ("La Pren-sa", 10/8/71). Pero se trata aquí, en todo caso, de suponer en nosotros una cierta inclinación al poder, no a las "prebendas" ni a la búsqueda de protección. Y se no acusa al menos de haber simulado, de no

Nada de lo anterior, sin embargo, ha ocurrido. No sólo está de por medio el acuerdo de la IC de no pedir — ini aceptar, don Jaime! — "responsabilidades especifi-cas", sino también su celoso cumplimiento. Si Orrego piensa que esto no es así, que diga cuáles son las prebendas que los militantes de la IC hemos obtenido. Si no lo hace, es un irresponsable y un mero injuriador. Por nuestra parte, nos comprometemos a aclarar públicamente los casos que él señale y a reconocerlo también publicamente si no hay aclara Además, nadie que se preocupe de cono

cer honradamente la breve trayectoria de la IC podria afirmar que ella ha caído en la rendición indecorosa". Su ingreso a la UP y al Gobierno -condicionado al acuer do en torno a "prerrequisitos" cargados de sentido crítico— y el resto de sus actua-ciones, expresan la lealtad, independencia y originalidad.

Minorias Selectas

Consideremos ahora otro aspecto de las "opiniones" de Claudio Orrego. El supre-mo argumento que esgrime para "probar" que no tenlamos razón quienes nos fuimos del PDC, es que seriamos "menos del uno por ciento de los trabajadores", ligan-do curiosamente la verdad o falsedad de la interpretación de un fenómeno sociológico y político, como es el que hemos llamado "derechización" de las bases demócra-tacristianas, al tamaño de la Izquierda

como muchos, plantea como Orrego. punto central el asunto del tamaño. Aparte de las consideraciones en torno a la IC, objeta al MAPU no tener un "arrastre (!) equivalente a la décima parte de su anti-gua tienda partidaria. . ." Respecto al MIR. gua tienda partidaria. . . " Respecto al MIR. lo mismo: "... han quedado reducidos a su mínima expresión'

Para decir lo menos, nos parece extraordinariamente superficial deducir la corrección o incorrección, la validez o invalidez, ideológica y política, de una agrupación, del hecho de que sea mayoría o minoría. Todas han sido pequeñas en un comienzo. ¿O cree Orrego en una suerte de generación espontánea? El propio cristianismo en sus origenes ¿cuánto

'arrastre" tuvo? ¿Y la Falange? Frei, Tomic, Leighton, Garretón, no se sonroja-ban, cuando eran jóvenes, por haber creado lo que por muchos años fue una peque na colectividad. Pero es que Orrego pertenece a otra especie de político. A él le gustan los partidos "grandes" Y, como los ni ños, mientras más "grandes", más le gus-

Nosotros nos quedamos con la concepción de partido-vanguardia que Jaime Castillo proponia para el PDC, aquella que compartía la JDC en la que el propio Orrego militaba y que fuera dibujada genial-mente en un artículo lúcido y magistral ("Esencia y Misión del Partido Demócrata ano", "Político y Espiritu" Nº 218,). Decia entre otras cosas don Jai-"El partido-vanguardia sabe, en suma, que es minoria y no aspira a convertir se en mayoría, sino cuando realmente lo sea. De allí que no tenga interés en crecer salvo desde dentro. Crecer, para él no es sumar fuerzas heterogéneas; es madurar interiormente en un grupo selecto que trasciende su propio horizonte sólo por



CON UNA DESINFORMA-ON y una ignorancia a prueba cualquier cosa. "La Prensa", cero del "freis no", publicó er con mucho bombo una mica en la cual señala, con to-desparpajo, que "el Estado

PAGARES DEL COBRE NO DEBEN SER CANCELADOS lo que se ueiruminó la "nacionalización pactada" del cobre, que consistia en la compra
del 51% de las acciones de los
minerales en manos norteamericanas. comprometiendose a adquirir en el futuro el
49% restante.

El pago de los valores indicados se subdividió en 24 cuotas
semestrales, que debian ser
abonadas contar del 30 de junio de 1970. Para cubrir esta
deuda CODELCO, firmó pagarés que fueron avalados por
CORFO.

Chile canceló tres de los do-

—"A raiz de la Reforma Constitucional que permitió la nacionalización de la Gran Mineria del cobre, estos pagarés perdieron todo su valor y es por eso que el Gobierno Chileno cree que no deben ser cancelados", señaló Eduardo Novos.

CINCO MIL BARRILES dia-rios de petróleo boliviano serán rendidos a la Empresa Nacio-nal del Petróleo durante tres

BOLIVIA VENDE PETROLEO A ENAP

Como resultado de esta mayoria, que "La Prensa" pretende desconocer en defensa de la política reformista que propicia la Democracia Cristiana en la última Junta de Accionistas realizada se procedio a nominar al sexto representante del Estado en el directorio, de un total de 11 que lo componen.

NUEVO DIRECTORIO

Popular durante 17 meses, sin lugar a dudas que la nacionali-zación de la banca privada ha marcado un enfrentamiento definitivo a los vicios inheren-tes al sistema capitalista basa-do en la dominación monopólica de los medios de producción y el dominio de algunos grupos económicos sobre las fuentes de crédito del país.



Mientras tanto, la venta de acciones sigue realizándose en forma acelerada. La ampliación del día de cierre del poder comprador hasta el 25 de junio coincidirá con el cierre del registro de accionistas que antecede a la Junta Ordinaria que se efectuará el 30 de junio.

JUNTA DE ACCIONISTAS

En cuanto a las informaciones que señalaron que el Gobierno tendría un 75% del total de acciones, se debió a que se interpretó erróneamente la constitución de la última Junta de Accionistas, en la cual, efectivamente. CORFO tenía esta cantidad de representantes con un total de 45 millones de acciones contra 16 millones de representantes privados.

VENTA DE ACCIONES

De acuerdo a la nueva estructura que tendrá el directorio del Banco de Chile, en la cual las ganancias estarán destinadas directamente a inversiones en beneficio de la economia nacional, las acciones que queden sin venderse perderán todo su valor ya que no existirán dividendos y deberán ir a remate.



encabezado por su General Director, José Sepúlveda Galindo. El Alto Mando de Carabineros concurrió a la Moneda a presentar sus saludos al Ministro Hernán del Canto, con motivo de la

JOVENES CHILENOS PODRAN REUNIRSE EN EDIFICIO UNCTAD

Una conversación que versó principalmente sobre el destino de la placa que constituyó el edificio de Conferencia de la UNCTAD III. sostuvo hoy el Presidente Allende con Felipe Herrera y Danilo Poklepovic. miembros de la Comisión Chilena del evento internacional que se realizó en nuestro país.

Chilena del evento internacional que se realizó en nuestro país.
Felipe Herrera expresó que la ad ministración de esta parte del dedificio correspondía al Ministerio de Educación y que era deseo del Primer Mandatario en tregar algunos pisos al funcionamiento de un Instituto de la Cultura Popular. En este mismo lugar se instalaria un casino para que los precios populares.
En. esta oportunidad, se acordó tener una segunda reunión de trabajo el dia viernes. a las 19 horas, con objetto de precisar algunos / detalles respecto a la mejor utilización de esta obra.
Mañana a las 18 horas, en el edificio de la UNCTAD se realizará una ceremonia para entregar certificados de reconoccimiento a quienes trabajaron con la Comisión Chilena, especialmente a las

ALLENDE INAUGURA CASA

ticas.
VICEPRESIDENTE DE
CORMU CORMU

Con objeto de dialogar sobre la comisión tación de equepamiento esta superioridad de la República. Dr. Salvesta de la República. Dr. Salvesta Allende, el Vicepresidente de la Corporación de Mejoramento Urbano (CORMU) Jorge Wong el arquitecto Sergio Gonzále, de mismo organismo.

A la salida de la entremo Jorge Wong manifestó que esta comisión tendría como insultada coordinar la acción en su dada coordinar la acción en su materia de todos los organismos publicos para no desporciar recursos técnicos y huma nos.

NUEVO CONSUL DE CHILE EN MENDOZA

NUEVO CONSUL DE CHILE EN MENDOZA

Para despedirse del President de la República. Dr. Salvado Allende. concurrió a La More da el nuevo Cónsul de Chife en Mendoza. Kenny Velásquez, El diplomático, que llego a mediodia al despacho presidencial, fue nombrado el 18 de Mayo pasado y manifesto que se sentia muy honrado de ocupar este cargo en la cuidor de Mendoza.

"He venido a saludar al Primer Mandatario y aprovede de despedirme también de ély que dentro de poos dias dely viajar, "dijo el nuevo Cónsul.
Por su parte, el Presidente Allende manifestó sus mejore deseos de éxito en esta misión a Kenny Velásquez. Además, el diplomático expresó que la reunión con el Jefe del Estado fue cordial, especialmenta porque "nos une una gran amistad".

LA

Curso de "laboratorio en venereas

"UN, DOS, TRES, TIC-TAC" OBRA QUE DEBE VERSE

Vale hacer notar que el espectáculo se desarrolla en un teatro circular, sin vestuano, sin maquillaje ni escenografia en los actores. También es importante dar a conocer que el público participa activa nente

en la obra ya que incluso canta los estribillos de las canciones.
Este trio de artistas, ocupan los días lunes, martes y miércoles para llevar su obra a centros obreros, poblaciones, Juntas de Vecinos y Centros de Madres.
Los encargados de ejecutar la música que tan especialmente compusiera Tomás Lefever, son los guitarristas Jorge Reese y, Fernando Hermosilla.
Como bien lo ha calificado la prensa especializada, es una obra digna de verse y "para morirse de nsa".

Y este remate se realizará siempre y cuando exista interesados en adquirirlas a precios muy inferiores que los ofecidos por CORPO. De alli, entonces, que el poder comprador se mantenga abierto hasta un nuevo plazo a petición expresa de algunos accionistas y de los bancos españoles de Vizca-ya y Bilbao, que enviaron un télex informando del traspaso de las acciones.

Comité de Emergencia de Santiago:

ADOPTAN MEDIDAS QUE EVITARAN DESASTRES

RESCATADOS LOS

CADAVERES DEL AVION

gal.

Durante gran parte de la manana, estas labores debieron
ser postergadas, debido a que
el piloto del helicóptero no encontraba un claro para aterrizar cerca del sitio del acciden-

El avión, un Curtis C 46, ma-tricula CCC DU, propiedad de Aerolineas Flecha Austral (AL-

CERRARA JAMAS.

ESTRELLADO EL MARTES

Deben y pueden buscar solu-ción a algunos de sus proble-mas y cuando no fuera posible solucionarlos, solicitar del esta-do las maquinarias necesarias para hacerlo.

ta Arenas
El aparato iba conducido
por el piloto Erwin Schulz Uribe de 44 años de edad, domicilado en la calle Hernando de
Magallanes 1684. de Las Condes, quien llevaba como acompañantes al copiloto Gustavo Rojas Carrera de 32 años
de edad. soltero, domiciliado en
Santo Domingo 1443, y al
mecânico de vuelo Raúl Maria
López de 45 años de edad, casado, domiciliado en Avenida





ACUERDO DC-GOBIERNO AISLA A LOS GRUPOS QUE DESEABAN UN CONFLICTO CONSTITUCIONAL

Poyacciones políticas muy positivas para el país y avarán cristalizadas durante los próximos quínce se varán cristalizadas durante los próximos quínce la pene el proyecto de acuerdo redactado por la pene el proyecto de acuerdo para hacer realidad cristinan y el Gobierno para hacer realidad que traspase al área social y mixta a las 91 ay que traspase al área social y mixta a las 91 ay que traspase al área social y mixta a las 91 ay que traspase al área social y mixta a las 91 ay que traspase al área social y mixta a las 91 ay que traspase al área social y mixta a las 91 ay que traspase a la firma de la contemplada en el veto aditivo. contempladas en el veto aditivo del

a mayoría de los Senadores de la DC y la Unidad

sn duda, y así lo expresaron los Senadores; son duda, y así lo expresaron los grupos fascistas como la seria a querra a muerte al Gobierno no los escalo el Diputado Nacional son como lo secalo el Diputado Nacional son como la seguina del Mar, a la seguina del Presidente de la República.

al conocerse en la sesión especial de ayer del la posición de la Democracia Cristiana, la posición de la Democracia Cristiana, la posición de la posición de la conocersión de la la conocersión de la conocer se montuerio cuando el dirigente máximo se mejo de reunirse con NN Sargio Onofre Jarpa, se negó a reunirse con NN Sargio Onofre Jarpa, se negó a reunirse con NN Sargio Onofre Jarpa exclamó en Masillos del Senado, donde fue llamado por los assillos del Senado, donde fue llamado por los bustos derechistas "no deseo conversar con usted, ado" y luego envió a Francisco Bulnes a escuchar adonte de la contra del la contra de la contra de la contra del la contra de la contra de la contra de la contra del la contra de la contra del contra de la contra de la contra de la contra de la contra de imiento" cuando el dirigente máximo

El enfrentamiento y el conflicto constitucional que ansiaban los grupos derechistas y fascistas ha sido superado yaa que dentro de la Democracia Cristiana se impuso la línea democrática y se acogió la buena disposición al línea democrática y se acogió la buena disposición al diálogo que siempre ha mostrado el Presidente de la República Salvador Allende, y demás

El país puede observar ahora, que los que están por los cambios son una mayoria abrumadora y quienes se oponen a ellos, una minoria que sólo pretende usar el Patlamento para defender sus mezquinos intereses.

Es por esto que el acuerdo logrado, sobre el cual se delinearán algunos proyectos de ley específicos en determinadas materias, le abre al pueblo trabajador la posibilidad cierta de entrar a participar de lleno en lo que denominara el SISTEMA NACIONAL DE UNIDADES POPULARES DE PRODUCCION, o EMPRESAS DE TRABAJADORES.

La discusión de estos proyectos, que comenzarán a redactarse de inmediato, tendrán por finalidad reglamentar las empresas de trabajadores, entregar garantías a los pequeños y medianos agricultores, comerciantesy mineros, y fijar los rubros en que serán agrupadas las 91 empresas para su traspaso al área

Cuando sean enviadas a la Cámara de Diputados tales iniciativas se comenzarán a tratar en forma paralela con los vetos del Ejecutivo al proyecto de Reforma Constitucional que delimita las tres áreas de la







una solución definitiva, pero que habían continuado las conversaciones a nivel parlamentario.

En definitiva se llegó a la redacción de un memorándum o minuta que contiene bases positivas que permiten continuar conversando a nivel de mayor senedad, mayor entendimiento. Bases concretas y precisas que establecen criterios a seguir en determinados vetos. Solamente se podría estimar una posiciones muy concretas y precisas, aclaro el presidente del PDC.

Más adelante manifestó que para la aplicación o llevar a la práctica algunas de estas disposiciones, significaria la aplicación de una o 2 leyes que deben estar despachadas antes o simultáneamente con el proyecto de Reforma Constitucional.

HISTERIA NACIONAL

En la tarde, se realizó una reunión de Comités parlamentarios, en la cual los representanrios, en la cual los representanrios en la prirrio Nacional se
opusieron a la prórroga de 15
días solicitada por el Ministro
de Justicia para la votación de
los vetos.

Ante la falta de quórum se
levanto la sesión y hoy esta
fracasará, también por el quórum, ya que muchos senadores
estaran abocados a la discusión de los proyectos.

En el Senado:

SUSPENDIDA VOTACION DE LOS VETOS DURANTE QUINCE DIAS

El hecho de que el Ministro de Justicia señalara en la sesión especial que en estos momentos no hay obstáculos reales para llegar a un acuerdo con la Demorcacia Cristiana", significó para los senadores derechistas que senadores derechistas que monopolios y sectores empresariales estaban perdidas. El acuerdo, ratificado posteriormente por el Presidente del PDC, Renán Fuentealba, significa que se impuso en esta colectividad la linea democrática que ésta por los cambios y que quedan aislados los grupos fascistas de este pals.

La sesión especial que se inició a las 11.30 horas estuvo matizada luego de conocerse la petición del Secretario de Estado, de intervenciones de los senadores nacionales, quienes insistan que se suspendiera la sesión para comunicar esta proposición a su directiva o que en caso contrario votarian negativamente. Sin embargo, fue muy curioso el siguiente episodio, cuando a las 13 horas el Presidente del Senado, suspendió por 20 minutos la sesión, ya que el senador Victor García Garzena se indignó porque en el siguiente turno le correspondía intervenir y según el desenmascararia al Gobierno.

Los diarios reaccionarios comenzaron desde ayer en la tarde a mostars su careta antidemocrática y en favor de un enfrentamiento sangriento al cuestionar con grandes titulares el acuerdo logrado entre las fuerzas democráticas del país.
Bajo el titulo. "¿Hacia donde va la Democracia Cristiana", el diario "LA SEGUNDA", vocero del golpismo como dijera un

eucas en torno a la directiva de sea colectividad política.

La Segunda trata de hacer un análisis de las conversaciones augurando funestas proyecciones futuras. En una de sus partes afirma. "Y tambien observadores políticos (Seguramente el Clan Edwards) aseguran que hay un gran perdedor: Eduardo Frei Su posición y la de su grupo no ha sido conciliadora. Su imagen ha sido superada en estos momentos y las proyecciones de este fenómeno tendrán consecuencias a corto plazo".

Señalo Fuentealba que aparte del acuerdo del Consejo Nacional, habian manifestado al Presidente que concurieran a este acuerdo, el Partido de Izquierda Radical con el cual han mantenido estrecho contacto y lo consideran su colaborador en estas materias.

"Estamos interesados en que este proyecto se convierta en ley porque restablece el imperio de la ley en materia económica y determina las reglas del juego en la conducción económica del país", dijo Fuentealba respecto

LOGIOSOS COMENTARIOS DE SENADORES DC Y DE LA UP

DE CHILE

tan las facultades que tiene la Corfo para delinear las metas económicas.

TRASCENDENTAL

LA DERECHA MOSTRO SU ROSTRO ANTIDEMOCRATICO

ira de Durán lo llevó a lasses que dichas fuera colo la habrian valido colo la habrian valido de la porte de la color de la porte de la color del color de la color de la color del la c

heridos los derechistas continua-ron sus ataques. Renán Fuentealba escuchándolos de lejos, señaló... "aunque diga lo que digan a mi sus frases me resbalan, no me tocan, porque creemos que le hemos hecho un gran bien al país".

La preocupación de Sergio Onofre Jarpa sobre la elección de Coquimbo y su interés en "apoderarse del candidato del PIR". Ilamó la atención de la prensa. Este dijo que "no podría viajar a la provincia a explicar que estaban contra el comunismo cuando la DC habla llegado a acuerdo con a Gobierno".

mo cuando la DC habla llegado a acuerdo con el Gobierno".

Al escucharlo, Tomás Pablo, le respondió "nosotros somos los que daremos la pelea, con nuestros planteamientos y no con los de ustedes"

Francisco Bulnes fue tal vez el más ponderado en sus opiniones senalando que "el no vela por qué la DC quería que ellos dieran la unanimidad para la prórroga cuando no hablan participado en el acuerdo". De todos modos, dijo, conversaré con el senador Tomás Pablo para que me informe sobre las ideas centrales del mentado acuerdo.

SIN DERECHO NI LEY

El Ministro de Justicia, Jorge Tapia, consultado sobre su opinión acerca de los juicios emitidos por la derecha dijo. EL PARTIDO NACIONAL NO TIENE DERECHO A PONER EN LA PICOTA A ESTE PAIS Y SI ESTE PARTIDO INSISTE EN SU ACTITUD NEGATIVA EL PAIS VA A TENER UPI JUICIO MUY CONCRETO DE QUIENES DESEAN LLEVAR A LOS CHILENOS A UN ENFRENTAMIENTO DE GRAVES PROYECCIONES".

ividad, manifestó que "noso-tros estamos actuando cón sin-ceridad y lealtad. El Partido Comunista ha tenido juna acti-tud muy positiva, que ha permi-tudo lograr el acuerdo y dar pla-zo para redactar los proyectos respectivos". Luis Fernando Luengo, sena-dor social demócrata, concor-do en manifestar que las pro-yecciones políticas de este acuerdo serán muy positivas. REALISTA Valente Rossi, dijo que "nos parece justo, positivo y realista el acuerdo". El resultado de las conversaciones, agregó, tiende a normalizar la situación del país creada por los grupos extre mistas que buscan un enfrentamiento tendiente a frenar el cumpliendo del Programa de la Unidad Popular. Nos parece, afir nó, que los términos del acuerdo son convenientes al Gobierno, que lografía las herramientas legales complementarias para crear las áreas sociales de la economia. Por su parte, la DC también logra contemplar en esta legislación algunos de sus planteamientos de fondo, que en todo caso son coincidentes con el Gobierno.

gauv sincero, dijo, y da pre para que las concordancias en el proyecto que se tramitará en forma paralela sean fructiferas."
El senador socialista Tomás Chadwick, declaró que siempre pensó que la persona-ilidad de Renán Fuentealba se impondirá frente al sector freis-

COMISIONES TECNICAS

Dentro de los próximos quir Dentro de los proximos quince dias, plazo fijado en el acuerdo, continuarán las conversaciones creándose una Comisión General compuesta por el Ministro de Justicia. Jorge Tapia, el senador Rafael Agustin Gumucio y el diputado Orlando Millas por la Unidad Popular y el Gobierno y, por el otro Felipe Amunátegui. Tomás

DEFUNCION

MAGDALENA SANTANA VDA. DE ARAYA (Q. E. P. D.)

Sus funerales se efectuarán, hoy en el Cementerio General Puerta Recoleta a las 11 horas. después de una misa que se oficiará por el eterno descanso de su alma en la Parroquia Jiesús Obrero.

Pablo y Sergio Saavedra, los tres demócratas cristianos. A la vez, se formarán tres comisiones técnicas que tendrán en sus manos la elaboración de los proyectos de ley que serán enviados prontamente al Congreso y donde se contemplan las 91 empresas y la realamentación para las em reglamentación para las presas de trabajadores.

avispero

Como "catones de a peso veinte la docena" calificó el Diputado Mario Palestro a los parlamentarios nacionales que pretendieron ayer escudarse en una aparente defensa del comercio para respaldar a los especuladores. El Diputado Socialista hizo ponerse fuera de si a los parlamentarios derecha al recordarles que este era el Gobierno del pueblo y por tanto no podián seguir abusando ni robando. En forma directa descalificó al Nacional Silvio Rodriguez.

EXPLICACION

dolarin sondre a gazantica de la votación de los vetos.

Lo único que le preocupaba al regidor Jarpa era "como explicaba la situación en Coquimbo". Y al saber que el Senador Pablo había expresado su reconocimiento al Partido Comunista dijo. "Si el Partido Comunista dijo. "Si el Partido Comunista es bueno, apoyemos entonces a su candidata Altamirano"...

Pero insistia en que le iba a decir a los coquimbanos, ya que según él decian una cosa aqui en Santiago y otra en esa provincia. Lo importantes es que ellos se pongan de acuerdo y digan lo mismo en todas partes...

ATAUDES

DEFUNCION

BLANCA RUIZ TAGLE VDA. DE CONCHA

(Q.E.P.D.) Sus funerales se efectuarán hoy en el Cementerio General (Por Recoleta), saliendo el cor-tejo a las 14,30 hrs. desde la Pa-rroquia Gratitud Nacional (Ala-meda esq. Cumming). LA FAMILIA

DEFUNCION

Comunicamos el sensible fa llecimiento de nuestro queri do padre, don

MANUEL VALDES CASTRO

(Q.E.P.D.)

Sus funerales se efectuarán hoy en el Cementerio General (Recoleta), saliendo el cortejo a las 14.30 hrs desde su casa habitación ubicada en calle Dos Norte N" 1827 (Pob. Francisco Silva Prado).

SUS HIJOS.

PRENSA MERCURIAL QUIERE DIVIDIR POR EL ACUERDO AL PDC

En pocas horas más su destino puede cambiar

> compre Polla hoy y disfrute mañana



Agencias Generales en todo el país.

A LA PAPELERA NUNCA LE

IMPORTO EL MERCADO INTERNO

Pese a esto, la Compañía no tiene ningún escrúpulo para presio-nar a Dirinco, a fin de que sean los consumidores nacionales los

los consumidores nacionales los que paguen un sobreprecio en este producto y otros tipos de papeles, mientras abandona el mercado externo en manos de Inforza, que en beneficio del país debe continuar con la política de generar divisas.

OTRO EJEMPLO

co. Ellos deben ser la fuente originaria de la acción educacional.

"Nuestra educación digo es una fuente de tradición cultural de conceptos y hay que superar el humanismo clasista que ha existido hasta ahora. Ha primado en los países americanos la enseñanza europea que disocia el trabajo intelectual del material, la teoria de la práctica. Una educación que siempre ha considerado más importante las letras y la ciencia, dejando de lado la técnica, el arte y la filosofía.

cios en el exterior, la CMPC cespera lograr mayores beneficios desviando la producción hacia otros tipos de papeles y, consiguiendo a la vez en el mercado interno, que el gobierno le suba los niveles de precios.

Por otra parte existe el agravante de que la Compañía se había comprometido con el Ministerio de Economía a exportar una cantidad mayor durante 1972 (13.520 toneladas de cartulina IBM) con la contrapartida que se le dejara importar 11.600 toneladas metricas de otros tipos de papeles a lo que el gobierno accedió. O sea la CMPC en forma unilateral y desconociendo un compromiso contraldo con el gobierno, en forma inexplicable confiesa en una comunicación posterior, rebajar sus niveles de exportación.

De todas estas situaciones



ser aprovechada, pero no en forma mecánica".

BUROCRACIA.

"La Educación esté bajo un sistema burocratizado y es dificil trabajar en estas condiciones. Tenemos el caso que
hasta la fecha (asumió su cargo hace dos mesea), hemos
despachado más de 8 mil docenas de trámites. Cuando se
recibió este Ministerio, había
una acumulación de 6 mil
documentos, por despachar.
Hasta el momento, si ha
imperado una política aqui,
ha sido el de la improvisación
Ahora estamos abocados al
problema de necesidades,
entre otras cosas, con el objeto de establecer prioridades y
fundamentar un presupuesto" continuó.

ITALIANA

da.

La dimisión del Gabinete de Emilio Colombo, una coalición constituida por Demócratas Cristianos (DC). Socialistas, Sociales Demócratas y Republicanos, provocó la disolución anticipada del Parlamento, así como las elecciones del siete de mayo, organizadas por el Gobierno de Giulio Andreotti, compuesto por una minoría homogénea democratacristiana.

Para solucionar esta crisis

homogénea democratacristiana.
Para solucionar esta crisis
se están llevando a cabo arduas conversaciones en medio
de enormes dificultades.
Los DC se niegan a emplear
nuevamente la fórmula de centro izquierda si los Socialistas
no renuncian explicitamente a
su "apertura" hacia los comunistas.

no renuncian explicitamente a su "apertura" hacia los comunistas.

Pero los Socialistas rechazan esa condición La alternativa, una fórmula de centro derecha o "centrista" (es decir poner a los liberales en lugar de los Socialistas) tropieza con la firme oposición del ala izquierda de la DC. Los integrantes de esta corriente, encabezados por el Ministro de Trabajo, Carlos Donatcattin, anunciaron ya claramente que se opondrán a un giro a la derecha.

La crisis política, es lógico, agrava la económica, sobre la que los especialistas se muestran sumamente pesimistas.

Al aceptar resolver la crisis.

Al aceptar resolver la crisis.

Al aceptar resolver la crisis.

Al arendrati, puso de relieve la gravedad de la situación económica. Según el, el principar problema puede enunciarse así: la necesidad de una importante reactivación económica.

La degradación de esta situa-

trucción Industrial (IRI). Afirmó que esta grave situación eco-nómica se caracteriza sobre to-do por un descenso de las inver-siones, sin precedente desde finales de la Segunda Guerra Mundial, en 1945. Petrilli atribuyó la situación a la permanente agitación sindi-cal, que no ha cesado desde el llamado cálido otón de 1969. Dijo que los resultados nega-tivos obtenidos en 1971 y en los primeros meses de 1972

to de establecer prioridades y fundamentar un presupuesto". continuó "Los cambigo deben hacerse y deben participar en ellos
los estudiantes, los trabajadores de la educación y la
comunidad. Se usaba la
preparación acelerada de
técnicos y siempre haciendo
las cosas desde arriba.
Cuando se ha querido hacer
cambios, se instala un grupo de
pensantes y los hacen, ¿ pero
donde está la voz de los
estudiantes?, ¿ de los
profesionales de la educación? ¿de la comunidad?
Queremos que se reconozaque el profesor es un profesional que está preparado y tiena
una carrera que lo acredita.
Por otro lado, dijo, están los
Talleres de Educadores, donde
dia a dia preparan aún más a los
profesionales de la educación
para la tarea que deben desarroliar en esta sociedad.

LOS SECUNDARIOS

INVITACION A FESES.

Con respecto a las huelgas que han iniciado los alumnos secundarios Aida Migone enfatiriza que ella siempre ha estado dispuesta a escucharlos y que incluso ha cursado varias invitaciones a los directivos, pero que sin embargo ellos no han acudido a este llamado.

"A través de ustedes quiero reiterar mi invitación, me interesa saber que piensan, que quieren, cuales son dus problemas. Pienso que no han tenido tiempo de venir, pero de todas maneras mi oferta está en pie".

Con respecto a otros problemas educacionales como por ejemplo la toma de local del

COMBATE AEREO CON ISRAELIES

REACCIONES EGIPCIAS SOBRE

EL CAIRO (ANSA)—La total divergencia entre el comunicado israell y el egipcio sobre el combate aéreo de ayer, vuelve a
plantear la cuestión de cuan creibles puedet, ser las informaciones difundidas por las autoridades militares en estas
circunstancias. Se recuerda al
respecto la severa autocritica
que el doctor Hatem, vice-Primer
Ministro y Ministro de Cultura,
hizo antes de ayer al hablar de
los errores cometidos durante
la campaña de junio de 1967.
La primera divergencia entre
los dos comunicados atañe el lugar del encuentro. 40 kilómetros al norte de la costa del Sinaí,
en el Mediterráneo, según el
voceto militar israell, en la zona
de Ras El Barr, en el espacio
áreo egipcio, según el voceto
de El Cairo. El contraste entre las
dos informaciones plantea dos
cuestiones, la primera tipo político-propagandista, la segunda
de carácter militar. El comunicado de El Cairo, observan hoy muchos ciudadanos egipcios, destaca que el combate tuvo lugar en
que la combate tuvo lugar en
que el combate tuvo lugar en

Si, como reveló el Presidente Libio, Kadhafi, esos aviones vinieron a Egipto únicamente con ocasión de la visita del Mariscal Gretchko y partieron nuevamente con él para Moscú, se trata de otra cuestión que en EL Cairo no ha sido nunca aclarada. La otra cuestión que se plantea es la siguiente: si la incursión israeli tuvo lugar cerca de Ras El Barr, en la zona del Delta que con toda probabilidad está bien defendida porque no intervinieron para rechazarla los famosos cohetes: "Sam", que deberían estar espareicos a lo largo de toda la costa para proteger la base de Alejandría y que antes del cese del fuego del 7 de agosto de 1970, dieron tan brillante prueba en la zona del Canal de Suez al punto de inducir al Israel, según se dijo entonces, a desistir de ulteriores ataques.

SIN SOLUCION CRISIS GUBERNATIVA

sus responsabilidades, con el objeto de renovar las convenciones de trabajo. Simultáneamente, pidió; a las autoridades que encaren ingedidas para salvaguardar las instalaciones industriales contra los actos de los serios de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra del contra de la contra de la contra de la contra del contra de la contra del contra del contra del contra del cont

A propósito del segundo pun-to, señaló: "Considero como mi deber pedir explicita mente que la salvaguardia de las insta-laciones sea objeto de garan-tias legislativas precisas, co-mo ocurre en los principales pai-ses industrializados".

Esta crisis, que ahora afecta a todos los órganos del estado, ha alcanzado incluso a los sindicatos, cuyos proyectos de unificación har sido aplazado sine die.

En el seno de la unión italiana de trabajadores (UIL-mayoría Social Demócrata y Republica-na) se ha producido una especie de escisión. Ello se debe a que la mayoría se habla pronunciado en favor de un aplazamiento de las etapas previstas para la unificación. Rebelándose ante esta decisión, la Federación de Metalúrgicos de la UIL celebró en Milán un Congreso de Disolución, que fue aprobada por 79 00 de los participantes. Decisiones

El portavoz militar egipcio ha agregado: "Nuestra aviación dio una lección a los aparatos israelles que se atrevieron a vio-lar nuestro espacio aéreo".

RELACIONES DIPLOMATICAS DE ISRAEL CON LA URSS

TEL AVIV (ANSA). En las últi-mas horas han vuelto a circular en Israel noticias — no confirmadas oficialmente —

WORCI

La URSS rompió las relaco nes diplomáticas con Israelas i fratió Lab junio de 1967, durante la WAM deci-riguerra de los seis dissi, acuas- mue este pri do a Tel Aviv de "agresión" on reto al Parlam to los encieses dirabas

Esa medida del Kremlin ta lico imitada por los demás países del bloque comunista, con excepción de Rumanía.

CONCURSO AFICHE

catos de Trabajadores (CISL-mayoría demócratacristiana) y de la UIL se están reuniendo pa-ra tratar de aunar aún más estre-chamente los lazos que unen a estas tres organizaciones. La reunión fue convocada después de las decisiones de la mayoría de la UIL y de la CISL para aplazar las etapas previs-tas para constituir un sindicato único.

11 DE JULIO DIA DE LA DIGNIDAD NACIONAL

LA CASA DE LA CULTURA MINERAL EL TENIENTE

Llama a todos los artistas nacionales y trabajadores del arte a concursar para LA EDICION DEL AFICHE que

CONMEMORARA EL DIA EN QUE CHILE REAFIRMO SU SOBERANIA NACIONALIZANDO NUESTRO COBRE

BASES: Provectos:

1).- Cada concursante podrá presentar de 1 a 3 proyectos.

2).-Los proyectos deben ser ejecutados para ser impresos en offset a 5 colores en tamaño 1 Mercurio

3).- El tema: Día de la Dignidad Nacional Estímulos y Premios:

4).- Los proyectos de Afiche que el Jurado determine, representativos de la idea del Concurso, pasarán a formar una Exposición denominada "Día de la Discrittata" 'Día de la Dignidad Nacional", que será inaugurada el 12 de Julio en la Plaza de Los Héroes de Rancagua, y posteriormente se exhibirá en la Sede del Instituto de Arte Latinoamericano Exposición de Santiago y en algunos Centros

EL PROYECTO DEL AFICHE que el jurado determine será impreso para los fines mencionados anteriormente. A los anteriormente a lugares concursantes que obtengan los Tres Primeros Lugares serán invitados con sus familias a una estadía de 1 semana a LA CASA DEL TRABAJADOR DE COYA.

5).- Los proyectos deben entregarse los días 28, 29 y 30 de Junio en el Departamento de Relacio es Públicas del Mineral El Teniente, Agustinas 1389 o en Instituto de Artes Latinoamericano. Coyancura 2241 (por Lyon a una cuadra de Providencia).

ORGANIZAN: INSTITUTO DE ARTE LATINOAMERICANO CASA DE LA CULTURA-MINERAL EL TENIENTE

EN O'HIGGINS Y COLCHAGUA AVANZA REFORMA AGRARIA

Afirma Director de la V Zona:

"Este avance, es de gran significado pera la realidad que vivimos en la zona, ya que nadie desconoce la campaña de mentiras y descontento que ha esparcido la derecha entre la población. Además—continúa Muñaz—últimamen te se han registrado una serie de incidentes que demuestran el extremismo y pasión ensordecedora de los terratenientes, para defender lo que en justicia no les

además.

CONCURSO

Llámase a concurso de competencia para

-Estudios: egresado de enseñanza

Inscripciones en la oficina del Secretario

Los postulantes de provincias pueden

La primera prueba del concurso se efectua-

rá el lunes 3 de julio de 1972, a las 15.30

Redacción del Senado, hasta el

Dr. Raúl Valenzuela García

Jefe de la Redacción del Senado

proveer dos vacantes de Taquigrafo Tercero

de la Redacción de Sesiones del Senado.

-Edad máxima: 35 años.

media o equivalente requiere.

viernes 30 de junio, a las 18 horas.

inscribirse por correspondencia.

dactilógrafo.

horas, en el Senado.

CURSO

2º Curso de Formación de Delegados de Libertad a Prueba.

Requisitos:

1º Ser titulado o egresado de Orientación Psicología o Trabajos Social.

2° Edad 21 a 35 años:

3° Salud y Personalidad Compatible. 4º Dedicación Exclusiva

Duración 1º de Agosto al 15 de Noviembre

Inscripciones:

Bustamante 275-4° Piso 14 al 21 de Junio 1972

EVA VISITA KISSINGER

IES

JUNIOTON. 14 (EFE). El ADUNIOTON. 14 (EFE). El ADUNIOTON. 14 (EFE). El ADUNIOTON. 15 (EFE). El ADUNIOTON. 16 (EFE). El ADUNIOTON. 16 (EFE). El ADUNIOTON. 16 (EFE). El ADUNIOTON. 17 (EFE). El ADUNIOTON. 17 (EFE). El ADUNIOTON. 18 (EFE). El ADUNIOTON. 19 (EFE). EL ADUNIOT

nutuo".

presidencial, Ronal

suncio de la visita de surrio de la visita de ser levantó nuevas espe-cues en los círculos políti-sibre los intentos de la entración para conseguir teplación por Hanoi de ropuestas de paz en

ROYECTO DE WORCIO

GUSALEN (AFP). Un proyec-aley que admite el matrimo-on y el divorcio vivil en Is-yade provocar una 'seria si en el Gobierno israell,

igin este texto, presentado il Diputado Guideon Haus-Lieral Independiente), to-sa prejas que no pueden undas por un Rabino, por ves contrarios: a la Halaka la legiossa Judía), podrán mer un matrimonio civil y corre ante un Tribunal Ci-rainte una Corte Rabinica.

Parido Laborista israeli y NPAM decidieron anoche state este proyecto de ley, moto al Parlamento

ncio de la Agencia la televisión y la ra-a sobre un viaje de

lmente excepcional. los observadores de ste viaje persigue tres

conocimiento de las directivas" que Hanoi la delegación en la la de Paris sobre

LENTE

arte a

П

a 3

año 1

etermincurso.

28. 29

10

ENTE

naugunaugunas de a de Preudente Nixon.
naugunas de en la la de la visita preparala Mosci de la visita preparala Mosci de Henry de la Visita de La Blanca del la de la visita preparala de la Casa Blanca del la de la visita della visita della

elació
strinas
strinas
si abdido retraso de los
ricano
sa és cumbra URSS - Es-



ESTOCOLMO.- Manifestantes contrarios a la Guerra de Viet Nam marcharon con grandes cartelones y emblemas de las Naciones Unidas por las calles advacentes al Parlamento, apoyando la

moción china que condena a Estados mocion china que condena a Estados Unidos y a la Unión Soviética, presenta-da en la Conferencia del Medio Huma-no de las Naciones Unidas, que se cele-bra aquí. RADIOFOTO UPI.

NACIONES UNIDAS CONDENAN **EXPERIENCIAS NUCLEARES**

estrocolmo 14 (AFP). Los ensayos de armas nucleares, especialmente en la atmosfera, fueron condenados aqui esta mañana por la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el medio ambiente.

La resolución en tal sentido, presentada por Perú y Nueva Zelandia, fue aprobada por 56 votos en favor, 3 en contra y 28 abstenciones. 25 delegaciones no participaron en la votación.

México lamentó que la resolución no condene todos los armamentos en Gelera.

Los votos en contra fueron los de Francia, China y Gabón.

Entre los países que se abstuvieron figuraban Estados Unidos, Gran Bretaña y España.

Esta votación, en sesión plenaria, desvaneció la esperanza francesa de que la conferencia sobre el medio ambiente evitase una condenación de las experiencias nucleares.

La resolución pide a todos los Estados que se proponen efectuar experiencias nucleares, que abandonen tales proyectos "que pueden conducir a un aumento de la contaminación del medio ambiente".

La mayor parte de las grandes potencias, salvo Japón y Canadá, se abstuvieron en esta votación que cobró carácter nominal, por primera vez en la conferencia sobre el medio ambiente.

Entre los diez países de la communidad econódicas esconómicas económicas es con proporticas económicas económicas

conterencia sobre el medio ambiente.

Entre los diez países .de la comunidad económica europea votaron en favor de la resolución Dinamarca, Holanda, Irlanda y Noruega. Los demás países se abstuvieron.

se abstuvieron.
En el debate anterior a la votación Francia subrayó de nuevo
que no se sentirá ligada por una
resolución contra la cual se
pronunció y voto.

nucleares y que los informes al organismo de control de las Naciones Unidas. Después de sus ensayos atómicos no habian reflejado ningún aumento notable de las radiaciones o precipitaciones radiactivas.

China reafirmó su posición en favor de una eliminación total de todo armamento muclear o de cualquier otro carácter, al igual que su proposición de reunir una conferencia internacional que resuelva definitivamente esta cuestión.

que résuelva definitivamente esta cuestión.

La delegación china expuso, asimismo, la necesidad de su país de proseguir su armamento nuclear ante la negativa de las "superpotencias" de abolir su "chantaje nuclear y su desenfrenada carrera armamentista"

LA VOTACION

ESTOCOLMO 14 (AFP). Se aunció oficialmente que 56 paíse votaron hoy en favor de la resolución presentada por Peri y Nueva Zelandia "condenando las pruebas nucleares, particularmente las realizadas en la atmósfera".

como se habia anunciado oficiosamente).

Detalle de las votaciones:
En fayor de la resolución.
Afganistan, Argentina, Austrailia, Austria, Bottswana, Brasil.
Burundi, Canadá, Ceilán, Chile, Dinamarca, Ecuador. Egipto, Etiopia, Fidiji, Finlandia, Ghana, Vaticano, Islanda, India, Irán, Iránda, Jamaica, Japón, Kenya, Corea, Kuweit, Libano, Liberia, Malasia, México, Nepal, Palses Bajos, Nueva Zelandia, Nigeria, Noruega, Pakistán, Panamá, Perú, Filipinas, Portugal Rumania, Suecia, Suiza, Thailandia, Tinidad-Tobago, Tunecia, Uganda, Tanzania, Uruguay, Venezuela, Sudvietnam, Yugoslavia, Zaire, Zambia,

Votos en contra: China, Francia, Gabón, Abstenciones: Baroin Belgina Benjara, Palaros, Paro, Centradireana, Belgina, Palaros, Pana, Palaros, Panama, Perú, Partendireana, Parina, Belgina, Palaros, Panama, Perú, Palaros, Panama, Parina, Palaros, Panama, Panama, Palaros, Panama, Panama, Palaros, Panama, Pa

cia, Gabón.

Abstenciones: Barein Belgica. Rep. Centroafricana. Chipre Dahomey. Rep. Dominicana, Rfa, Grecia. Guayana Indonesia. Italia. Jordania. Libia. Lichtenstein. Luxemburgé. Madagascar, Mauricio. Marruecos, San Marino. Senegal. Singapor. Africa del Sur. España. Sudán, Sina. Togo. Gran Bretaña. Estados Unidos. 27 palses no participaron en la votación

GRP de An Loc tenia como propósito hostigar el flanco oeste de Saigón por la carretera número uno y por la llanura de los juncos.

Las mismas fuentas estimaron que el "Vietcong" tiene en sus manos la opción de iniciar un avance hacia la rica región arrocera y aislar el Delta de la zo-na de Saigón.

artilleria revolucionaria atacó la base "4" situada entre Pleiku y Kontum, según admitió un vocero militar.

VIET-NAM: OFENSIVA GENERAL EN

LOS CUATRO FRENTES DE BATALLA

En el frente norte, las FAPL dispararon 332 cohetes y proyectiles en mortero contra la base aeronaval de Da Nang, cuarte general de la Primera Región Militar Saigonesa.

El ataque coincidió con un anuncio del mando norteamerica-no que dice que los pilotos de la Infanteria de Marina, recien-temente llegado alli, serán envia-dos a bases en Tailandia.

2.000 DESAPARECIDOS EN DAKOTA DEL SUR

RAPID CITY (DAKOTA DEL SUR) 14 (UPI). La lista de perso-nas supuestamente desapareci-das a raiz de las grandes lluvias e inundaciones de fin de semana llaga a 2 000 esti el de

bombardean intensamente esta región desde hace 72 horas, según informó el cotidiano parte de guerra.

Sin embargo, en Saigón y sus provincias periféricas se abrian nuevos frente de combates hacia el Oeste y el Delta.

Los nuevos bombardeos al subterráneo cuartel general saigonés de An Loc, a unos 85 kilómetros al norte de Saigón, parecían desmentir la anunciada reapertura de la carretera número En Chon Than, a unos 13 kilometros al sur de An Loc, las fuerzas revolucionarias continuaban hostigando a los paracaidistas y "marines" atrapados desde hace 62 días.

SAIGON (PL) — Blindados y artillería de las fuerzas de liberación ilanzaron hoy ciento diez
ataques y bombardeos en los
cuatro frentes de Vietnam del
Sur. especialmente en los
alrededores de esta ciudad.

Medios informados estimaron que la intensidad de las accio-nes desencadenadas en las últi-mas horas reafirman el criterio de que las FAPL actual coordinada y sistemáticamente acorde con su estrategia global.

La artilleria de las FAPL prosiguió por tercer dia consecuti-vo los bombardeos contra el cuartel de Moc Hoa, el Susector de Long Khot y la-guarnición de Mang Da.

En opinión de los observado-res, las nuevas acciones lanza-das al oeste de Tay Ninh, la denominada región del "Pico de Loro", demuestran que la aparente retirada de tropas del

inundaciones de fin de mana llega a 2.000 pero el to-de muertos comprobados ha edado establecido en 203.

La lenta depuración de la nómi-na de desaparecidos se complica debido a que entre ellos figurar veraneantes que podrían haber dejado el lugar antes de la tragedia. Las patrullas de rescate

tuvieron anoche su primer desca so ya que se interrumpió búsqueda nocturna de víctimas.

busqueda nocturna de Victimas.
En tanto las radioemisoras de la región leyeron la lista completa de supuestos desparecidos para tratar de facilitar la tarea de las autoridades.
Mientras se determina el número exacto de faltantes los funcionarios dedican ahora su atención a la reconstrucción de la ciudad,
Una computadora es utilizada para sistematizar toda la información sobre los desapare-

cidos mientras que se ha apela-do a los jinetes para recorrer las montañas en busca de posibles

La situación médica esta totalmente bajo control según voceros del departamento de salud publica, mientras que la alimentación está a cargó de cocinas móviles instaladas por la cruz roja.



RAPID CITY. Dakota del Sur. El Go-bernador del Estado de Dakota solicitó la erogación pública para ir en ayuda de que, como la del grabado,

han resultado afectadas por el aluvión y lluvias torrenciales que destruyeron sus viviendas y vehículos, perdièndolo to-do. RADIOFOTO UPI.

EJERCITO TOMO CONTROL DE LA CIUDAD MAR DEL PLATA

MAR DEL PLATA. (Argentina) (EFE). El comandante del primer cuerpo de ejército, General Tomás Sánchez de Bustamante, Tomás Sánchez de Bustamante, resolvió asumir personalmente, desde las primeras horas se la mañana de hoy, el control militar de esta ciudad balnearia argentina para impedir toda posibilidad de desórdenes estudiantiles y obreros y asegurar el mantenimiento del orden amenazádo por un paro

intempestivo de la Central Obrera Regional y los estudiantes.

Tras un análisis de la situación con los comandantes de la fuerza de prevención: el General Sánchez de Bustamante resolvió permanecer en esta ciudad, manteniéndose en contacto permanente con el comandante de la brigada de defensa aérea, Nestor Berisso.

El paro general se inició por la detención de varios estudiantes de la Universidadi Nacional de Mar del Plata que protestaban por la muerte de una activista. Debe señalarse que por primera vez se produce un paro de carácter político en esta ciudad.

PARIS 14 (AFP). Por primera vez en su larga y agitada historia, la capital francesa tiene una alcaldesa, la señora Nicole de Hauteclocque, capitán de reserva y diputado del partido guber namental.

Tras una reñida lucha y tres vueltas de escrutinio, fue elegida presidente del Consejo Municipal de París, cargo que equivale al de alcalde.

Su elección, o más exactamente la de una mujer para ese importantisimo puesto, ha causado bastante sensación en Francia donde es sabido que los concejales son un tanto misóginos.

concejales son un tanto misó-ginos. En términos generales, las mujeres participan en casi todas las actividades de la vida nacio-nal. Hay un ministro con faldas, la señorita Dienestch, Secretario de Estado de Sanidad, avarios diputados y bastantes dirigen-tes de empresas, En el capífulo folklórico. Se cuenta más de una mujer que ejerce el rudo-oficio de herrero. la delicada profesión de piloto o que lleva la aventurera vida de capitán de marina.

BERLIN: FIDEL CASTRO DISTINGUIDO CON ALTA CONDECORACION ALEMANA

BERLIN (PL)—El Primer Secretario del Comité Central del Partido Socialista Unificado de Alemania (PSUA). Erich Honecker, destacó anoche aqui

PARIS TIENE UNA ALCALDESA por Sergio Berrocal

contaba 27 años de edad, entraba en la resistencia.
Mientras tanto su esposo, oficial de la Legión Extranjera, había
acudido a Londres, donde el
General Charles de Gaulle trataba de dar forma a una nueva
imagen de Francia.
En el mismo momento en que
Nicole de Hauteclocque iniciaba
en Francia la lucha clandestina,
su marido se incorporaba alas
fuerzas francesas libres.
La primera alcaldesa de París
se muestra muy reservada, un
tanto modesta cuando quiereevocarse aquella época.
Pero los hechos, consignados
hoy en archivos que son otras
tantas páginas de historia, cantanpor ella.

Al terminar la guerra, en 1945, su acción herolca durante los días oscuros y aciagos de la resistencia fue recompensada oficialmente. El gobierno la nombró capitan y le otorgó una serie de condecoraciones harto elocuentes: la Cruz de Caballero, de la Legión de Honor (la máxima recompensa francesa) la cruz de condecoraciones de condecoración de Honor (la máxima de compensa francesa) la cruz de l

"la extraordinaria importancia que la victoria de la Revolución en Cuba tiene para el progreso internacional y, especialmente, nara el éxito de la lucha de

nara el exito de la lucha de los otros pueblos de América Latina".

Latina" Las declaraciones de Honecker, formuladas en el acto de recepción oficial ofrecido en honor de la delegación que presido el Premier cubano Fiele Castro. Tueron difundidas anoche por la radio Berlín Internacional, en sus emisiones para el extenior, y publicadas hoy por la prensa local.

El dirigente máximo de la PSUA dijo que el multitudinario recibimiento tributado ayer a su arribo a Berlin al dirigente cubano, "expresa los profundos y sinceros sentimientos de la amistad que todos nosotros sentimos por el primer pals socialista en el continente americano".

Honecker felicitó a Fidel Castro por la alta distinción de que fue objeto ayer en la sede del Consejo de Estado. donde fue condecorado con la orden de la Gran Estrella de la Amistad entre los Pueblos, en oro, por su presidente, Walter Ulbricht.

En los 13 años transcurridos desde el triunfo de la revolución cubana dijo Honecker- se han desarrollado entre nuestros partidos, estados y pueblos intimas relaciones fraternas de amistad y colaboración Estoy convencido de que en el futuro estas relaciones se fortalecerán y profundizarán aún más.

contre la agresión imperialista. Il a subyugación y la esclavitud. Erich Honecker reiteró el apoyo decidido de la RDA a la causa del pueblo vietnamita. Prestamos nuestro apoyo solidario común -expresó- a los pueblos de Indochina agredidos por el imperialismo de Estados Unidos. El orador exigió "de nuevo y con toda energía el cese de los bárbaros bombardeos y la anulación del bloqueo, contrario al derecho internacional, de los puertos de la Republica

ción del bloqueo, contrario al derecho internacional, de los puertos de la República Democrática de Viet Nam. Exiginos que se ponga fin a la guerra contra los pueblos de Viet Nam, Laos y Camboya, y que se retiren incondicionalmente de Indochina los agresores de Estados Unidos"

En otra parte de su interven-ción de anoche en el Consejo de Ministros en la recepción ofreci-da en honor de Fidel Castro. Honecker dijo que "el socialismo influye de manera cada vez más fuerte en el desarrollo de las relaciones internacionales "at-relaciones internacionales". El principal dirigente del Parti-do Socialista Unificado, de Alemania se refirio finalmente a la coyuntura internacional que vive la humanidad.

La recepción oficial de ano-che en la sede del Consejo de los Vinistros cerró un día de inten-sa actividad de la delegación cubana en la República Democrática, el primero de su visita de ocho días a la octava na-ción de su largo recorrido por países africanos y europeos.

BREVE DECLARACION

dente soviético Nicolai Podggrny, en una breve escala hecha aquí durante su viaje a Hanoi, declaró que Estados Uni-dos debería poner fin al bom-bardeo contra Vietnam del Norte.

El mandatario soviético, primer jerarca ruso que viaja a Hanoi desde la reciente visita del Presidente norteamericano



los periodistas a su linguada a esta ciudad.

No hay indicio de la naturaleza de las conversaciones entre Podgorny y los gobernantes norvietnameses, pero lois diplomáticos occidentales especulan que aquel prometerá continuada ayuda soviética a la maquinaria de guerra de Hanoi y discutirá los medios para hacería llegar. Siete puertos norvietnameses fueron minados por Estados Unidos.

El Presidente Nixon ordenó el minado y bloqueo el seis de abril para contrarrestar la ofensiva comunista contra Vietnam del Sur, que comenzó el 30 de marzo.

Los diplomáticos conjeturan

marzo.

Los diplomáticos conjeturan también que es posible que Podgorny indique a los funcionarios de Hanoi la esencia de la posición de Nixon sobre Vietnam, discutida en la reunión de Moscú a fines del pasado

Kremin la COLAI PODGORNY A VIET-NAM Richard M. Nixon a Moscú, formuló ese único comentario a los periodistas a su llegada a esta ciudad.

En los primeros comunicados militares se ordena al comercin, a la industria y los empresarios agrarios que cesen todas sus actividades para evitar la presencia de empleados y obreros en las calles del Mar del Plata. Por otro comunicado se advierte a los padres y alumnos que éstos ultimos no deben asistir a clases, retirándose inmediatamente de los establecimientos educacionales los que hayan concurrido y dirigirse directamente a sus hogares, prohibiándoles expresamente que circulen por las arterias centricas de la ciudad.

Asimismo, otro comunicado advirtió que no se pueden realizar reuniones en los lugares céntricos a fin de facilitar el funcionamiento y la acción de las fuerzas armadas.

La Confederación General del Trabajo de Mar del Plata informó a su vez que ha parado más del noventa por ciento de la fuerza laboral. Sin embargo, los gremios más poderosos de la zona, de la construcción, telefónicos y gastronómicos decideron no acatar la medida de fuerza alegando que esta huelga "fue forzada por grupos insurrecciona-les estudiantiles".

DESCUBRIMIENTO PESQUERO DE IMPORTANCIA MUNDIAL

CARACAS (Inter Press Service).— Informaciones del exterior dan cuenta de la gran repercusión que tuvo en medios vinculados a la industria pesquera mundial el reciente descubrimiento de una importante zona de pesca de atún, situada en el Mar Caribe, a pocas millas de las costas venezolanas.

El descubrimiento lo realizó un barco pesquero francés, que informó acerca del banco atunero en los siguientes términos:
"El lugar donde esas pescas se realizan, está situado fuera de las 12 millas de Venezuela, hasta el punto que los guardacostas de esa republica, conocedores de la operación, se mostraron interentes".

Sin embargo, en esta capital se entiende que por aplicación directa del concepto de mar patri-

s stolia por ello que nue sensitos en el desarrollo caletto vietnamita hayan aso la rápida salida de son la rápida sa

Regalos Dn. Joaquin atiende M. CANDIA LAS PALMAS 2230

Providencia y Lyon

TARSOVIA (PL) Come una burgues de apternet exploracion de banco de paternet exploracion — se motorne de paternet exploracion — se motornet exploracion más superiores en Chile, donde desde el otoño de 1970, el poder lo ejerce la coalición de Unidad Popular, encabezada por los Socialistas y Comunistas y que tiene como objetivo perspectivo la construcción del Socialismo. "El Gobierno del Presidente Salvador Allende, señala el articulo, atacado de manera encarnizada por la derecha nativa y el imperialismo norteamericano, brega con dificultades importantes, pero ya ha sabido, de modo significativo, cambiar la faceta político-social de Chile". El diano destaca la formacion del sector estatal en la economi-

PRIMERA CARRERA 1.000 metros. Condicional

1° (5) CAÑONEADO 53, por Granadero II y Boldina del Sr. F.
Jacial jinete J. Pérez bol. 1.330 pag. 33.40

2° (3) Buen Comienzo 53, A. Trujillo bol. 410 pag. 108.30

3° (14) Remiso 54, J. Carrasco bol. 5.800 pag. 7.60

4° (6) Diapasón 55, V. Ubilla bol. 22, 980 pag. 1.90

5° (15) Señorito 55 C. Leighton bol. 11.450 pag. 3.90

6° (11) Sects B. oy 54, G. Lizama bol. 2.480 pag. 17.90

7° (13) Pirun 55 J. Barraza bol. 11.390 pag. 3.90

8° (1) Ascari 55, L. Gutiérrez bol. 1.800 pag. 24.70

9° (4) Bustor 55, A. Poblete bol. 1.390 pag. 31.90

10° (9) Insectario 55, J. Sepúlveda bol. 680 pag. 65.30

11° (2) Bellman 53, P. Salinas bol. 890 pag. 49.90

12° (7) Eric Albert 55, L. Murillo bol. 1.130 pag. 39.30

13° (8) Espigado 55, E. Guzmán bol. 900 pag. 49.30

44 (12) Jota 0 55, R. Claverla bol. 300 pag. 148

15° (10) Irritante 55, L. Girtentes corral pag. 17.90

Total boletos jugados 63.430

Ganada por 1/2 cpo 2° a cpos. el 4° a 1/2 cpo. y el 5° a 1.1/2 cpo. Tpo. 106 1/5 Prep. F. Jacial No corrio (16) Sinsonte. DIV: E° 33.40, 6.90.

22, 2.10

22, 2. 10. DESARROLLO: Señorito picó en punta más atrás Cañoneado. Pirun Buster. En la curva, Cañoneado tomó la punta, seguido por Buster Diapasón. Faltando 200 metros descontó terreno Buen Comienzo, qu salió de atrás no pudiendo pillar al puntero.

SEGUNDA CARRERA. 1.000 metros. condiciona

SEGUNDA CARRETA. 1.000 metros condicional.

(9) LOS FUERTES, por Disparejo y La Siesta del Sr. L. H. Chavez intete C. Leightón Bol. 8550 Pag. 8.80

2. (10) Mastil 54, J. Carrasco Bol. 18970 Pag. 4.

3. (6) En Veremos 55, L. Cifuentes Bol. 22550 Pag. 3.30

4. (14) Poston 55, A. Poblete Bol. 22550 Pag. 3.30

5. (5) Desvergonzado 55, L. Yañez Bol. 3930 Pag. 19.10

6. (4) Compulsado 55 J. Sepúlveda Bol. 3620 Pag. 20.70

7. (1) Atractivo 55 L. Toro Bol. 260 Pag. 288.90

8. (2) Barbados 55 R. Claveria Bol. 4910 Pag. 15.20

9. (3) Carlos Quinto 55 L. Guriérrez Bol. 1660 Pag. 45.20

10. (12) Ninhue 55 V. Ubilla Bol. 13660 Pag. 550

11. (7) Fanfago 55 E. Guzmán Bol. 2420 Pag. 31.

12. (16) Telerin 54, P. Salinas Bol. 530 Pag. 141.70

13. (11) Mohicano 55 E. Naranjo Bol. 6560 Pag. 11.40

14. (13) Piaggio 55 A. Pereira Bol. 1840 Pag. 40.80

TOTAL DE BOLETOS VENDIDOS 107330

GÁNADA por 5 cpos, y pesc. 4° a pesc. y el 5° a 1/2 cpo. tpo. 1.05 3/5, PREP. H. Salas No corrieron (8), Historial (15) Tebanos y (17) retatore DIV E° 8.80, 2.60, 1.70, y 2.

DESARROLLO. Desvergonzado, Atractivo y Fandango fueron lo primeros en tomar punta, en la curva Fandango, se apoderó de delantera, seguido de Mastil y desvergonzado muy abierto Lo Fuertes, que en los 300 metros tomó la punta y con facilidad obtuvo l

TERCERA CARRERA, 1,000 metros. Condicional

(8) LOVE STORY 53, por Bristol y Pilsener del Stud "Zeus" tet: J. M. Aravena Bol. 39740 Pag. 2,30 (17) Tirolita 53 C. Leighton Bol. 16720 Pag. 5,50 (3) Contris 53 C. Sepülveda Bol. 2020 Pag. 45,30 (13) Pregonera 52 P. Cerón Bol. 2070 Pag. 44,20 (10) Niquelada 53 L. Cifrentes Bol. 15420 Pag. 5,90 (5) Harbacea 53 N. Urrutia Bol. 2030 Pag. 45 (7) Lobita 52 J. Carrasco Bol. 17250 Pag. 5,30 (11) Palmavista 53 R. Claveria Bol. 7500 Pag. 12,20 9) Mi Suegra 51 J. Gutérrez Bol. 1410 Pag. 64,90 (1) Batalha 53 L. Murillo Bol. 1830 Pag. 64,90 (1) Batalha 53 L. Murillo Bol. 1830 Pag. 50 (2) Cantomesa 51 J. Mirio Bol. 8290 Pag. 11 (16) Sandra Valeria 53 R. Willos Bol. 1380 Pag. 66,30 (15) Resistida 53 A. Salas Bol. 1560 Pag. 58,70 (4) Embuscade 53 R. Sagardia Bol. 1230 Pag. 74,40 (12) Pampa Blanca 53 L. Gutiérrez Bol. 11390 Pag. 8 (6) Lanzada 53 C. Jorquera Bol. 920 Pag. 95,50 al jugado 130,760 boletos.

16" (6) Lanzada 33 C. Juriguesa. Total jugado 130,760 boletos. GANADA poró cpos. 1.1/2 cpo. el 4" a 1/2 cpo. y el 5" a 3/4 cpo. Tpo. 1.07 Prep. A. Valdés. No corrieron (14) Pruissa y (18) Unga. Div. Ef 2.30; y 1.90; 2.20; y 6.50. Div. de la Triple al 1" lugar Love Story con 11 vales. E" 7.843 y al 2" lugar Tirolita con 7 vales E" 3.081.

DESARROLLO.— En el pique inicial, Pampa Blanca, salió a tomar e mando, seguido de Love Story, que a los pocos metros corridos sapoderó del mando y no se dejó alcanzar.

CUARTA CARRERA.- 1.600 metros. 6a. serie

(5) DON LUCAS 51, por Curiche y Doma del Stud "NITITA" Ji

1.- (5) DON LUCAS 51, por Curiche y Doma del Stud "NITITA" Jinete J. Miño bol. 34100 pag. 3
2.- (7) Brillante 51 E. Suáraz bol. 37400 pag. 2.80
3.- (6) Reclamación 50 L. Toro bol. corral pag. 3
4.- (2) lonio 50 R. Claveria bol. 26100 pag. 4
5.- (3) Pillun 54 L. Gutiérrez bol. 14230 pag. 7, 40
6.- (1) Turbado 60 L. Yáñez bol. 9500 pag. 11
7.- (8) Ringa 48 P. Castillo bol. 4240 pag. 24.80
8.- (4) Lord Callampa 53 V. Ubilla bol. 24200 pag. 4, 30
Total de boletos jugados 150270
"GANADA por 3/4 cpo. y 3. 1/2 cpos. el 4º a 1/2 cpo. y el 5º a 2 cpos. bol. 148 2/5 Prep. P. Medina. corrieron todos. Dividendo del corral Don Lucas Reclamación Eº3.- Placé de Don Lucas Eº2.60: placé de Brillante Eº1.60 y placé de Reclamación Eº2.

DESARROLLO.- Se dio la largrada con Turbado addicato acquide

DESARROLLO - Se dio la largada con Turbado adelante, seguido por Lord Callampa, Brillante y Don Lucas. Al entrar a tierra derecha. Brillante comandé el lote, más atrás Don Lucas, que avanzó con mu-chos brios dominando a Brillante.

QUINTA CARRERA.- 1.200 metros.- 7a. serie

QUINTA CARRERA.- 1.200 metros.- 7a. serie

1.- (6) RACIMO 52. por Tapalque y Viñuela del Stud "Bert Jack" Jinete L. Murillo bol. 17750 pag. 5.40

2.- (10) Fonestorbo 52. J. Duarte bol. 7080 pag. 13.70

3.- (17) Regalón 50 P. Castillo bol. 5780 pag. 16.70

4.- (18) Renacimiento 50 R. Jaque DESCARTADO

5.- (11) Lady Patricia 52 P. Cerón bol. 3040 pag. 31.80

6.- (16) Misantropo 51 H. Ulloa bol. 4400 pag. 22

7.- (1) Anabel Lee 56 L. Camus bol. 7930 pag. 12.20

8.- (15) Hualtata 51 C. Leighton DESCARTADA

9.- (4) Chuleta 54 S. Alcaide bol. corral pag. 5,40

10.- (6) Dulee 52 A. Pereira bol. 20190 pag. 48.0

11.- (2) Guitarrera 55 E. Guzmán bol. 1870 pag. 51.70

12.- (12) Lucianella 52 G. Lizama bol. 10/240 pag. 9.40

13.- (9) Bramuglia 52 S. Vásquer bol. 1870 pag. 6.30

15.- (3) Casita 54 J. Pierez bol. 15620 pag. 6.20

16.- (14) Chou en Lai 51 J.M. Aravena bol. 8400 pag. 11.50

Total de boletos jugados 138140

GANADA por 3 1/2 cpos. y 2 cpos. el 4°a. 2. 1/2 cpos. y el 5°a. 3/4

cpo. po. 1.19 4/5. Prep. L. Santos. No corrieron (7) Senecio y (8) Miss

Greenhill Dividendo del corral Racimo Chuleta £°5.40; placé de feacimo £°5.60; Placé de fenosetrobe £°3.60 y placé de Regalón £°5.

DESARROLLO.- Bramuglia. Lucianella. Racimo y Casita saleron a

DESARROLLO. Bramuglia, Lucianella, Racimo y Casita salieron a tomar los primeros lugares. Al entrar al derecho, fue Racimo, e que tomó la punta para dominar fácilmente a sus rivales.

SEXTA CARRERA 1.200 metros. 8a. serie Eº 23.000 al 1º

1º (10) SPORTING LADY 51por Candaulos y La Popea del stud
'Mónica Graciela' jinete C. Leighton bol. 4210 pag. 32.60
2º (8) Yomita 52.5. Vásquez bol. 17320 pag. 7.90
3º (15) Siba 58.J. Mirō bol. 6230 pag. 22.
4º (4) Boliche 54 G. Lizama bol. 23170 pag. 51.90
5º (11) Stork 51 H. Ulloa bol. 12420 pag. 11
6º (3) Aristarco 54 E. Narajno bol. 6060 pag. 22.60
7º (13) Lumumbazo 50 L. Murillo bol. 46930 pag. 2.90
8º (14) May 48 B. Saragita esta bol. 230 pag. 2.90

7° (13) Lumumbazo 50 L Murillo bol. 46930 pag. 2.90
8° (14) Mosi 48 R. Sagarda corral pag. 2.90
9° (6) Simulacro 52 C. Sepúlveda bol. 2.1200 pag. 6.50
10° (16) Jaguar 48 F. Carvajal bol. 6130 pag. 2.2 40
11° (7) Stradelia 52 R. Clavaria bol. 7870 pag. 17.40
12° (2) Serra Branca 55 R. Jacquez corral pag. 22.60
13° (9) Boquete 51 A' Trujillo bol. 2340 pag. 52.60
14° (17) Pompouse 48 L. Toro bol. 14610 pag. 9.40
15° (12) Houston 50 H. Pilar bol. 2300 pag. 59.60
16° (1) Autgrada 55 S. Azócar bol. 25240 pag. 5.40
TOTAL jugado 196030 boletos
GANADA por pesc. y 3.172 cpos. el 4° a 2.1/2 cpos. y el 5° a 3 cpos. po. 1.20.3/5. Prep. C. Garcia. No corneron (5) Stiletto y (18) Succo

DESARROLLO: Jaguar y Silba se disputaron la delantera. Más atrás Yomita. Sporting Lady y Boliche. En tierra derecha dominó Sporting Lady y se distanció. Eso la salvó de una segura derrota ante Yomita. que atacó con bríos y fue molestada por la ganadora.

SEPTIMA CARRERA. 1.600 metros. Clásico.

1° (3) MI CAZULA 57, por Saladimo II y Miel Rosada del Stud Viena": Jinete: J. M. Aravena Bol. 631,20 [6g. 1,80 2° (5) Libelo 48 P. Castillo Bol. 6800 Pag. 17,20 3° (1) Discolo 59 L. Yañez Bol. 32-400 Pag. 3,60 4° (4) Honra 52 G. Lizama Bol. 10.000 Pag. 11,70 5° (2) Sisal 59 S. Vásquez Bol. 32010 Pag. 3,60 6° (6) Piropero 48 L. Toro. Bol. 22420 Pag. 5,20

Total jugado 166.750 boletos

GANADA por 1/2 cpo. y 3/4 cpo. el 4" a 6 cpos. el 5" a 1 cpo. y el 6" a cpos. Tpo. 1.46.2/5. Prep. T. Jacial. Corrieron todos. Div. a ganador o 1.80. Div. de la Dupla N" 11 E" 21.10.

OCTAVA CARRERA.- 1.200 metros.- 3*.- serie E° 34.000 al

1* (3) ONASSIS 57, por Huxley II y Margaronia del Stud "Doble G." Jinete P. Ulloa Bol 69440 Pag 3.60.
2* (10) Tostado 49 E. Suárez Bol 29330 Pag 8.40.
3* (6) Mano Fuerte 59 L. Yáñez Bol 31670 Pag 7.80.
4* (7) Principe Valiente 54 J. Duarte Bol 48760 Pag 5.
5* (8) Chiquillada 51 G. Lizama Bol 58700 Pag 4.20.
6* (11) Pelucas 48 J. Miño Bol 42270 Pag 5.90.
7* (5) Estancilla 54 A. Poblete Bol 15890 Pag 15.60.
8* (9) Extravagancia 51 L. Toro Bol 10380 Pag 23.90.
9* (1) G. ir ôn. 60 P. Herrera Bol 7490 Pag 33.10.
10* (2) Masaron 57 L. Gutiérrez Bol 8450 Pag 29.30.
11* (4) Miletun 55 J. M. Aravena Bol 31950 Pag 7.80.

TOTAL de boletos: 354330.

DESARROLLO: Masacrón fue el primero en tomar punta, si guido de Tostado, Chiquillada, Mano Fuerte y Onasis. Al entrar la recta, Onassis tomó la última línea y se defendió de la atrope llada de Tostado.

NOVENA CARRERA. 1.200 metros. 7 serie.

(8) SAINT SUR. 53 por Saint Angel II y Souffrance del Studiras Santa Sara", jinete: E. Guzmán, Bol. 14.710 Pag. 20.40 (9) Dos Estrellas, 52. L. Cifuentess Bol. 9.360 Pag. 32. (4) Piagot, 54. G. Lizama, Bol. 55.510 Pag. 5.40 (10) Rosera, 52. E. Suárez, Bol. 8.70 Pag. 34.60 (14) Corchetero, 51. J. duarte, Bol. 12.910 Pag. 23.20 (11) Trigo Limpio, 52. S. Vásquez, Bol. 53.970 Pag. 5.50 (2) Fortunin, 54. R. Jacquez, Bol. 22.340 Pag. 13.40 (7) Frelón, 52. P. Cardoza, Bol. 32.3300 Pag. 9.30 (13) Sendal, 51. J. M. Aravena, Bol. 19.820 Pag. 15.10 (18) Torpedo, 49. F. Carryaja, Bol. 16.430 Pag. 18.20 (1) Dingo, 54. J. Barraza, Bol. 25.890 Pag. 11.60 (6) Brunelleschi, 53. C. Jorquera, Bol. 11.220 Pag. 26.70 (12) Biyey, 50. H. Pilar descartado (15) Malevaje, 51. S. Azócar, Bol. 78.360 Pag. 3.80 (5) Poligono, 57. A. Parra, Bol. 23.580 Pag. 12.70 (3) Kokero, 54. H. Ulloa, Bol. 11.170 Pag. 26.80 Total de boletos jugados: 428.330

Ganada por 1/2 cpo. y 1 1/2 cpo. el 4º a 1 1/2 cpo. y el 5º a 1 cpo. Tpo: 1.19 1/5. Prep. G. Sarmiento. No corrió: (16) Mascarilla. Div: Eº 20.40; Eº 8.80; Eº 9.90; Eº 2.70.

DESARROLLO. Frelón fue el primero en salir a la delantera, seguido de Saint Sur, Fortunin, Piaget y Dos Estrellas, en la recta apuró Saint Sur para tomar la parte más firme de la pista. En los últimos metros avanzó Dos Estrellas, que no fue capaz de pillar al puntero.

DECIMA CARRERA 1.200 metros. 5a. serie

1° (5) HILL SEA 55, por Hilltop y Mi Favorita del stud "Leylita" jinete L. Yañez bol. 69940 pag. 4.80
2° (11) Amory 49 C. Sepúlveda bol. 64910 pag. 5.10
3° (8) Rio Cautin 54 J. Barraza bol. 26680 pag. 12.60
4° (12) El Chilo 48 S. Alcaide bol. 3560 pag. 94.20
5° (1) Tántalo 59 P. Ulloa bol. 108750 pag. 3
6° (3) Africano 57 L. Cifuentes bol. 61060 pag. 5.50
7° (9) Armadera 51 E. Suárez bol. 51920 pag. 6.40
8° (2) La Loilta 58 L. Gutlérrez bol. 21550 pag. 15.50
9° (13) El Hermoso 49 C. Jorquera bol. 39320 pag. 8.50
10° (6) Visiona 55 P. Cerón 31210 pag. 10.70
11° (4) The Second 50 J. Miño corral pag. 5.50
TOTAL jugado 478900 boletos

GANADA por 1/2 pesc. y 1.1/2 cpo. el 4º a pesc. y el 5º a 1/2 cab. t 1.19.2/5. Prep. O. González. No corrieron (7) Zamacuco y (1 Sardónico DIV: Eº 4.80 y Eº 1.90 Eº 2. y Eº 2.80.

DESARROLLO: Amory se ubicó al frente, seguido de Hill Sea, Tántalo y Africano. Al entrar en lo derecho, Hill Sea comando el lote, seguido de muy cerca de Amory y Tántalo, estos tres ejemplares lucharon un trecho, donde saco mejor parte Hill Sea.

UNDECIMA CARRERA. 1.200 metros. 6a. serie

(13) CHICALOTE 51. por Taitao y Perla Famosa del Sr. J. al G. Jinete: S. Azócar. 80i. 65540 Pag. 6,20 (14) Calaverón 50 E. Suárez Bol. 43720 Pag. 9,30 (12) Titao 52 C. Leightno Corral Pag. 6,20 (9) Lucero 52 H. Ulloa Bol. 131.90 Pag. 31 (8) Tres Fort 52 H. Pilar Bol. 10080 Pag. 40,60 (7) Sagitario 53 E. Guzmán Bol. 117240 Pag. 3,50 (4) Estilo 54 N. Urrutia Bol. 15930 Pag. 2570 (3) Bisnaga 53 A. Trujillo Bol. 49720 Pag. 8,20 (18) Partomira 50 C. Sepülveda Bol. 52710 Pag. 7,80 (10) Refina 52 L. Toro Bol. 42470 Pag. 9,60 (6) Pato Rey 52 J. Sepülveda Descartado (15) Cautvo 50 J. M. Aravena Bol. 61370 Pag. 6,70 (1) Husoro 54 L. Cifuentes Bol. 91600 Pag. 4,90 (16) Jesua 49 S. Alcadde Bol. 5160 Pag. 7,9,30 (5) Frambueso 53 J. Miño Bol. 15630 Pag. 26,20

GANDA por 1/2 cpo. y 1.2 cpo. el 4º, a 1.1/2 cpo. y el 5º a 1 cpo. Tpo 1.18.2/5. Prep. J. Bernales G. No corrieron (2) Picado (11) Grotesco y (17) Pajarito Div. Eº 6.20: 3.90; 3.60; y 4.40. El ganador Chicalote ibe en corral con Titao para los efectos de la apuesta a ganador y que remató en tercer puesto.

SE ACCIDENTO V. UBILLA

El jockey se bajó poco después de cruzar la meta y fue recogido de inmediato por algunos funcionarios. Trasladado a la Clínica se pudo apreciar que había sufrido un desfallecimiento como consecuencia de un golpe en un pie. Fue enviado a su domicilio para que guardara reposo.

TRIPLE

Se inicio en juego con 180.42 vales, se aceptaron a Caño neado (5) 654 vales valor nominal Eº 192, en la segunda etapa Los Fuertes (9) tenla 48 vales. Valor nominal Eº 2.344. Se distri-

Duyeron asi en la	oitiina vanc	Niguelada	5
Batalha	2		
Cantonesa	2	Palmavista	2.
Contrata	1	Pampa Blanca	3
Embuscade	1	Pregonera	2
Herbacea	1	Pruissa No Corrió	No corrio
Lanzada	1	Resistida	1
Lobita	4	Sandra Valeria	1 - 11
Love Story	11	Tirolita	7
Mi Suegra	2	Unga No Corrio	No corrio:
The second second			

La combinación ganadora fue Cañoneado, Los Fuertes, Love Story, con 11 vales cada uno cobró Eº 7.843, El dividendo a segundo lugar lo dio Tirolita con 7 vales, cada uno cobró 3.081.

QUINTUPLE

Dingo	1		Rosera	-
Fortunin	-	3	Trigo Limpio	4
Kokero	-		Biyey	descartado
Piaget	6		Corchero	2760
Poligono	- 1	2	Corchetero	-
Brunelleschi	-		Malevaje	7
Frelón	1 1		Mascarilla	No corrió
Saint Sur	1		Rommel	4
Dos Estrellas	-		Torpedo	

PRESIDENTE ALLENDE RESPONDE A LA PAPELERA

envió una carta al gerente administrativo de la Papelera, cuyo texto es el siguiente:

Señor Victor Granifo Gerente Administrativo de la Compañía Manufacturera de Papeles y

Presente.
Señor Granifo: En la entrevista que concediera al personal técnico-directivo de la Compaña Manufacturera de Papeles y Cartones S.A. el dia siete de junio en curso, asumi voluntariamente el compromiso de dar respuesta a los planteamientos que en esa ocasión se me formularan respecto de la fijación de precios a los productos elaborados en dicha empresa, por los organismos competentes del Estado, no obstante que la Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones, mediante diversas inserciones publicadas en la prensa de oposición, ha intentado transformar un problema estrictamente tecnico financiero como es la fijación de precios al papel, en un asunto de carácter político y pese a que el tema ha sido abundantemente explotado por los detractores del Gobierno, he resuelto darfes a conocer mis apreciaciones sobre estas materias. Ias que resumo a continuación.

Ante todo, debo aclarar que, para estos fines, he requerido elos funcionarios correspondientes una amplia exposición de los ancicamentes ellos procedimien una entre de los funcionarios correspondientes una amplia exposición de los funcionarios correspondientes una amplia exposición de los funcionarios correspondientes una entre la partición de los funcionarios correspondientes una entre la particio de los funcionarios correspondientes una entre la participa de la participa de la figura de las funcionarios correspondientes una entre la participa de la persona de la participa de la persona de la participa de la participa de la persona de la participa de

Industria y Comercio solicitó a la Gerencia de la Compañía los antecedentes que a continuación se señalan.

1. Balances financieros mensuales correspondientes a 1972, hasta el mes de abril.

2. Costo de producción por familia de productos, a través del formulario declaración contable, entre el peridod 1º de Julio de 1971 y el 30 de Abril de 1972.

3. Costo de producción de los artículos vendidos, costo de compra de los artículos vendidos y gastos y cargos correspondientes, todos referidos a igual período.

La respuesta parcial de la Compañía se produjo el 26 de Mayo con las siguientes limitaciones.

Abril.

2.- El costo de producción por

El costo de producción por familias de productos no ha sido respondido hasta esta fe cha.
 3.- Los costos de producción y compra de los artículos vendidos y los gastos y cargos correspondientes fueron respondidos para el período Julio 1971-Marzo 1972, en lugar del período solicitado.

periodo solicitado.
Respecto a esto último, la Compañía estimó del caso rectificar la información, aduciendo que ella correspondira al periodo Julio 1971-Febrero 1972 y no al periodo por ella indicado en su comunicación anterior. Tal rectificación resultaba indisensensable, pues si Dirinco ración jurada, se habria podido constatar un excedente de
26.000.000 escudos para el
periodo. Julio 1971-Marzo 1972,
lo que ciertamente invalidaría
los argumentos sobre precios
que plantea la Compañía.

Con todo la información nuevamente entregada adolece
de imprecisiones. A lítulo de
ejemplo, el item "remuneraciones totales" no experimenta variaciones, a pesar de que la rec-

tificación se basa en la omi-sión de gastos correspondien-tes a un nes-Asimismo, los gas-tos indirectos de fabricación acumulados de Julio 1971 a Marzo 1972 resultan inferio-res a los acumulados hasta Fe-brero de 1972.

Es por lo tanto imprescindible que se complete a la brevedad la entrega de los antecedentes que aún no obran en poder de DIRINCO. y que se rectifiquen las cifras erróneas.

Adicionalmente, los funcionarios de ese organismo me han informado de algunas correcciones que a sy juicio seria necesario introducir en los criterios de ordenación de las cifras, necesario introducir en los criterios de ordenación de las cifras, para que estas reflejen adecuadamente la situación económica financiera, y contable de la empresa.

En particular, es discutible la inclusión componérfidas de acuar

Sin que ello implique un pronunciamiento definitivo, los funcionarios me han informado también sobre la necesidad de auditar algunas cuentas, lo que por su naturaleza implica un trabajo arduo. Ello ocurre, en particular con la valorización de inventarios y de materias primas en proceso.

De cualquier modo, conforme a los antecedentes que ha revisación de la Dirección de Industria y Comercio, a juicio de este Organismo no cabria, de modo alguno, temer por la estabilidad financiera de la Compañía, toda vez que, asún reconociendose

vez que, aún reconociéndose como correctos algunos criterios que objeta ese Servicio, la situación financiera de la empresa no aparecería comprometida en relación a sus obligaciones a

del Ministerio de Economia has requerido el Comunio sa instituto de Costos de la Compación de Fomento de Social de Properción de Fomento de la Producción entidad, de la mayor sobre de la compación de Fomento de la Producción entidad, de la mayor sobre de la compación de region per el mayor sobre de la comunicación de la participación de la compación de la contratado por la empresa de auditoria contratados por la propia Compación del compación de la compación

2x1 en su debut en el Mini Mundial:

ANGUSTIOSO TRIUNFO DE CHILE SOBRE ECUADOR

debut cumplió el equipo chileno en la Mini Copa de Brasil. En el Estadio de Natal y ante escasa concurrencia. primeros minutos conseguir abrir el marcador. Pudo haber sido Caszelly pero a última ho-ra fallo en el cabezazo. También tuvo posibilida-des, pero tanto Lasso Coronel fueron neutralizados por las feli-ces intervenciones del meta Vallejos. Bajo las órdenes deljuez brasileño Ardi filho, los cuadros alineáron de la siguiente manera

CHILE (2): Vallejos. Machuca, Angulo, Azócar, Arias, Peralta, Lara, Valdés, Fouilloux (Gaete). aszelly y Véliz (Crisosto). ECUADOR (1): Delgalla Bolaños (Morales) El primer tiempo terminó cero a cero ante la inoperancia de ambos

representativos.

como lo dijimos más arri-ba, se enredaron en un juego sin claridad y con una marcación que los amarró hasta el fin de la etapa. En el segundo tiempo Chile cambió a Veliz y en su lugar entró Crisosto que modificó el ataque, Caszelly pasó a la pun-

Bien podría decirse que "el cambio surtió efec-A los seis minutos CRISOSTO, sobre la mar-cha tiró de sorpresa y no le dio tiempo a nadie para que detuviera su disparo que entró por un ángulo.

ta, Crisosto al centro.

Con la cuenta a favor

Chile empezó a presionar y muy pronto Caszelly estu-

vo a punto de aumentar,

luego de que el balón fue tocado por todo el equi Felices momentos tuvo Chile incentivado por el gol del "católico" Crisosto, pero duró muy poco la racha. Paulatinamente fue entregando la iniciativa y

empezó

Ecuador

crecer.

A los 26 minutos se produjo un nuevo cambio en el equipo rojo; Manuel Gaete suplió a Alberto Fouilloux, que estaba to-Fouilloux, que estaba to-talmente agotado y pedía a gritos el cambio. En Ecuador, Morales entró en lugar de Bolaños y ambos cuadros se tonificaron con

ender sus posiciones. Se jugaba en campo o

> chazó una pelota que recibieron Caszelly y Crillevaron y jugando milímetro superaron a la defensa y CASZELLY que

Tinal, sue batch e qui detto e qui detto e qui detto e qui desto e creando un clima de angustia. A pesar de una serie de errores que el juez local cometió en perjuicio de los representantes de Chile, estos lograron mantener la cuenta fa-

el final del encuentro.

10 x 0 a Venezuela: YUGOSLAVIA GANO CON UN FESTIVAL DE GOLES

CURITIBA, (Estado de Paraná), 14 (ANSA).— De-mostrando una excelente raná). 14 (ANSA).— De-mostrando una excelente preparación fisica, un fútbol mo-derno y objetivo y una superioridad aplastante, la selección de Yugoslavia derrotó esta tarde, en el Estadio Belfort Duarte de esta ciudad, a su similar venezolana por diez a cero.

El encuentro ya estaba demi-nido en el primer tiempo, cuando el placard señalaba una ventaja de cinco a cero para Vugoslavia sobre la selección venezolana. El seleccionado yugoslavo hizo su debut en la Copa independencia, en un cotejo válido por el grupo tres de la fase eliminatoria.

El cuadro venezolano fue considerado por los co-

enfrentarse con un seleccionado de tal magnitud. El público, que al principio alentaba al cuadro venezolano, pasó a alentar al seleccionado yugoslavo, demostrando su inclinación por la superioridad del fútbol del plantel europeo.

Un comentarista deportivo hizo la siguiente definición del cotejo:

driguez, Olivares. Garcia e (Suecia). Auxiliares: Editarte.

ARBITRO: Ove Dahlberg Martins (Brasil).

Venció a Perú 1a 0:

CAYO EL FAVORITO

CAMPO GRANDE,
(BRASIL), 14 (UPI). — Paraguay venció hoy a Perú, por uno
a cero, en partido de la Segunda
Rueda del Torneo de Fútbol por

YUGOSLAVIA: Maric; Pavlovic.
Stepanovic, Jatalinski y
Ahuinic; Paunovic y Acimovic;
Popivoda, Oblak, Bajevic y Zajic.
VENEZUELA: Colmenares;
Delman Useche (Marcano) y
Mendoza (Useche II); Ro-

GANO PARAGUAY,

MI CAZULA, EN UNA CARRERA EN BARRO Y CAMARA LENTA

Por medio cuerpo pudo superar a Libelo y Discolo tras intenso bregar.

La partida vino en momento muy oportuno para Mi Cazula que se distanció hasta dos cuer-pos sobre Priopero al paso que más atrás actuaban Honra. Sisal . Libelo y en la ultima colocación Discolo. Frente a los 1.300 metros P

penultima colocación.

Así llegaron a la curva final en donde el grupo se abrió en abanico. Mi Cazula salió a la línea exterior y Discolo buscó por dentro. Fue exigido a fondo de tal manera que a 400 metros de la meta estaba en el lugar de vanguardia seguido por Libelo, que actuaba por dentro. Se parearon tres competidores. Por la línea más exterior Mi Cazula, por el centro Discolo y por dentro

Libelo. Su accionar fue intenso. El primero que pagó tributo al esfuerzo fue Discolo y más adelante se vio dominar claramente la situación a Mi Cazula que finalmente sacó medio cuerpo a Libelo. Tercero a tres cuartos de cuerpo fue Discolo. Cuarto a seis cuerpos fue Honra. Quinto a un cuerpo Sisal y sexto y último a tres Piropero.

Propero.

Para la distancia de 1600
metros el vencedor señaló 1
minuto 46 segundos 2 quintos.
Una idea aproximada del estado
en que se encontraba la pista se
hallará en sus registros parciales.
Ios últimos 200 fueron cubiertos
en 14", los últimos 400 en 27".

382244 RADIOPATRULLAS CENTEL 62261 BOMBEROS 61171-60141

* SERVICIOS DE * EMERGENCIA

EL DI

ARA, GONZALEZ Y AHUMADA DE COLO COLO

El entrenador Raúl Pino entregó ayer la nómina de los jugadores que viajan a China Popular Fueron elim nados Socias y Cerenderos.

EL DEPORTE, LO PRINCIPAL EN CONVENIO DIGEDER-MINEDUC

para de ones. lota que lly y Cri-bos se la gando al aron a la ELLY que nal, sua-dujo en el o. Corrian legaba la

la comunicó en ella los sarós a que ha llegado la massimiento conveniro por Lauta-senzista y José Carrasco, electricado al Ministerio. Arios Véliz con Armando Díaz e pare de la Dirección de conse, y entre los cuales desaron los siguientes punda. ucho la

cuenta—
vo ataque
JIME a los
o el 2 a 1,
na de ande una
que el juez
que perjuicio
tantes de
lograron
uenta fauno hasta
ntro.

Y, TO

dencia.

 N_0

UBLICA 14

CENTER!

0141

CALENDARIO UNICO DE scos. La comisión redactó
a Calendano Unico de Cura nivel básico y a nivel mepar profesores, para profeta de enseñanza básica, de
monitores
torbos y técnicos

mayores gastos y pérdidas de tiempo. Estos cursos, además, servirán para los fines que ellos persiguen en los distintos pla-nes en que están empeñados (Pro-grama "Yo Hago Deporte).

c) Formación de un pool de material didáctico: La comisión convino, además, en crea un pool de material didáctico, recurriendo a todo el material de este tipo que tiene el centro de perfeccionamiento y del departamento de educación física del Ministerio y la Dirección de Deportes.

Esta idea es indudablemente de gran beneficio no sólo para los organismos que firman el convenio sino principalmente para la gran masa de profe-sores y técnicos que en este

momento 'están repartidos a lo largo del país.

INICIACION DEPORTIVA

Pero tal vez lo primordial del acuerdo sea lo referente al uso de los locales deporti-vos y a la iniciación deporti-va a que se abocarán sus reali-zadores.

Con respecto al uso de las canchas la comisión acordó, luego de realizar un estudio sobre el uso racional y máximo de los locales deportivos, redactar un Reglamento para el uso múltiple de ellos-sean del Ministerio, o de la Dirección y su envio a provincias con el fin de facilitar el uso de ellos escolares, fundamentalmente los estadios fiscales a los niños que partici-

pan en el Yo Hago Deporte, para locual se hapuesto también a disposición de los profeso-res que cumplen el papel de coordinadores comunales los fondos necesarios para pagar algunos auxiliares que permitan el uso de los campos en horas más allá de lo normal.



NO SOLO el Estadio Nacional será desde hoy el centro deportivo escolar ... l'odos los estadios de hago Deporte".

reación a nivel nacional:

DEPORTE INICIARA Trupo de 60 SU PLAN DE LA CALLE

So Prolitado del programa esta que la Dirección del Subdirección del Subdirección del Subdirección del Subdirección del Subdirección desarrollo del año desarrollo del subdirección desarrollo del subdirección desarrollo del subdirección desarrollo del subdirección del subdirecci S DE *

desarrollará dos 11-desarrollará dos 11-a actividades que cerá a la Recreación o Física y al deporte

cas exigencias y se denominará "PLAN DE LA CALLE".

Se entenderá como Plan de la Calle la práctica masiva y recreativa de las actividades educativo-físicas a realizarse en las calles de los pueblos, ciudades, comunas y barrios, donde la infraestructura material necesaria al programa las otorgará la calle misma, el centro comunitario, el local del sindicato, la escuela o un patio. En cuanto a los implementos, además, si su no existencia fuese un obstáculo serán reemplazados por el sustituto creado popularmente, o puesto a disposición de los posedores de ellos, con un nuevo concepto social de su función.

La segunda de las lineas de programa la constituyen las actividades de recreación educa-



Este nuevo plan. natural-mente, colaborará a la difusión de los deportes que las institucio-nes y organismos rectores del programa han definido en sus programas, y creará también una nueva conciencia del valer de las agtividades fisco-educa-tivas, de la cual saldrá obviamen-te una nueva base sobre la que podrá apoyarse la labor que esos propios organismos desarro-llan.

Pero no sólo se incluirán en este plan los deportes olimpicos, sino también otros que por su naturaleza guarda mucho de recreativo y a veces de autócto-no como la pesca y caza, el te-nis de playa y el rodeo.

Al comienzo se presentaron problemas en relación a la participación de los jugadores colocolinos citados por la dirección técnica. Al primer entrenamiento sólo asistió el arquero Lara, faltando los custro restantes, vale decir. Sergio Ahumada, Rafael González. Leonel Herrera y Fernando Osorio. Luego de varias tratativas en las cuales el club albo planteó la necesidad de contar con sus jugadores para

varias tratativas en las cuales el cuba labo planteó la necesidad de contar con sus jugadores para una gira a Europa, se decidió facilitar, al zaguero central. Rafael González y al delantero Sergio Ahumada, Ayer los seleccionados entrenaron en la tarde, realizando una sesión de gimnasia y luego un partide entre reservas y titulares. El elenco que Pino tiene en mente para jugar en China sería el siguiente. Enochen el arco: Soto, Maldonado, Laube y Aravena, Ramirez y Viveros. Trujillo Salah, Godoy y Henry, Hoy la selección practicará con Universidad Católica y mañana por la mañana, finalizará su preparación enfrentando a Ferroviarios.

Esta tarde, luego de la práctica, el plantel se concentra definitivamente en el Hotal Panamericano, a la espera del viaje. Desde el lunes se encontraban aliojados en el mismo sitio los jugadores provincinos.

mismo sitio los jugadores provincianos.

Aún no se conoce el primer rival que tendrá la Selección Joven en canchas de China Popular. Sin enbargo, el debut está confirmado para el domingo 25 de delegación chilena parte el sábado al mediodía para iniciar, su gira cultural y deportiva por el oriente.

MACEIO, jun 14.

(AFP). — Georges Boulogne,
estratego de la selección
francesa, alineada en el grupo
uno con Africa. Centroamérica,
Colombia y Argentina, apuntó a
esta última como favorita para
clasificar en la ronda eliminatoria. Empero, agregó un comentario: más importante que ser
favorito es dejar satisfechos a
los brasileños con las actuaciones de la selección francesa.
Sobre ese propósito trabajará su
pilantel.

Sobre ese propósito trabajará su plantel.

MACEIO. El partido entre africanos y franceses será simultáneamente un mitin atlético, de creer en la apreciación del técnico Rachid Mekloufy: será una lucha de velocidad don travelocidad dijo. "y sobre esa base puede más mi selección".

ARACAJU. M. Pele, jugador de la selección africana, se convirtió en simple acompañante de su delegación en la "Copinha" Aquejado de una distensión muscular que le impide actuar aquí, decidió regresar a Francia para reincorporarse a su equipo Saint Etienne.

ARACAJU. La variedad de nacionalidades de los jugadores agrupados en la selección centro-americana ha creado un problema lingüistico al entrenador Antoine Tassy, de Haiti. Aunque se comunica en Español con los hondureños, se le reprocha prestar poca atención a los jugadores que no hablan francés.

busca de agua, sin exicontraría. Fíores, Valverde y Cruz tocaron en una casa vecina donde Flores bebió casi un litro y manifesto: "este entrenamiento fue para matar a cualquier hijo de Dios. Sólo Tassy (el técnico) es capaz de castigarnos en esa forma. "en esa jornada, las reservas derrotaron a los titulares 3-1 ARACAJU. Toza Veselinovic, entrenador de Colombia, ha hecho ya los cáculos para la superiviencia de su selección en la carrera tras la casilla de clasificación del grupo uno derrotar a los centroamericanos

derrotar a los centroamericanos mañana jueves y empatar con Francia —por lo menos— el do ningo próximo.

CAMPO GRANDE Los peruanos esquivaron a la prensa en su ultimo entrenamiento, a pocas horas del partido contra Paraguay. Anunciaron práctica a las nueve horas en el Estadio Belmar Fidalgo. Los periodistas acudieron puntualmente pero lo encontraron vacio. Después se enteraron en el hotel que la práctica se habia realizado a las seis de la mañana. Los periodis de de la mañana con servicio de la mañana con contra de la contra del la contra de la contra del la contra del la contra de la contra de la contra del la contra de la contra del la contr



Volvió a entrenar la Selección. Los 19 caron durante dos horas en la cancha

Aplaudida noche inaugural de boxeo:

LOS "MILICOS" ABRIERON FUEGO EN RANCAGUA...

Con singular éxito se dio comienzo antenoche en Ran-cagua, al torneo Zona Sur mili-tar. Trece excelentes comba-

boxeo superó con creces lo esperado por los organizadores.
Todo perfecto, con la sola excepción de los árbitros que tuvieron la responsabilidad de dirigir los combates: pero pueden
perfectamente bien superar la
baja perfomance de antenoche, echándole una ojeadita al
reglamento y poniéndole más
decisión y valentía a la hora de
suspender los matches desiguales.
Como la luz roja se declaró totalmente intirreglamentaria, la
acción del juez es más delicada
y más absoluta, razón por la cual



Por MIGUEL MERELLO

Fotos de Jorge Arrollo

VICTOR GONZALEZ, del R. Colchagua, le esquiva un golpe de izquierda a Juan Gálvez, Blindado Nº 2 dura que el cansancio estuvo a punto de liquidar.

MEDIO-MEDIANO LIGERO:
Victor González , se anotó otro triunfo para las filas del Buin, al derrotar por puntos a Juan Gálvez del Blindado Nº 2.

MEDIOMEDIANO LIGERO:
Rubén Faudez Juin, anotó de nuevo para los muchachos de El Salto al ganar a Victor González. Molina Transportes Nº 2. por puntos interes de la Salto al ganar a Victor González.



MANUEL ACOSTA, buen ganador, apura a Patricio López, en la serie pluma.

ner los cinco sentidos en el referato.

En el gimnasio techado de la Asociación de Básquetbol de Rancagua, se dio comienzo a la primera fecha del Torneo de Boxeo Militar Zona Sur, con los siguientes resultados.

MOSCA: René Luque, del Regimiento Ingenieros Nº 7 de Puente Alto, gand por puntos a Manuel García, del Batalión Transporte, luego de parder con claridad la primera vuelta.

El "Chico" Luque levantó enseguida y se lievó por delante a García, para ganarlo en la "raya".



MARCELINO ROJAS, Regto. Colchagua, es declarado ganador frente a Humberto Navarro, Blindado Nº 2



PABLO GALLARDO, Blindado Nº 2, de potente pegada, busca a Luis Bello, R. Ingenieros Nº 7.

jas, Tiene condiciones y su técni-ca está mas allá de un novicio. PLUMA: Manuel Acosta. Blin-dado N° 2, venció por puntos a Patricio López, Batallón de Intendencia N° 2, Una lucha de poner a poner hasta que so-nara la campaña.

LIVIANO: Luis Bello, Ingenieros

MEDIOMEDIANO: Luis Tapia, Batallón de Intendencia, en pelea largamente aplaudida a Estolfio Solís, Batallón de Transporte N° 2. MEDIOMEDIANO: Roberto

MEDIANO LIGERO: José Vera, Ingenieros Nº 7, ganó en un match dificil y lleno de mañas, a Juan González, Transportes Nº 2:

MEDIANO: Raúl Rojas, Regto. Buin venció por KO al 3º a Juan Bravo. Regimiento Talca, luego de ir perdiendo sin apelación las dos vueltas pri neras. En la última apuró y castigó al estomago para terminar con su adversario sentido de pie.

pie.
MEDIOPESADO: MEDIOPESADO: José
Sepúlveda, Ingeniero Nº 7 se
aprestaba a ganar con comodidad su compromiso, cuando el
juez del match suspendió las
acciones cuando se aprestaba acciones cuando se aprestaba para declararlo ganador por KO al 3°.

PELE

SERA

ENTRENADOR

BANGKOK. 14 (AFP). El equipo de fútbol de Santos, con su jugador estelar Pelá, partió hoy de Bangkok para Sidney. Australia..

Antes de subir al avión, Pele dijo que el fútbol asiático tiene inmensas posibilidades pero necesita buenos directores técnicos.

DEPORTE DEMOCRATIZADO

CHILE FORJA NUEVA MENTALIDAD DEPORTIVA

años de controvertuda histo-na.

Todo esto nos está indicando que el verdadero deporte, aquel que efectivamente practica el pueblo en todos sus niveles, con auténticas posibilidades de perfeccionamiento físico y mental, como consecuencia ló-gica de una estructuración socioeconómica más racional, se está abriendo paso en forma cada vez más acentuada y democrática.

"SENSEI" KOBAYASHI
Como no queremos hablar en el aire, porque el deporte es vida, práctica y disciplina, queremos destacar el papel que está cumpliendo un gr.n. pedagogo y formador de deportisa en nuestro pals. A pesar de no ser chileno de nacimiento. Ileva a nuestro pals y a su gente en el corazón y a ellos ha consagrado toda su sabiduría de gran deportista y maestro. Nos referiremos esta vez en forma partircular, al judo, "camino de la armonia", y al más grande "sensei" que ha tenido este deporte en nuestro pals, el profesor Toshiharu Kobayashi, quien ha formado a varias generaciones de judokas y ha consagrado el judo como práctica sistemática en nuestro pals difundiéndolo en todos los niveles ha través de su escuela "Nisei". De él hablan, agradeci-

dos, obreros, escritores, violinistas, dueña de casa , multitudes de niños y jóvenes, muchachas, etc.

El está a cargo de la preparación del equipo de judokas que representará a Chile en los próximos juegos Panamericanos. En el gimnasio "Nisei" del Luis Campino, que él ha equipado por sus propios medios, está preparando a los jóvenes preseleccionados para competir el 75 y tratar con ellos de elevar el judo chileno a una situación de privilegio continental.

Desde hace 12 años, el "sen-

nental.

Desde hace 12 años, el "sensei" (maestro) Kobayashi enseña en Chile. desde que en 1960 fuera invitado oficialmente por la embajada de nuestro país en Montevideo para que viniera a enseñar su técnica. Kobayashi respondió a esta manifestación de confianza, de acuerdo a su prestigio internacional; y a sus amplios conocimientos en la materia. Además, hay que hacer notar que el profesor posee uno de los más altos grados del judo (7º Dan).

FALTA EXPERIENCIA INTERNACIONAL



VICTOR CACERES, esperanza del judo juvenil para los Panamericanos, en acción, en

una pasada de hombro (Seo. ge).

COMPAÑIA DE ACERO DEL PACIFICO S. A. CITACION A JUNTA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Directorio, citase a Junta Gene ral Extraordinaria de Accionistas para el día lunes 26 de junio de 1972, a las 11 horas, en nuestras oficinas, calle Bandera N° 84, piso 10, de esta ciudad, con el objeto de tratar y resolver, previa califi-cación de los poderes recibidos, la siguiente refor-ma de los Estatutos Sociales:

ma de los Estatutos Sociales:

1) Modificar el artículo 31 a fin de que la reunión anual de la Junta Ordinaria de Accionistas se celebre entre el 1º de Febrero y el 30 de abril, en vez del 1º de julio y el 31 de octubre de cada año;

2) Modificar el artículo 43 a fin de que el Balance de las operaciones de la Compañía se practique al 31 de diciembre, en vez del 30 de junio de cada año;

cada año: v

3) Aprobar una disposición transitoria a fin de que el ejercicio financiero iniciado el 1º de julio de 1971 comprenda las operaciones de la Compañía hasta el 31 de diciembre de 1972, fecha en que deberá practicarse el Balance respectivo.

CIERRE DEL REGISTRO DE ACCIONISTAS

Para el efecto señalado el Registro de Accionis-tas permanecerá cerrado desde el día 19 al 26 de ju-Carlos Matus

PROPIEDAD

Clase 1. "AZTEC": "CUPRI-NOL" etq.; "CITCO" etq.; "EMA": "CEREFLO": "MIRA-MAR": "ORANGE LABEL";

JACKSON" "SOLYMAR"
"GASAN"
Clase 9. "TORIO", "BRABEN,
DER" "COPHULE". "CROWN"
etg.. "MACHITUN" etg.
Clase 11. "FIC" etg
Clase 12. "MOLIGLAS".
"ARMSTRONG"
"ARMSTRONG"
"Clase 16. "PARATI", "BUHO
etg.. "PORESTA", "NOSO
"ROS LOS PROLETARIOS"
"LIDER" "CIRCULO INTER.
NACIONAL DE COSTURA"
Clase 17. "CRYOVAC", "HABI"AT" "etg."

etq. 18. "DANIEL'S"; "TAU-"PRIMA"; "PUMA"; "HI-

DIRECCION DE INDUSTRIA Y COMERCIO INDUSTRIAL

PO": "TIGRE": "LEO": "FELI-NO": "COBRA": "CAIMAN": "PANTERA". Clase 19 - "INSOLITA": "FIS-CHER IM FISCH": "HABITAT"

eta.
Clase 20. "RUSTICAL".
"ANAI". "MOLIGLAS". "FIC"
etq. "HABITAT" etq
Clase 21. "MOLIGLAS".
Clase 22. "RAVOFIBER".
"KANEKALON"
Clase 22. "KANEKALON". "EQUIPMENT CLASE
24. "KANEKALON". "LUCIAN"
etq. "FORESTA". "BARRING-TON".
Clase 25. "KANEKALON".

MAR": "ORANGE LABEL
PIRVIKAIN"
Class 2: "CUPRINOL" atq
Class 3: "LUSTRE-PHOS"
LIZ": "FAXAMA": "FLOR DE
CACTUS": "SACA"
"NOLTRAN": "LORSBAN":
GESTOLAC": "FAXAMA"
"GESTOLAC": "FAXAMA" TON"
Clase 25. "KANEKALON":
"SUPREMA": "MONTES":
"SALIK INTERNACIONAL":
"MAMBY": "DANIEL'S": "SISI": "GUANTE" 2 etqs.
Clase 26. "KANEKALON":
"COBHI" NOLTRAN" LORSBAN "
"GESTOLAC" "FAXAMA"
"LIBRAL" "DEBERASOL"
"ALGIVERINA" "DPTOVE
RINA" "PLATEXA" MEGASTER" LIBRESCINA" "DEVERASIL" "EUVIFOR" "EQUIPERTINA" "PIRVIKAIN"
"DORATID" "ATRIUM"
Clase 6. "CENTROPAC" "AZ
TEC" "FISCHER IM FISCH"
"CONTIROD"
Clase 7. "SJ" etq. "SPEAR &
JACKSON" "VEGA" "CORRADI" "GPZ" etq. "ARMSTRONG"

CLASE 8. "SJ" "SPEAR &
JACKSON" "SOLYMAR"
"GASAN" Clase 27. "KANEKALON"

ENKA".

Clase 28 "MOLIGLAS": "MO.
NOS MENNI" etq.

Clase 29. "SAVARIN": "CONCHITA" etq. "MARTINI" etq.

"SAN MANUEL". "MAR AUSTRAL".

"SAN MANUEL" "MAR AUSTRAL"
Clase 30 "SAVARIN" "WEE
TABIX" "CONCHITA" etg.
"MARTINI" etg. "PACHY"
"DESIDERIA" "DISAL" "CO
RONA" etg. "COMADRE"
"SOBERANO"
Clase 31 "SAVARIN"
Clase 31 "SAVARIN"
Clase 33 "SOVICO" 4etgs.
"LOS COLHUES" 2 etgs.
"HUAIHUE", "VOLGA" "LIUCARA" "LIRA" etg. "MURIE
TA 2 etgs. "LOS 4 DIABLOS"
etg. "TRIPLE SEC etg. "CHE
RRY" etg. LO CONTI" etg.
Clase 34 "EDEN"

Clase 35. "PUBLISA" agen-cia de publicidad en Stgo. "SE-RIG" etq.; taller de serigrafia afiches. calcomanias. tarjetas

Clase 37. "COLON" repara-ción de paraguas en Valpso. "SEVITEMAQ" taller de re-paracion y mantención de má-quinas de oficina en Stgo. "TO-PAZE" lavandería. PAZE" lavanderia y limpia-dos en seco en Stgo. "MAN-QUEHUE" lavanderia, lavaseco en Stgo. Clase 39.- "TRANSAR" empre-de carga en

Valpso. Clase 41 - "LAPSI" etq.; instituto de orientación, desarro tuto de onentación, desarrollo, evaluación psicológica en
Stgo. "SENORITA DE LAS
AMERICAS"; "SENORITA DE LAS
AMERICAS"; "SENORITA DE LA CONFRATERNIDAD AMERICA";
"SENORITA DE LA CONFRATERNIDAD AMERICA";
al social, musical y de belleza
en Stgo. "ALFA Y OMEGA"
servicios de educación, religión, y esparcimiento en Stgo.

gión y esparcimiento en Stgo.
"OLIMPIADAS DANZANTES" concurso estáctico. cimiento educacional en Stgo. Clase 42.- "EL FOGON" bar restaurante boite y similares en Stgo. "LAPSI" etg.; labora-torio de análisis de personali-dad y selección de personal en Stgo. "PAZYBEL" salón de be-lleza en Stgo.

Stgo. "PAZYBEL" salón de beileza en Stgo.

ESTABLECIMIENTOS
COMERCIALES
"PANDUSTRIALES"
"PARATI" tienda de articulos de regalos en Stgo. y Valpso.
"FRONTERA" compra. venra. distribución de abarrotes
en general en Stgo. y Cautin.
"SUPREMA" fca. y venta ropa de vestir y articulos de regalos en Stgo. "ANGAMO"
venta de pescados y mariscos
en Stgo. "FORMULARIO NACIONAL" conjunto musical.

Venta de pestados y en Stgo. "FORMULARIO NA-CIONAL" conjunto musical. "MASASI" foa ropa de ves-tr. "NANA" venta de arts de la clase 25 en Stgo. "DON IS-MAEL" venta de semillas en "MASEJNOIOS" grupo."

artístico musical. "FORES-TA" industria textil. "MAMI-NA" ballet folklórico. "DAL-CAHUE" conjunto musical "LOS ARRIEROS DE CHILE" conjunto folklórico musical etq.; fca de juguetes y demás clase 28 de juguetes y demás clase 28
"WAMBY" tienda ropa de vestir en Stgo. "INAMETAL" fca
y armaduría de relojes máquinas de afeitar eléctricas y gatos hidráulicos. "BILBAO" batos hidráulicos "BILBAO" basar y paqueteria en Stgo.
"MAR AUSTRAL" industria
pesquera, "UNIVERSAL"
fca de envases plásticos.
"CORHI" fca Flores artificiales y similares. "PREMAMAN" venta arts para niños
an general en Stgo. "REGINA" tienda ropa de vestir en
Concepción. "FIC" etq.; fca de
mueblias y camaras frigorifimueblias y camaras frigorifi-Concepcion muebles y cámaras frigorificas "LOS PUNTILLANOS" conjunto folklónco. "MACHITUN" etq.; conjunto musical "MIRAGE" (ca. ropa de vestir "ATROARICA" venta productos agrícolas en general

MIRAGE" (ca. ropa de vestr. "ATROARICA" venta productos agrícolas en general
en Tarapacá, "MILLARAM" industria textil "SERVI-GOMA" venta de artículos y accesonos de goma para vehículos y el hogar en Stgo. "LYN
LOP" laboratorio de cosméticos y perfumería en general.
Se da este aviso para las oposiciones a que haya lugar las
cuales" deberán presentarse
en el Subdepartamento de Marcas Comerciales del Departamento de Propiedad Industrial
de la Dirección de Industrial
de la Dirección de Industria
de la Oriección de Industria
de la Unitria publicación.
Las elequetas que acompo-

p. JEFE DEL DEPARTAMENTO DE PROPIEDAD INDUSTRIAL

Mundial de España:

AHUMADA: "CONFIGEN EL HOCKEY CHILENO"

La Federación Chilena de Hockey-Patin entregó oficial-mente la nómina de la delega-ción que viajará a España, el próximo mes. con ocasión del mundial de este deporte que se disputará en La Coruña.

Presidirá la delegación chilena; el actual vice presidente Ismael Moscoso; jefe de equipo. Emilio Bellavella: tesorero. Mariano Castillo, entrenador, Oscar Ahumada y los siguientes jugadores: Juan Sánchez y Jame Cabello, arqueros: Alfonso Erazo, Gastón y Gonzalo Madariaga, defensas: Luis y Carlos Soto Manuel Licrens y Sandro Pifferi, delanteros.

PLAN DE TRABAJO

"SENSEI" KOBAYASHI, torja-dor del judo chieleno y presiden-te de la Comisión Técnica de la Federación, quien está a cargo de la preparación de los judokas que competirán en los Pana-mericanos.

que se consideró poco satisfecho el desempeño de nuestros
judokas en el reciente Panamericano de Buenos Aires Hasta se
está hablando de reemplazarlo, lisa y llanamente, acostumbrados como estamos a los
entrenadores que han convertido su nombre en una especie
de "narca" que les reporta más
que satisfacciones de maestros deportivos, excelentes dividendos en billetes. Kobayashi no es así. Jamás ha comerciado con su arte, ni con su pedagogía.

Sus propios alumnos, entre
los cuales destaca la joven promesa Victor Cáceres, 3º en el
ranking, nacional y primero en

los cuales destaca la joven promesa Victor Cáceres, 3º en el
ranking nacional y primero en
el juvenil, cinturón café y a un
paso del negro, que con sus 17
años, es la gran esperanza de
triunfo para los "Pana" 75" en la
categoría de los 63 kg, al expircarnos que "no se puede responsabilizar al profesor
Kobayashi por nuestro rendimiento, por cuanto él nos da una
de las mejores enseñanzas
técnicas del continente, pero
no nos puede llevar a competir
al extranjero para adquirr la
calidad internacional que sólo
se consigue compitendo en
Tatamis extranjeros. Aquí no
hay plata para nosotros, para
sacarnos en gira a los elementos jóvenes. Cuando llegamos a
competir como a los
Panamericanos de B. Aires, no
tenemos ninguna experiencia
preliminar y esa es la causa
básica de la baja en nuestro
rendimiento.

JUDO SOCIALIZADO.

La gran esperanza de este maestro japonés, que ha desgranado su arte y su técnica en nuestro país, es llegar a formar un completo equipo de monitores que se encargue , junto con el, de difundir el judo en todo el país. especialmente en los colegios y liceos, como una de las prácticas deportivas más completas. y fundamentalmente, orientadoras del espiritu y de la personalidad. Porque el judo es más que un deporte, según el significado tradicional que se le da a este término. Es una disciplina de vida, es una actitud vital, que el judoka manifiesta en todo momento en el trato con sus semejantes. Este tema amplio y tan

Este tema amplio y tan interesante, acerca de los efectos individuales y colectivos de la práctica del judo en una sociedad, será tema de una próxima crónica. En ella hablaremos también más a fondo de la labor realizada por el maestro Toshiharu Kobayashi por el judo en nuestro país y la misión que cumple en la actualidad preparando el equipo que competirá en los Panamericanos.

SEVICHES

CORVINA

CONGRIO

ESTABLECIMIENTOS

Oscar Ahumada, manifestó que a partir de la fecha los entrenamientos de la selección serán intensificados al máximo, consultándose en el plan partipos diferentes y con un representativo de San Juan,

Argentina, en la primera quince-na de julio. La base de las prácticas consistirán en técnicas, táctica y preparación física.

EN PEÑAFLOR

EN PENAFLOR

La selección, de acuerdo a lo programado, jugará en Peñaflor el próximo domingo, con equipos del Bata. Existe la posibilidad. que se incorpore definitivamente Gonzalo Madariaga, actuahmente en Arica, hasta ahora sin haber entrenado en el equipo seleccionado. En principio, informó el presidente Eduardo Herreros, la delegación estaria viajando el dia 22 de julio. Desde viajando el dia 22 de julio. Desde de la pia sede, por otra parte, se han solicitado la mayor cantidad de datos del equipo, señalandose, además, el hotel donde se hospedará Chile de las comodidades y programas. Referente al futuro definitivo, da la impresión han surgido problemas no previstos, pues se comunicó que será enviado en fecha próxima.



MESA DIRECTIVA de la Federa-ción Chilena de Hockey Su presidente Eduardo Herreros da a conocer oficialmente la

nómina de los seleccionados que jugarán en el Mundial de La Coruña, el próximo mes.



OSCAR AHUMADA, entre dor. Puso la mejilla, pero al

Este Sábado:

ASAMBLEA SOBRE DEPORTE LABORI

Este sábado se reunirán nuevamente los trabajadores de Santiago que participan en la Asamblea Provincial del Deporte Laboral Síndical para discutir "los deberes y derechos de la juventud trabajadora".

Participarán en esta reunión, que se efectuará en el local de la radio Luis Emilio Recabarren, los orientadores deportivos del convenio CUT-UTE, dirigentes de instituciones deportivas de sindicatos, dirigentes sindicales y de la Central Unicante de Instituciones deportivas de sindicatos, dirigentes sindicales y de la Central Unicentrado en el Deporte Laboral Sindical, será el siguiente:

a) Creación de la Central Nacional de Deportes y Recreación Laboral CUT.

b) Creación de la Escuela Superior de Deportes y Recreación Laboral CUT.

ción Laboral CUT.
b) Creación de la Escuela
Superior de Deportes y Recreación Laboral CUT.
c) Construcción de campos
deportivos y juegos infantiles.

LO MEJOR

TANAX

TANAX

BEABABABA

RONDIZZONI 2084 - SANTIAGO - CHILE

DEI más familiar de los Restaurantes

Invita a Ud

PASTEL DE CHOCLOS - GRANADOS

PATITAS - ARROLLADOS - PERNILES

CALDILLO

/MARISCAL CALIENTE\

EL NUEVO PLATO DE MERVILLES

Y EL FAMOSO

CAUSEO DE PATITAS

Reserve su mesa en el mismo local ASSESSESS

a los famosos platos caceros

PEJERREYES

(B) A

CHORITOS

ALMEJAS

aplicación del Artículo Nº 40 de la Ley de Deportes y Recreación CUT-DIGEDER-CCD. d) Discusión del Artículo Nº 51 de la Ley Nº 17.276

Básquetbol masculino:

SELECCIONES DE LA "U" Y DE LA "UC" JUEGAN EL SABADO

CONTINUA este sábado en el Gimnasio Nataniel el Tombo de Básquetbol Universitario-Militar que organiza la Asociación de la Universidad de Chile y evento que se ha transformado en uno de los mejores animadores de las veladas del baloncesto metropolitano.

siguientes encuentros:
18 horas: Selección "B" UTE
Selección "A" UTE.
19,15 horas: Selección Mila
con Selección "B". U de Chile
20,30 horas Selección "A" U
Chile con Selección "A" U

MUNICIPALIDAD DE SANTIAGO

Decreto Secc. 2da., N°1161 del 26 de mayor de l'Accidente de la concha y Toro N° 13, en su calidad de propietaria del immuér ubicado en calle Dieciocho N° 473 y 477, que en el plazo curanta y ocho horas (48 horas) debérá proçeder a los siguettes trabajos, en atención a que debido al derrumbe producés la casa vecina de la misma calle N° 469, el muly ovirgon Na adobe, ha duedado en precarias condiciones de estabilidad con prometendo los sectores a dyacentes a él, especialment ingreso al primer piso, lo que constituye, un peligro immetal para las numerosas familias que alli habitan, situación que a agravará al demoler la class vecina:

agravará al demoler la casa vecina.

1º Alzaprimado provisorio e inmediato del envigado del entrepiso en el pasillo de acceso en forma que garantice su ello bilidad, y

2º La demolición total del inmueble, la que debel de fectuarse debido a la inminencia del peligro por la Oficia efectuarse debido a la inminencia del peligro por la Oficia de Emergencia. Tanto el alzaprimado como la demolidad de Emergencia. Tanto el alzaprimado como la demolidad deberán ejecutarse cón cargo al propietario, actuando para fatal en efectos como Ministro de Fe, el Secretario de la Dirección de la su seguina de la como de la como del como del casa de la como del casa de la como del casa de la como del casa del Obras Municipales.

Asimismo, la Dirección de Obras Municipales informar a esta Alcaldía su cumplimiento, a fin de soicital la Intendencia de la Provincia la Fuerza Pública si fuet

Notifiquese igualmente a los ocupantes que habitan el immueble de la presente resolución alcaldicia.

FIRMADOS: VOLTAIRE LOIS PERALES. Alcalde de Santificula MANRIQUEZ REYES. Secretario de Alcald

SABADO 17 en VERMUT 7-siete de la tarde - mayores y menores

RING LUCHA LIBRE T. CAUPOLICAN



rol de competencies luchisticas del Sabr do 17: 1º RULETA RU SA "seis" contra "ung ganador; Tauro Maris ganador; Tauro Maris ganador; Tauro Maris Gran Attila. Nelson Colérico. El Monstula Vi Rako. y Rako.

2° El Tiburón del Cal be vs. Rayo Azteca.

3º Lucha de Rei vos "dos" confi

Pareja técnica Japonés Akio Vositorio life Joven Maravilla contra la dupla de bárbaro life Toro-Conde Pablosky. 4º Disputa fisiá Sudamericano. superviolencia fuerza matema Sudamericano, superviolencia fuerz TARZAN CHILENO vs. LEOPARDO, cabezota de acero

EN "



n la Copinha:

MANCIA Y COLOMBIA OMO LOS FAVORITOS

ADOR, BRASIL 14 (AFP). INJOOR,BRASIL 14 (AFP).

Let Y Colombia apuntan
outs para la segunda
oth mahara juvess, en susormisos ante Africa y
osamírica, correspondienstress y africanos se
criticin en Maceio, mienque colombianos y
osamaricanos cotejarán en

ADA, entren-illa, pero ahon

raminicanos cotejarán en la superioridad de la contendientes, existe se la orden del día, existe se la orden del día, existe se la coden del día, existe se la colombianos parecen estados por sus animosos de contende se colombianos parecen estados por sus animosos de contende de la coperativa o genta de la fecha inaugural se en los es umos demostró dambién ser de otros argumentos, esta sua asostenida velocida par reforar sus aspiracion en estos combates que se statizanon, hasta ahora, por esta desequilibrio de fuer-

la traceses, primeros en la producción tras des e los centroamericanos (maria, elegante la ficacia de su produción de ficacia de su produción por la lesión de biro. Tresor esplendida la moreno y versátil que la posición de la composición de la moreno y versátil que la biro de la composición de la co C" DO ue se iniciarà i efectuarán la ros: in "B" UTEco

usticano lejos de amilianar lego de perder ante los, comencias provincias se muestran acentes por violver a la breSi entrenador. Rachidi
wich, reconoció la valía de labolistes, pero también
sol de la suerte no estuo
la sou en ese juego en el
la sajupo cumplió un papel
sub. de 1972

del inmueble
en el plazo de
a los siguies
e producido el
provisorio. N. de
abilidad comecia Imente el
pro inminente
ción que se

IAGO

tion hoy en la mañana Colo
de stará en condiciones de
mar si su equipo emprendesa gra por Europa, según lo
misto; su presidente, Hécsidot.

habitan es so Colo pidió posterga-se Consejo, que se realizó de Sandiñ es motoro y lego a él sin no de Acada protecto Copa Recorda-tinos en el que participa-se expos que quedar en **Sea paisar el receso.

es Colo ha sido anunciado ha ya y solo está a la espera la pagas. Hector Gálvez la so pondrá en contacto des con las autoridades para darie un solo esta de la paga. En ope la offecieron inciu-

o, es que se nos es-o una gira que onia y Alemania pido a ello es que recibido todavía

ar Colo Colo al Viejo seguro jugaria en a con relacción a los tue no practicaron finto Durán y para viajar a China dina de conse a Raú, el conse a recurso y que eran los descencias y que habia a soponancia de mantenera, las para las probaducian las probaducian las probaducian las el consenios que la consenio de la consenio del consenio de la consenio de la consenio del la

te de

el Sába LETA RU

Monstru

zteca.

de Re

ros In Cinturi fisic

iro

WLO COLO DECIDE HOY

GIRA AL VIEJO MUNDO

platenses embarcados en la ronda eliminatoria. Aún si, los tricolores de Toza Veselinovic se han mostrado prudentes en cuanto a prondisticos prefiriendo manifestarse en la cancha a la hora del pieto.

Los colombianos, aun ganando su primer compromiso no tendrán despejado el camino, en el que tropezarán contra Francia el domingo próximo, y cuatro días más adelante contra Argentina, contiendas que se definirán todas ellas en Salvador.

La seguridad del golero Zape, como la capacidad de los zaqueros Moncada, Rodríguez, y "Toto" Rubio así como la destreza de su medio canpo, bajo la guia de Brand, un "Bestseller" internacional del cuero, más la ligereza de Moron, constituyen las cartas que debieran facilitar a los colombianos una holgada victoria. Los argentinos, sus futuros rivales, estarán entre los observadores para tomar las medidas necesarias, conforme lo dispuesto por el técnico José Pizutti, igualmente, los franceses harán el espionaje de rigor.

Los integrantes de la selección centroamerican, por

Pizutti, igualmente, los franceses harán el espionaje de rigor.

Los integrantes de la
selección centroamericana, por
su parte, se encontraban hoy a
primera hora en el estadio
Lourival Batista, preparando el
plantel. La baja del mediocampista Ramón Paz. Hondureño, abrió un hueco respetable
en el ar nado de esa novel
agrupación. El técnico Francois
Tassy, Haitiano, ha reclamado
los servicios de Allan Call, un
jamaicano que unitegra la nómina de Náutico de Recife. Pero el
refuerzo está de vacaciones y se
ignora su paradero. lo cual ha
aumentado las preocupaciones
del adiestrador". No tenemos
otra alternativa que apelar a un
sistema conservador desactualizado", confesó Tassy.
El partido ColombiaCentroamérica comenzará a las
21,15 locales (19,15 hora de
Bogota) bajo las ordenes del árbitro chileno Francisco
tor nazabal, ayudado por los jueces Jose Faville Neto, de Brasil y
José Romel, de Paraguay.

larnos, dijo finalmente, aunque se nos hayan ofrecido algunos refuerzos en cambio. Debemos cuidar nuestro prestigio.

MALEBRAN POR PUNTOS

En la primera pelea, en la categoria Piuma. Vanuel Malgbrán obtuvo un buen triunfo ante Mare Figueroa, del México. Los primeros dos rounds mostraron a ambos boxeadores con buenos recursos técnicos, gran variedad de golpes y aceptable preparación física Solamente en el último round se desequilibro el pleitro, cuando el "azteca" intentó liquidar a su adversario. Sin embargo, se agotó prematuramente y permitió un dominio claro del núncino, a quien los jurados dieron el triunfo por puntos.

REYES, NO PUDO NOQUEAR

Quizás Carjos Reyes, de Nuñoa, resultó el hombre que buscó con mayor ahinco el nocaut, en las seis peleas del programa Pero, a pesar de golpear casi a su antojo a su rival, el Pluma de Pedro Aguirre Cerda, Pedro Maldonado, no pudo mandarlo a la lona. Maldonado se limitó a amarrar en la última vuelta, como único recurso para evitar el nocaut. Triunfo amplio por puntos para Reyes.

MEJOR CORRAL

A pesar del empate. Iván Corral, en la categoría liviana, fue uno de los más bravos púgles de San Antonio. Porque el porteño, al enfrentar por segunda vez al núnciono Manuel Cartagena, trató de liquidar de partida el pleito. Golpeó con gran facilidad a su rival durante gran parte de los tres asaltos. Sin embargo, su defensa resultó desastrosa. Y permitió una reacción de Cartagena en los momentos que la pelea se le presentaba dificil. A ratos el combate fue violento, a al punto de estar en varias ocasiones ambos púglies sentidos. El jurado estimó empate, aún cuando. Corral pegó en proporción de tres a uno.

También en la categoria liviano se repartieron honores el porteño Jorge Moya y el núncino Lius Núñez, luego de protagonizar un combate bastante reñido. Hoya llegó con mayor facilidad al cuerpo de su rival. buscando la pelea corta para evitar el mayor alcance de brazos de su adversario. Un foul cobrado al porteño en el segundo asalto le resto posibilidades para quedarse con el triunfo.

VICTORIA.DE SAAVEDRA

VICTORIA, DE SAAVEDHA

Bastante bien se habla visto el porteño Jorge Venegas, hasta los dos primeros minutos del round inicial ante el iquiqueño Nicolás Saavedra, vicecampeón de Chile en la categoria liviano. Sin embargo, un cruce del nortino al rostro de Venegas lo envió sorpresiva mente a la lona. Desde ese momento la pelea favoració a Saavedra, quien intentó vanamente liquidar el pleito por nocaut. En la tercera vuelta, el porteño cometió toda clase de infracciones para evitar mayor castigo. Al final, un triunfo cómodo para el vicecampeón.

ESPINOZA, AL FINAL

Solamente en la última vuelta Alfonso Espinoza, de Nuños, encontró el camino adecuado para derrotar al representante de la Asociación P. A. Cerda, Williams Peters. Porque en las dos vueltas anteriores le bastaron a Peters su tranquilidad" y su izquierda en jab para mantener a distancia à su rival. Sin embargo, en la vuelta final varió el panorama cuando Espinoza buscó la pelea corta y acumuló la ventaja suficiente para quedarse con el triunfo.

SINDICATO DE EE.PP. Y OO. GRAFICOS DE LA IMPRENTA Y EDITORIAL' UNIVERSIDAD CATOLICA

Ante la Inspectora del Trabajo Sra. Maria Cornejo se llevó a efecto el 12 de junio del presente la elección de la nueva Directiva que regirá los destinos de esta organización, por el período 1972-73, la cual quedó constituida de la siguiente manera.

Presidente: Nelson Cortés Navarro Secretario: Victor Bustamante Contreras Tesorero: Sergio Figueroa Mendoza Directores: Segundo Muñoz Muñoz y Julio Carmona Carmona

CITACION

Sindicato Profesional de Técnicos de Obra de la Empresa Periodística "La Nación". S.A.

Cita a una Asamblea Extraordinaria para el viernes 23 de junio de 1972, a las 17 horas en la oficina sindical, ubicada en calle Agustinas 1269, tercer piso, para tratar la siguiente Tabla:

ELECCION DE LA DIRECTIVA POR EL PERIODO 1972-73

Se hace la presente publicación para cumplir con las disposiciones que ordenan los Reglamentos de las autoridades del Trabajo. Santiago, junio de 1972

El Secretario



JEAN CLAUDE BOUILIER, sa-ca una mano derecha para gol-

pear al mexicano Soriano, a ra el francés espera al campeón quien ganó por KO al 4º. Aho- Monzón...

El francés Jean Claude Bouttier:

UN CARNICERO QUE SUEÑA CON LA CORONA

PARIS. 14 (ANSA).— 27 años.

1.77 de altura físico armonioso, cabellos largos, lo necesario
para estar "a la moda", rostro
de "duro" que parece salido de
un "western" a la italiana suavizado por una sonrisa comunicativa: es Jean Claude Bouttier,
el ex muchacho de carnicería
convertido en campeón de
Europa batiendo el 9 de junio
del año pasado a Carlos Durán,
será el cuerto que intente a rerebatar la corona que Carlos Monzón conquistó la noche del 7 de
noviembre de 1970 ganando en
el ring del palacio de los deportes de Roma a Nino Benvenuti.

tes de Roma a Nino Benvenu-ti.

En menos de un año y medio Monzón ha resistido los asaltos de Benvenuri en el encuentro-revancha de Mónaco (8/3/71, tiro de la toalla al tercer round), de Emile Griffith (en Buenos Aires el 25/9/71 detenido por el árbitro al 14 round) y de Denny Moyer (en Roma el 4/3/72 intervención del árbitro al 15 round). Contra la máquina de puños de Monzón, Bouttier no parte ciertamente favorito; si bien no se puede escluir "A Priori" un "Exploit" del francés.

Bouttier es el más il ustre exponente del pugilato francés que,

después de un largo periodo oscuro, parece que vuelve a la búsqueda de los triunfos. Jean Claude Boutier forma parte del "Team Bretonnel". "Monsieur Jean" el único manager que grita los consejos a sus púgiles desde el ángulo tratán-foles invariablemente de "usteu" está convencido de las pos-hili dades de éxito de Jean Clar ». Para permitirle llegar a « » resultado, Bretonnel ha hec « una carrera magistral con s, pupilo.

una carreta magnatar de pupilo.

A comienzos de su carrèra. Bouttier parecla cualquer cosa menos que un dia seria un gran campeón. Su zarrera como amateur es ciertamente entusiasmante. "He disputado 31 combates - recuerda en la hora cuotidiana que a partir del primero de junio dedica a los periodistas - y he ganado 21, nueve de los cuales antes del limite. Ha empatado uno y perdido nueve de los cuales antes del limite. Ha empatado uno y perdido nueve de los cuales uno por K.O. era largo y seco, y creia que nuncar podría ser un buen boxeador. Al volver del servicio militar, el presidente del "estade Lavallois" (el club de la pequeña ciudad bretona en la que Boutter nacio el 13 de octubre de 1944. Jean Lebreton un ex púgil

"adivino" las cualidades de Jean
Claude. Este pasó a profesional
a los 21 años y empezó junto
con el trabajo de empleado de
carnicería el "aprendizaje
puglistico", en tres años se ha
transformado en la "vedette" del
ring de Bretaña y del "Elysée
Montmarter" de París.
"Debuté en el palacio de los
deportes de la capital recuerda
Boutier el 14 de abril de 1969
contra el brasileño Juárez de
Lima. Hasta entonces siempre
había ganado (35 trunfos). De
Lima me: venció, pero la derrota
me impuisó a mejorar mi técnica, porque hasta ese momento
contaba sólo con mi puño de
K. Oj después empaté con Nessim
Max Cohen y perdi una segunda
vez con De Lima y en Los Angeles
con Lonnie, Harris. En total.
como profesional he peleado do
veces he ganado 17 por puntos,
39 antes del limite. ha perdido
tres y en patado uno".
Legado a campeón
le frantira el 11 de came de la campeón
le frantira el 11 de came de la campeón
le frantira el 11 de came de la campeón
le frantira el 11 de came de la campeón

Ligado a campeón de francia el 11 de enero del aro, pasado venciendo a Pascal Di Benedetto. Bouttier se transformó en campeón europeo seis meses después ganando en el cuadrado de "Roland Garros" a Carlos Durán. a pesar de la técnica superior de éste. En ese match

LA NACION Santiago. Jui

"Durán cayó dos veces antes de
perder por gran margen de puntos.

Para llegar a campeón Boutter
no ha ahorrado sacrificios,
desde 1969 ha hecho cuatro
"viajes de estudio" a los Estados Unidos. a Nueva York en
1959 y en el 70 a Los Angeles en
el 71 y a Miami el mes pasado unperíodo de un mes en La
Palestra de Angelo Dund dende
le dio el vestuario reservado a
Cassius Clay.
"Especialmente en los dos
primeros viajes, recuerda
Bouttier, tuve una vida de infierno. Era menos fuerte física y
técnica nente que hoy. Y los
puglistas con los cuales me
entrenaba me pegaban
malditamente fuerte. Pero es
gracias a esto que aprendí lo
que me condujo al título
europeo.
"Por eso: I en vista del match
con Monzón, fue que volví a los
Estados Unidos".

Sus principales sparringpartners han sido el mediomáximo Bailley, los medios Eddy
Burns y el joven Jean Wells,
llamado también el "Pequeño
Cassius".
"He vivido tres semanas con
Napoles para entrenarlo en vista de un mundial -dijo una vez-

"He vivido tres semanas con Napoles para entrenario en vis-ta de un mundial -dijo una vez Burns- y puedo decir que Bouttier es el mismo tipo de púgli sabe hacer de todo. Si permanece lucido y calmo pue-de ganar a Monzón. Una sola critica: a ratos Bouttier da la impresión de distraerse y enton-ces es vulnerable. El resto es excelente: su derecha corta las miemas".

Carole de dos años, y un perrolobo que lla ma"Nino".

"Esta vez -ha dicho- paradojalmente puedo decir que estoy,
tranquilo, contra Monzón no tengo nada que perder. Si me gana
seguiré siendo campeón
europeo y habré ganado igualmente una buena bolas (se habla
de 85 mil dólares). Nadie podrá
acusarme de nada. Si gano se
me abren nuevas perspectivas,
aunque, lo preciso de inmediato, no quiero terminar mis dias
en un ring y pienso por lo tanto
que abandonaré muy pronto el
pugliato para gozar cuanto me
ha dado".

Bouttier nacido el 13 de octubre de 1944 en Saint Pierre La
Cour (Laval). Vanager Jean
Bretonnel. Altura 1.77 mts.
debut profesional el 24 de octubre de 1965, 60 combates de
profesio-nal: 17 victoras por
puntos. 29 antes del limite, un
empate y tres derrotas. 31
combates de amateur 12 ganados por puntos y 9 antes del limite. Un empate y nueve derrotas.



CARLOS MONZON

Autorizada por Decreto Supremo # 214 de 30 de Enero de 1969.

VARELA CONSTRUCCIONES S.A.

BALANCE GENERAL

Capital Autorizado...& 1.200.000.00
Capital Suscrito 1.200.000.00
Capital Pagado 901.640.42
Keservas 2.009.314.21

DIRECTORES : ANTONIO VENEGAS C., ANGELA JIMENEZ V., RAUL VARELA R., JORGE CASTRO C., GUILLERMO VARELA R.

			EJERCICIO	ACTUAL	TOTALES			BJERCICIO	ACTUAL	TOTALES
	ACTIVO		Parciales	Totales	Ejerc.Anterior		PASIVO	Parciales	Totales	Ejerc.Anterio
	The state of the s		F	8	E		The state of the s	E		2
I	DISPONIBLE Caja y Bancos			23.821.84	248.361.82	VII	EXIGIBLE a) A Corto Plazo :	299.956.86	349.930.26	205, 206, 65
11	BEALTABLE a) Inversiones de făcil liquidación No hay b) Existencias No hay c) Valores por Cobrar a Corto Flaso Cuentas por Cobrar	058.512.46	1.562.784.68	1.562.784.68	1.398.398.03		Cuentas por Pagar 5.109.31 Cuentas Corrientes Vrs.274.399.54 Provisiones: Provision Impto.2da. Categoría 425.59 Provisión Cratif.Legal E.E. 20.022.42			
	Cuentas Corrientes Varias Fondos a Rendir	503,547,61 724,61					b) A Largo Plazo : Garantía del Directorio	49.973.40		The same
II	TRANSITORIO Empréstito Obligatorio			632,61	25/2/3					1000
	SUMAS PARCIALES			1.587.239.13	1.646.759.85		SUMAS PARCIALES		349.930.26	205.206.65
v	ACTIVO INMOVILIZADO Maquinarias y Herramientas Material Rodante Muebles, Utiles y Enseres		457.308.97 58.227.53 13.011.48 528.547.98			VIII	NO EXIGIBLE Capital y Reservas : Capital autorizado, dividido en 12.000 acciones de			
		113.721.48 52.854.80	166.576.28	361.971.70 199.229.39	348.847.57 199.229.39		F 100.= c/u F 1.200.000.00 Capital Suscrito por Pagar Capital Pagado	1.200.000.00	901.640.42	901.640.42
	Plan Habitacional		41.447.05				Reservas Sociales :	40.250.00		
	NOMINAL No hay						Legal Futuros Dividendos	42.163.93 801.114.58	843.278.51	843.278.51
	PERDIDAS Pérdidas Anteriores Pérdida del Ejercicio		842.382.30 270.062.37	1.112.444.67	842.382.30		Reservas Reglamentarias : Revalorización Capital Propio		1.166.035.70	1.087.093.5
	TOTALES		4 2-	3.260.884.89	3.037.219.11	-	TOTALES	4 4 5	3.260.884.89	3.037.219.11

CUENTAS DE RESULTADO

	-	EJERCICIO	ACTUAL	TOTALES		SJERCICIO	ACTUAL	TOTALES
PERDIDAS	_	Parciales	Totales	Ejerc.Anterior	GANANCIAS	Parciales	Totales	Ejerc.Anterior
		-	-	-		-	- 8	- 5
1. DEPRECIACIONES			52.854.80	163.901.23	Ingresos : Ejecución de Faenas	301.646.94		
Immovilizado		52.854.80			Menos : Costo de Ejecución de Faenas	490.524.95		
2. GASTOS			254.362.60	189.395.01	Producto Neto Ejecución de Faenas		-	842.382.30
a)Gastos Generales		241.111.18						
Sueldos y Leyes Sociales	163.445.36							
Gastos Vehículos	3.043.54							
Conserv.Activo Inmovilizado	373.90							
Gastos Ind. y Notariales	665.60							
Ut.Of. Com.Suscrip.Gtos.	40 400 40							
Bodega, Est. Propuestas, etc.	73.582.78							
b)Gastos Tributarios								
Patentes y Contribuciones		12.541.98						
c)Gastos Financieros								
Int. y Dctos.		709.44						
3. PERDIDA NETA BJERC. DE PARNAS			188.878.01	365.350.30				
4. REMUNERACION DEL DIRECTORIO Sueldos, Hon. y Leyes Soc.			83.208.54	123.735.76				
5. RECUPERACION DE GASTOS			(309.241.58)					
SUMAS			270.062.37	842.382.30	SUHAS		-	842,382,30
					PERDIDA DEL BJERCICIO		270.062.37	
		- 12-1-1-	-				2/0:062.3/	11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11
TOTALES			270.062.37	842.382.30	TOTALES		270.062.37	842.382.30

JORGE HATAMALA B.
Contador
Reg. C. de C. 5.742.
Licencia # 6.730 - 2

ISABEL CARRASCO NAVARRO

CERTIFICADO DE LOS INSPECTORES DE CUENTAS

Los Inspectores de Cuentas que suscriben, certifican que han examinado el presente Balance, Cuentas de Pérdidas que arrojan las cuentas correspondientes del Mayor.

LUIS ROJAS JIMENEZ Inspector de Cuentas



VALENTIN UBILLA es el actual líder de los finetes con 58 victorias. Para el próximo fin de semana contrató excelentes mo

Hipódromo Chile Sábado 17 de Junio de 1972



Autorizado por Decreto Supremo # 549 del Ministerio de Hacienda de fecha 2 de Marzo de 1970.

ACTIVO

ACTIVO INMOVILIZADO Bienes Raices Material Rodante Maquinarias y Herramientas Muebles, Utiles y Enseres

Depreciaciones Anteriores Depreciaciones del Ejercicio

Caja y benevit

BEALIZABLE

a) Inversiones de făcil liquidación :

No hay

Dexistencias :

Inversiones en faenas del Ej. 4.623,865,06

Anticipos a Provedores 300,384.40

c) Valores por Cobrar a

Cuentas por Cobrar

Cuentas Corrientes Varias

Fundos a Bendir

d) Valores por Cobrar a

Largo Plaso :

Empréstito Obligatorio

SUNAS PARCIALES

TOTALES

DISPONIBLE Caja y Bancos

PRIMERA CARRERA 1.200 Mts. a las 14,30 hrs. (Indice:) PRIMERA VALIDA PARA LA

~					
	1	Abijah	53	E. Cabrera.	
	2	Anderson.	53	L. Camus.	1
	3	Mar del Plata.	53	J. Aracena.	4
	4	Arrebatado.	53	A. Salas.	1
	5	Arrollador.	53	L. Hevia.	13
	6	Benceno.	53	P. Herrera.	2
	7	Botarate.	53	B. Campos.	8
p	8	Cuquito.	53	D. Basoalto.	16
	9	La Crema.	53	E. Sepúlveda.	14
p	10	La Sorpresiva.	53	V. Rojas.	9
-	11	Libertatis.	53	L. Rivera	1
	12	Plata Pura.	53	J. Sepúlveda.	3
p		Porine.	53	G. Fernández	13
-	14	Silencioso.	53	C. Díaz.	12
	15	Tirate.	53	Jn. Salinas.	10
	16	Yangui.	53	J. Tamayo.	7
	10	Tanqui.	33	o. ramayo.	

EMPRESA CONSTRUCTORA RAUL VARELA S.A. BALANCE GENERAL

DIRECTORES : RAUL VARELA R., LUIS ROJAS J., GUILLERMO VARELA R., ANTONIO VENEGAS C.

780.223.19 564.319.78

7.103.500.71 8.157.240.10

7.883.723.90 8.721.559.88

73.201.39 15.413.75

244.414.56 1.082.749.20 996.676.26

Parciales Totales Ejerc,Anterior E' E' E' E'

5.014.249.46

2.082.349.89

6.901.36

82,327,90

SEGUNDA CARRERA.
1.200 Mts. a las 15 hrs. Condicional SEGUNDA VALIDA
PARA LA TRIPLE N: 1.

1044	V. Escobillana.	3		Ayllú.	53 L. Yáñez. 6	
	E. Barticevic.	Debuta.	2	Duquesa de Dino.		5
953	A. Donati.	15	3	Janice.		4
1043	L. Rojas.	5	4	Mantenida.		1
1010	R. López.	14c.	5	Mil Colores.	22 10 2 1	5
	A. Quiroz.	Debuta.		Miss Surprise.		2
	A. Breque, E.	Debuta.	7	Musarella.		
1044		11		Neige D' Avril		B
	H. Cisternas	Debuta				6'
				Ojo de Agua. Palena.	53 J. Amestelly. 1.	
		Debuta.	10	Palena.		9
	L. Toledo.	Debuta.	111	Qui Vive.	53 P. Cerón.	1
	. Muñoz.			Ruanda.		3
	O. Silva.			Siempre Ambar.	53 V. Ubilla. 1:	3
	O. González.	11	14	Trencilla.	53 J. Pérez. 1:	3
	l. Gazmuri.	Debuta.	15	Tripolina.	53 L. Camus. 10	0
859	C. Bagú.				53 G. Fernández.	7

PASIVO

a) A Corto Plazo : Cuentas por Pagar Cuentas Corrientes Varias

VIII TRANSITORIO No hay



6.669.136.16

806.013.42

470.451.06 695.340.43 4.304.999.12 41.415.54

Provisiones:
Prov.Impto.jera.Cat. 161.662.13
Prov.Gratif.Legal Es. 52.996.09
Prov.Varias 136.258.37

b) A Largo Plazo : Garantía del Directorio 39.978.72

NO EXIGIBLE
Capital y Reservas
Capital Autorizado y Suscrito
dividido en 12,000 acciones
de F 100,= c/u
Capital Suscrito por Pagar
Capital Fagado

Reservas Sociales : Legal Puturos Dividendos Revalorización Capital Propio Utilidad del Ejercicio Menos : Art. 35 # 2

13 H. Miranda -0. Mora. 38 P. Bagú. 88 L. Guerrero. 168 J. Castro R. 752 G. Pombo. 077 Fdo Gazm. 043 J. Bernal. 1070 D. López. 1043 G. Avila. 1043 R. Salas. --- E. Vidal. 1102 G. Sarmil.

C. Santos A. Donati J. Santos E. Scaia O. Orellana Jn. Bernal G. J. Nicoli R. Quiroz F. J. B. Argagnor V. Escobillana R. López S. Plaza L. Toledo L. Toledo AL. 2 con 3 y 1

(5) Sign

RAFUL Capital Autorizado.... F 1.200.000.00 Capital Suscrito.... F 1.200.000.00 Capital Pagado..... F 1.165.000.00 Reservas F 929.821.64 **200 EN**

reap. 2-8 reap. reap. 5

11,3/5

Regular movimiento hubo ayer en las pistas de l.a Pelma. Uno de los mejores fue Raful. Montado por Avelino Parra arrancó en 200 metros, anotando 11 segundos y 3 quintos. Otros cotejos, controlados por nuestro cronometrador José Olmos, fueron los siguientes: 6.709.114.88 7.924.354.04

6.709.114.88 7.924.354.04

1.165.000.00 1.165.000.0

9.039.674.49 9.733.649.89

5,397.59 102,354.21 107,951.80 31,502.96 821,869,84 536,344.05

334.623.56 98.885.59 235.737.97

PISTA Nº 2

1.200 metros

700 metros

600 metros

PENNY .LANE. C. Amestelly en 38. últimos 200 en 12, 3/5 PAULIST. R. González en 37, 4/5 últimos 200 en 13 GRIEGA, L. Yáñez en 37, 3/5 últimos 200 en 12, 3/5 ultimos 200 en 12, 3/5 últimos 200 en 12, 3/5

DON CHILO, J. Valenzuela en 31. 2/5 A MEDIA LUZ. H. Olguin en 32 ANTIFAZ. H. Olguin en 29. de bajada NONITA, C. Amestelly en 32 IMPAR, L. Yáñez en 31 1/5 ADORO A. M.W. L. Rivera en 28, 3/5 28, 3/5 PASATIEMPO, L. Yáñez en 31

400 metros

UNANIME, L. Yáñez en 26 DOÑA CARGOSA, E. Soto en 25, 3/5 a voluntada GUARDIAN, E. Soto en 26 QUIEITO, M. Valdivieso en 26 QUEILEN, L. Yáñez en 24, 3/5 BEJARANO, M. Valdivieso en 27 a voluntada 27, a voluntad CHICO RIOJA, E. Sepúlveda en 21, 2/5 de bajada CHANQUITO, V. Bravo en 25, 2/5 TAKE, C. Amestelly en 25 NEIGE D'AVRIL, J. Tamayo en MARIETTE, E. Sepúlveda en 22, 2/5 de bajada repitió en 23

400 metros del partidor

MELODICO, J. Valenzuela en 23 MUY HOMBRE, L. Rivera en 22,

200 metros

CHILE LINDO, L. Yáñez en 12, repitió igual RAFUL, A. Parra en 11, 3/5



SEXTA CARRERA 1.500 mg a las 16.55 hras. CLASICO LA APUESTA VALIDA

55

1	-	P	TRIPLE Nº 2				
P. Bagu P. Bagú G. Avila J. Castro R. Fco. Castro A. Wartinez V C. Santos G. Avila D. Bernal G. O. Silva O. Orellana	5 reap. 1 4 1c-5c 2 1 1 1 6c	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11	Carpintera Tizna Dawana Griega Húngara Nimble Paulist Petite Chanson Protectora Tekki Trolona	53 53 53 53 53 53 53	N. N. L. Gutiérrez C. Amesselly L. Yáñez L. Murillo S. Vásquez R. González C. González S. Azócar V. Ubilla		

CORRAL: 1 con 2

TERCERA CARRERA 1.200 Mts. A las 15.25 hrs. Condicional TERCERA VALI-DA PARA LA TRIPLE Nº 1.

53 J. Pérez.
53 C. Ojeda.
53 S. Vásquez.
ia 53 L. Hevia.
53 L. Gutiérrez.
53 N. N.
53 J. Carrasco.
53 P. Salinas.
53 J. Cagstillo.
53 E. Guajardo.
53 P. Salinas.
53 V. Ubilla.
53 H. Olgulín.

CUARTA CARRERA 1.200 mts, a las 15.55 hras. Ind. 5-3 PRIMERA VALIDA PARA LA TRIPLE N° 3

54 E. Guzmán 54 L. Camusle 54 C. González 54 A. Farías 53 L. Murillo 53 H. Pilar 63 J. Castillo 53 S. Azócar 63 J. M. Arave 53 Vte. Rojas 53 Vte. Rojas 53 J. Duarte 52 E. Cabrera 52 L. Zabrera 52 N. N. 52 P. Cerón

QUINTA CARRERA 1.200 mts a las 16,25 hras. Ind. 3-1 SEGUNDA VALIDA PARA LA TRIPLE N° 2

Lamentona 54 Eque Sepúlve
Encerrada 52 Jn. Salinas
Loco Chico 54 P. Cerón
Pio Baroja 54 L. Murillo
Chafari 53 J. Arnestelly
Chanquito 53 J. Aracena
Jubilada 53 P. Herrera
Telescópica 53 Fd. Venegas
Teólogo 53 C. Ojeda
Avenella 52 J. Carrasco
Campirana 52 G. Lizama
Guardián 52 Vts. Rojas
Royal Air 52 J. Castillo

Barbecho Carolina Miss Cargosa Jaurugo Aventurada Cobija Midy Nguyen Van T Pichuquita Segada Yin Li Beduino Mandoble Milano Vandoble Milano Vandoble Waleska



SEPTIMA CARRERA 1.200
mts-a las 17,35 hras. ind. 15.
11 PRIMERA DE LA QUINTA
DEL CHILE

4	N. Peralta	1	1	Doña Cargosa	
0	Julio E. Castro	1-6	2	Gancho	54 E. Soto
9	Fdo. Castro	reap.	3	Maharajá	03 G Fact 6
6	Gvo. Melej	5-4	4	10-11	
2	A. Amaro	1	5	Aguerrido	00 G. 1 170-
6	O. Orellana	1	6	Amir	UZ P. Cord-
5	M. Muscat	2	7	Egima	DZ V. Roine
0	M. Muscatt	5	8	D. II.	52 N N 2
8	J. Maldonado	2-2	9	-	52 C. Jorquera 18
5	H. González	4	10		
1	Jn. Melero	5c	11	Carlottelan	UZ C. Amon.
4	E. Vidal	2	12		
5	D. López	3	13	Dameste	51 A. Parra
8	Jn. Muñoz R.	reap.	14	B 11	51 J. Castillo 13
7	L. Guerrero	2-1	15	l-b-tf	51 L. Rivers
7	E. Beuzemberg	1	16	1-0-	
					50 P. Castillo

CORRAL: 7 con 8.



8a. CARRERA 2.000 Metros las 18. Hrs. Indice: 48 Inferiores.

052	L. Escalona	1	1	Señorial	60	S. Vásquez
B57	J. Inda	Reap	2	Paramaribo	58	P. Ulloa
101	M. Velarde	1c-2c	3	Llamekán	56	J. M. Aravena
093	O. Silva	1-4	4	Pinkerton	55	V. Ubilla
049	J. Melero	2c-5	5	Aventajado	54	J. Barraza
097	D. Alvarez	6	6	Majuelos	50	G. Pinto
049	E. Cáceres	2	7	Kepler	49	A. Parra
049	J. Bernal	6	8	Mariette	48	S. Azócar
003	V. Ramírez	6	9	Pakistana	48	N.N.
095	J. Castro R.	5-1	10	Tonio	48	C. Amestelly



9a. CARRERA 1.200 Metros a las 18.30 Hrs. Ind: 8 al 6 SEGUNDA DE LA QUINTA DEL CHILE.

4				The same of
ta. Castro	Debuta	1	Monteleón	55 V. Ubilla
Aolina	7	2	Pretor	55 P. Cerón
ajardo	5	3	Silbato	54 J. M. Aravena 4
Salas	9	4	Espolazo	54 C. González 11
ópez	3	5	Jailer	54 J. Castillo 15
González	3-11	6	Marcabien	54 J. Pérez
avidres	7c	7	Young Dog	54 E. Guzmán 8
nda	Reap	8	White Prince	53 A. Poblete 18
Castro	11	9	Baygorria	53 N.N. 14
Piazza	4	10	Bosmarita	53 M. Escudero 9
Velarde	7	11	Flor Campestre	53 R. Claveria
uerrero	4-8	12	La Doncella	53 J. Carrasco 3
Gutiérrez	4	13	La Imprudente	53 J. Tamayo 13
Maldonado	5c	14	Lord Conrad	53 C. Leighton 12
lara	2c	15	Marcisin	53 L. Cifuentes 10
Contreras A	1-7	16	Soldana.	53 P. Castillo. 7



10a. CARRERA. 1.200 Metros a las 19.05 Hrs. Ind: 11 al 8 TERCERA DE LA QUINTA DEL CHILE.

MIDOS DIS

Caja Depósitos Decumentos Descripción Daja Centr Danco Cent

DLOCACION

on Inpone

							411
94	A. Quiroz	12	1	Carboncito	54	V. Bravo	6
91	L. Toledo	8	2	El Santo	54	P. Herrera	5
058	E. Beuzenberg	6c.	3	Tonadita	54	J. A nestelly	4
87	R. López	13	4	Cubby	53	C. Amestelly 1	
091	E. Vidal	3	5	Eino	53	V. Ubilla	5
085	L. Santos	6	6	Granizo	53	L Murillo	# 6
086	G. Avila	2	7	Sal de Mesa	53	C. González	8
085	H. Jara	9	8	Conciliadora	52		6
987	J. Vial	11	9	Kalisav	52	G. Farfán	
058	A. Sepúlveda	10c.	10	La Mejor	52	D. Basoalto	9
987	O. Mora	8	11	Matorral	52	R. Claveria	AL B
078	V. Contreras	1	12	Soberbio	52		3
508	C. Santos	Reap	13	Angelique Tip	51	H. Pilar	
063	D. Sandoval	4c.	14	Basileo	51	H. Ullua	
994	A. Donati	8	15	Don Aniceto	51	J. Castillo	
	J. Bta. Castro.	Debuta.	16	Melódico.	.51	H. Olguin	



11a. CARRERA. 1.200 mts. Hand. a las 19.40 hrs. Ind. 42 al 32 4a. de la 5a. del Chile.

		The state of	3					
	1006 1064 1052 741 1006 1080	J. Castro R.	1c-1c reap 1 10c 4-6 reap 2-3	1 2 3 4 5 6 7 8	Cocodrilo Lepanto Anunciada Giro Lucifer Nesilán Don Chilo Nonita	53 53 53 52 51	P. Ulloa A. Poblete S. Azócar G. Lizama J. A mestelly G. Farfán S. Vásquez C. Amestelly J. Duarte	6 5 4 2 8 9 1 3 10
	1096	J. Silva E. Barticevic.	5-5	10	Mi Lindita Raful.	48	A. Parra.	7
_							the last of the same	_



12a. CARRERA. 1.200 mts. Hand. a las 20.15 hrs. Ind. 30 al 24 5a. de la 5a. del Chile.

	k	120					
080	L. Toledo	15	1	Traducción	54	G. Fernández	6
062	C. Covarrubias	2c-5c	2	Gladys	53	V. Ubilla	5
080	R. Quiroz F.	4	3	Queilen	53	L. Yáñez	4
002	M. Muscatt	1	4	Ociosa	52	C. Jorquera	11 2
080	D. Torres	5	5	Tres Espigas	52	P. Cerón	8
080	H. Cisternas	8	6	Pretil	51	E. Soto	9
205	A. Breque	reap	7	Tapalapa	51	S. Azócar	9
080	J. Melero, B.	9	8	First Love	50	L. Toro	3
098	L. Rojas	2	9	Kurapinin	50	V. Rojas	13
080	F. Castro	2-6	10	San Paddy	50	J. Castillo	12
098	P. Inda	3	11		50	L. Gutierrez	10
080	J. Inda	12	12	Mefiant	49	J. Mino	7
040	J. Castro R.	12c	13	Unánime	48	H. Olguin	
							1



13a. CARRERA 1.200 mts. Hand. a las 20.45 hrs. Indice:

letas en lores en otas Corv

	The state of the s	1		22 al 16.	-	
1082 1062 1082 1098 1082 1065 1083 1100 1005 1083 989 1046 1100 593 1083 1005	V. Contreras R. López J. Castro R. F. Castro L. Toledo A. Breque V. E. Caceres G. Avila C. Wiranda O. Silva A. Lab. A. López E. Vidal A. Wuñoz L. Contreras A. A. López,	1-4 12c 2-2 4 3-7 2c-5c 2-2 3-4 10 3 3-10 2 reap 9	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16	Mididi Zapallar Chile Lindo Futuro La Pulenta Pedigüeno Performer Boreel Grifo Admiral's. Love Take Considerada Mister Senegel- Patepalo Chico Rioja Mundi.	55 54 53 53 53 52 52 51 51 50 50 40 49	V. Bravo L. Yáñez J. Castillo J. Amesti S. Vásque G. Farfán C. Gonzál L. Hevia S. Azócar

Corral: 12 con 16.

	DDD DIDIO	EJERCICIO		TOTALES		EJERCICIO ACTUAL		TOTALES	
	PERDIDAS	Parciales	Totales	Ejerc. Anterior	GANANCIAS	Parciales	Totales	Ejerc.Anter	
		E.	E	E.		E	E	E.	
1.	DEPRECIACIONES Y CASTIGOS		99.023.20	85.770.14	Ingresos : Ejecución de Faenas	13.150.514.7	76		
	Depreciación Activo Inmovilizado	99.023.20			Henos : Costo Ejecución de Paenas	11.726.605.2	27		
2.		736.435.98	747.036.75	479.257.23	UTILIDAD BRUTA		1.423.909.	49 864.373	
	a) Gastos Generales :	10-1103130	7471030173	4171271123					
	Sueldos y Leyes Sociales 363.877.43								
	Gastos Vehículos 70.506.64								
	Conservac. Activo Inmovilizado 32.922.35 Gastos Incobrables y Notariales 1.396.42								
	Gastos Incobrables y Notariales 1.396.42 Utiles Of.Com.Suscrip.Gtos.Bo-								
	dega, Est.Prop. etc								
	<u> </u>								
	b) Gastos Tributarios	7.811.00							
	Imptos. y Contrib. 7.811.00	,							
	c) Gastos Financieros	2.789.77							
	Intereses y Desctos. 2.789,77								
3.	RECUPERACION GASTOS		/ 1						
			(83,650,65)	-					
4.	PROVISIONES		161.662.13	77.539.93					
	Impuesto Renta 1era. Categ.		101.002.13	11.333.33					
5.	REMUNERACION DEL DIRECTORIO		164.940.00	98.279.10					
	Sueldos, Honorarios y Leyes Sociales								
6.	OTROS RESULTADOS								
1	Pérdidas en venta Bienes de Capital		274.50	8,140,20					
7.	AJUSTE CAPITAL PROPIO		98.885.59	38,938,35			11.		
	SUMAS		1.188.171.52	787.924.95					
	UTILIDAD DEL EJERCICIO	334.623.56							
	Menos : Art. 35 # 2	98.885.59	235.737.97	76.448.84					
-							-		
	TOTALES		1.423.909.49	864.373.79	TOTALES		1.423.909.	49 864.373	
-		-			****************	the all in the	-	-	
	JORGE MATAMALA B.				ISABEL CAPPASCO	NAVARRO			
	Contador				Gerente	-			
	Reg. C. de C. 5.742								
	Licencia # 6.730 - 2								
		CER	TIPICADO	DE LOS	INSPECTORES DE CUENTAS				
		AND THE PERSON NAMED IN							

CUENTAS DE RESULTADO

Los Inspectores de Cuentas que suscriben, certifican que han examinado el presente Balance, Cuentas de Pérdidas y Ganancias, enc que arrojan las Cuentas correspondientes del Mayor.

DAVID FRIAS DONOSO

GUSTAVO D'ALENCON DROGUETT.

555 DE ANIVERSARIO: CUMPLE 47 AÑOS DE BENEFICIOSA LABOR

osción ante el gremio de ess. autoridades de Go-y la opinión pública, n los periodistas que en la empresa radial

P

FRA 1.200 ras. Ind. 15. LA QUINTA

O Metros a ice: 48 e

evena

telly

Metros a d: 8 al 6 UINTA DEL

Dbilla 6 Cerón 5 M. Aravena 4 González 11 Castillo 15 Cérez 2 Guzmán 8 Poblete 16

I. 14
Escudero 9
Claveria 1
Carrasco 3
Tamayo 13
Leighton 12
Cifuentes 10
Castillo. 7

00 mts.

representar al 70 por ciento de la población laboral y previ-sional del pals.
Este año, no será celebrada la fecha como se acostumbraba en años anteriores. Las razones son varias, pero especialmente están los sismos, inundaciones provocadas por los temporales, todo lo cual ha significado una verdadera catástrofe para Chile

"Emisoras Nuevo Mundo Socie-dad Limitada." Ellos firmaron el 13 del presente un acta de aveni-miento con la parte patronal, poniendo de esta manera térmi-no al conflicto legal originado por la presentación del pliego de peticiones.

En su declaración aclaran que el acuerdo se logró luego que los periodistas renunciaron — transitoriamente— a exigir que la empresa concediera un espacio de media hora semanal, para expresar la opinión de los trabajadores de la radio.

Por ello, el aniversario, que recuerda la fecha en que se promulgó la Ley Nº 10.383 del SSS, será recordada sólo en el mes de agosto.

PERSONAL DE RADIO NUEVO MUNDO ACLARA POSICION

Esto, naturalmente ha alterado en forma notable la marcha como sismos y los temporales han afectado a grandes zonas del pals y en ellas, a los edificios y ofi

da, Roberto Cervantes, obrero: Hernán Barahona, periodista: Gilberto Durán, obrero: José Barrientos, control de planta; Rudecindo Vergara, o-bero: Héctor Rolla, periodis-ta. Héctor Labrin, control de planta y Herbert Siegelkow, con-trol.

Con motivo de este aniversario, el Director General del SSS, Galvarino Melo, por intermedio de LA NACION entrega un caluroso y cordial saludo a todos los imponentes, pensionados, funcionarios, jefes y sus familiares.



GALVARINO MELO, Director del S.S.S., que hoy se encuentra de aniversario.

Elecciones CUT: COMUNISTAS GANARON EN REGIONAL IQUIQUE

También en el Regional Iquique ganó el Partido Comunista en las elecciones de la CUT.

El Tribunal Calificador de Elecciones de la Central Unica entregó ayer los resultados de la votación obtenida en la provincia de Tarapacá Regional Iquique que dieron como ganador al Partido Comunista, tanto en el sector Nacional como Provincial.

De acuerdo con el informe entregado por el Tribunal, las cifras de la votación en esa zona del Norte, son las siguientes.

	NACIONAL	PROVINCIAL
APU	117	160
P.I.	15	
DMUNISTAS	3.218	3.236
DEP.	39	
SOPO	66	63
CIAL D	15	
OCIAL.	1.233	1.157
ADICAL	519	588
T.R.	47	
Q. CRIST.	12	
Q RADICAL	30	
OV. SIND.	5	
BERTARIO		1.610
D.C.	2.014	404
ACIONAL		74
DEP.		
LANCOS	89	84
ULOS:	109	152
	7.528	7.528
		11020

-Gremios - Gremios -

Agregan que la decisión se to-mó para evitar un movimiento huelguístico legal, estimulado por la intransigente negativa de la empresa, la que sólo tiene el objetivo de crear dificulta-des en el proceso de cambios que vive el pals, lo que queda demostrado con la actitud patro-MINA "LA AFRICANA" PASARA AL AREA MIXTA

Muy adelantados se entran las gestiones para a Empresa Minera Pudahuel

us Engress Minera Pudahuel
as sire mixta.
Humacones recogridas por
opera de este diario
abien que los trabajadores
la Mina La Africana,
persentente a la Empresa
les Pudahuel, tienen muy
nestados as gestiones que en
assidos segestiones que en
a el Ministerio de Minería y
usu.

se señaló tiene casi terminados los estudios para dar este paso, que fue solicitado por los propios trabajadores.

Cabe destacar que la Empresa Minera Pudahuel se encuentra intervenida y como interventor restá actuando un ingeniero que se ha desempeñado durante catorce años en esa mina, lo que le da la experiencia suficiente como para que todo marche a la perfección en las labores que alli se realizan.

nal, quienes pretendieron con-vencer a las autoridades de Gobierno, trabajadores y opinión pública, que el local don-de funciona la emisora sería "tomado"

Los trabajadores de esta emiso ra denuncian además que la empresa incluso contrató mato-nes y montó guardia día y noche, para amedientarios. Además de provocarlos con el imporal intento de firmar el acta de avenimiento con personas ajenas al conflicto.

Como si esto fuera poco, señalan en su declaración, los "periodistas-duenos" de la radio, amparados en su falsa condición de "empresarios-trabajadores" anunciaron públicamente su decisión de votar la huelga en contra de los intereses de los trabajadores en conflicto. Ante esto, la directiva del Sindicato de Periodistas Radiales —que otorga pleno respaldo a esta declaración — acordó pedir la expulsión del gremio de los implicados en estas sucias maniobras.

Finalmente señalan que los empresarios mienten cuando sostienen que Nuevo Mundo es "la primera empresa de trabajadores radiales del país". Son doce ex-empleados que hoy tienen la calidad de patrones. "mientras otros nueve trabajadores mantinen sus condiciones de asalariados.

Preguntamos a la Democracia Cristiana: ¿Es este el tipo de empresa de trabajadores que ofrecen como alternativa al país?

La declaración está firmada por la directiva del Sindicato de Periodistas Radiales, y a nom-bre de los trabajadores de Nuevo Mundo: Isabel Abarca, emplea-

TRES TRABAJADURES del Departamento rundicion de El Teniente, Empresa Minera Nacionalizada, _Guido Canobra, David Sartander y Sergio González_ viajaron a Japón en virtud de un converio de cooperación técnica entre la Empresa y la Nippon Mining Cc. Ltdà. Los trabajadores chilenos laborarán durante 45 dias en la Fundición de la Nippon Mining Co. Ltdà. a fin de perfeccionar sus conocimientos e intercambiar experiencias con los japoneses. En el aeropuerto fueron despedidos por el Superintendente de la Fundición. Samuel Riveros y por el Superintendente, Eduardo Aguire, l'ambién se hizo presente Hiromichi Nakayama, de Mitsul Chilena, quien los despidió a nombre de la Nippon Mining Co. En representación de la Empresa estuvo presente el Departamento de Relaciones Públicas de El Teniente.

SE ABREN PRESTAMOS ART. 47 EN LA CAJA DE EE. PP. Y PP.

Desde hoy y hasta el 14 del próximo mes de julio, la Caja de Empleados Públicos y Periodistas mantendrá abiertas las operaciones de Préstamo Personal Art. 47 para completar Ahorro Previo en Asociaciones de Ahorro y Préstamo y para enterar el Ahorro necesario en CORHABIT y otras instituciones similares. La Caja solamente entregará solicitudes a los interesados que acrediten con certificados de las

respectivas entidades, con las cuales estén operando, que cumplen con los requisitos exigi-dos en el Reglamento de Présta-mos Art. 47 aprobado por el Consejo de la Caja.

vos y jubilados del Departamento, de Empleados Públicos. En breve también se abrirán los Préstamos Art. 70 del Departamento de Previsión Periodistas.

La entrega de instrucciones y solicitudes se hará en el tercer piso de la Caja-Subdepartamento de Préstamos de lunes a viernes, de 13,30 a 17 horas y en las diferentes Agencias de la Caja

OTROS CONFLICTOS

REANUDARON LABORES EN INDUSTRIAS FENSA

Desde las primeras horas de ayer quedaron normalizadas las faenas en la industria FENSA S.A.
Los trabajadores de esa empresa fabril acataron el decreto de reanudación de faenas dictado por el Ministro Oyarce, así como al Interventor, que ayer empezó a realizar

Tanto el Interventor como personal de Carabineros estuvie-ron presentes en FENSA S.A. en los momentos en que se hizo efectivo la reanudación de faenas. la que se realizó sin dificultad alguna.

Esto se debió a que la empresa no cumplió con los acuerdos fija-dos en el acta de avenimiento firmada recientemente y despi-dió en forma arbitraria a un tra-bajador. Además, los 80 trabajadores la acusan de llevar a cabo una siste mática persecu-ción sindical.

E°1.077.652.633,63

E°° 21 785.141,41

CAJA DE PREVISION Y ESTIMULO DE LOS EMPLEADOS DEL BANCO DEL ESTADO DE CHILE

Estado de Situación al 31 de Mayo de 1972.-

ACT	1 4 0				PASI	V 0	
DOS DISPONIBLES.	Appropriate land		ALCOHOLD TO THE	F HABERES DE IMPONENTES.			
Sitos en el Banco del Estado de Chile Mentos a Cargos de Bancos		E° 13.059,42 42.877.132,24 247.764,20		Fondo de Retiro Legal Fondo de Indemnización 8,33%		E° 179.129.151,82 218.265.98	E° 179.347.417,80
pisciones de Ahorro y Prestamos		24.624.555,13		G FONDOS GENERALES Y RESERVAS.			
Central de Ahorro y Préstamos. Central de Chile Bonos CAR. CACIONES		35,300,000,00 35,000,000,00	E° 138.062.510,99	Fondo de Jubilaciones, Indemnizacio- nes y Montepios. Fondo Extraordinario de Pensiones		E° 93.243.770,21 19.513.322,54	
Imponentes:				Fondo de Solidaridad, Asistencia Médica y Bienestar General Fondo de Subsidio por enfermedad		8.899.805,65	
tanos Hipotecario Largo Plazo	55.207.522,78 55.907.432,00			Fondo de Asignación Familiar Leyes		1,078,169,42	
tamos Artículo Nº 47.	5.574.147,27 2.058.164,78 48.258.970,77			Fondo de Reserva de Asignación Familiar Fondo de Cesantía Fondo de Ayuda Mortuoria		5.614.367,00 1.786.648,72 9.239.949,73	
Cte. de Asistencia Médico Dental Cte. Deudores	20.713.705,75 3.147.360,79 59.962.246.74	E° 240.452.938,26		Fondo de Reserva y Revaluación de Bienes Raices Ley Nº 11,575 Fondo de Reserva contra Riesgos de		25.818.121,12	
Terceros. Bentos por cobrar	1.271.489,61			Incendios Fondo de Fianza Fondo proveniente de Préstamos Hipo-		200.494,64 480.317,90	
uentos y Operaciones Castigadas	370.964,56	E° 1,642,456,73	E° 242.095.394,99	tecarios Reajustables H HABERES DE TERCEROS.		14.716.377.51	E° 197.324.757,13
MSIONES.				Fondo de Reconstrucción Ley Nº 15.561		E° 318,170,46	
es Raices Encoiones Pulos		B° 31.717.442,97 31.810.661,36 163.831,60		Impuestos Varios Varios Acreedores Fondo de Revalorización de Pensiones		1.046.443,86 16.261.683,37 330.480,41	
inarias y Herramientas les, Instrumental y Utiles Varios riales de Oficina		8.248,49 1.356.774,64 498.228,29		Fondo Ley Nº 16.744-Accidentes del Trabajo I OTRAS CUENTAS DEL PASIVO.		4.868.357.89	E° 22.825.135,99
tes Mobiliarios		2.405.079,40 2.745.842,31 1.680.000,00		Operaciones Pendientes.			
elactor		3.326.450,43 310.332,22		a) Imposiciones por Contabilizar E° b) Giros a Cuenta de Planillas de Imposiciones Cta. Cte. 31.044	36.983.273,21 604.691.456.95		
tencia en Bodess (Co-1)		72,286,09 240,360,93 30,668,00	E° 76.366.206,73	c) Comites Médico Regionales d) Otras Oficinas e) Varios	1.716.242,46 434.729,06 486.703,03		
COMMTAS DEL ACTIVO				f) Operaciones por Liquidar Sección Sueldos	16,121,91	E° 644.328.526,62	
sciones Pendientes. mités Regionales de Asist. Médica E apsidones por Contabilizar				Concurrencias de Otras Cajas de Previsión Préstamos por Venta de Farmacia	10412171	20,485,038,85	
Matamon P	570.000.228,14 3.792.589,86 12.568.287,53			Conavi en Disolución Hacienda Topocalma en Liquidación		1.431.051,62 1.680.000,00 306.923.02	
	21.896,00 1.734.429.58	E° 588.618.475,28		Dividendos de Préstamos Hipotecarios J OTRAS CUENTAS DEL HABER.		206,818,29	E° 668.438.358,40
Trenotas de Otras Cajas de Prev. 18 Filos 18 Ados por Cobrar 18 Ados Cajas de Prev.		8.029.004,06 30.156,18 368.006,36		Intereses Recibidos Comisiones Productos de Inversiones y Otras		E° 5.642.762,62 206.658,80	
VAJA Nociema		96.507,79 2.119,40		Entradas Utilidades y Pérdidas Varias Recuperación de Gastos.		2.733.944,10 31.422,64 1.102.176.15	B° 9-716-964-31
SCORNAGE Preventive 1,5%		4.969.827,31 988,262,24	E° 603.102.358,62			1,102,170,15	E° 9.716.964,31
tos Generales Raices		148.449,08		-			
Asices Contribuciones y Leyes Sociales 1 1		1.971.188,72 15.172.046,58 734.477.92	E* 18,026,162,30				

CUENTAS DE ORDEN

TOTAL.....

Documentos en Garantía Depositantes de Valores en Garantía Depositantes Ley Na 15.561-Corvi

ACTOR SCHOOL STAVE

Contempraters Na 5393

dias en Garantía cores en Carantía cores Corvi Ley Na 15.561

EDUARDO MONTENEGRO GALAFE Subgerente.

21.785.141.41 21.785.141,41

1.441.588,89 3.723.967,76 16.619.584.76

FRGE HOLZER AGUIRRE

PRIMER Juzgado concedió posesión efectiva Doralisa Muñoz Catilao, para Samuel, Juan y Jorge Palavecino Muñoz.

A-16-6

SEGUNDO Juzgado, concedió posesión efectiva Elena Escalante Podestá a Inés y Julia Escalante Podestá. Practicaré inventario solemne. Secretaría, dieciesies presente, quin ce horas Secretaria.

A-16-6

PRIMER Juzgado Civil. San Miguel. concedió posesión efectiva herencia intestada de Don Oscar Antonio Soto Contreras a Luisa del Carmen. Juan Carlos, Gladys de las Mercedes. Maria Graciela, Oscar Alonso. Alicia del Pilar, Miguel Angel y Danny del Carmen Soto Aránguiz. Sin prejuicio derechos cónyuge Raquel del Rosano Aránguiz Salinas. Practicaré inventario solemne 28 de junio próximo a las 11 hrs. en secretaria.

C. 16/6

CERTIFICO que por Acuerdo Municipal Nº 319, de fecha 2 de diciembre de 1971, se acordó modificar el Plano Regulador de la Comuna en el sentido de declarar Zona Habitacional os terrenos Industriales ubicados en Barón de Juras Reales al sur de calle Olivos de esta Comuna de Conchall, perteneciente a Ed nundo Thomas y Sucesión Oscar Thomas. Dado para los efectos de dar cumplimiento a lo establecido en el artículo Nº 550, de la Ordenanza General de Construcción y Urbanización. María Adriana

A-14-17-20-23-26-6

fistas. empleados de Tele-comunicaciones, y ramos similar-res de Chile, quedando integra-da por las siguientes personas: Presidente Sr. Eugenio Leiva P. Secretarió Sr. Máximo Varela M.; Tesorero. Sr. Sergio Lavergne G., 1er. Director, Sr. Raúl Barros M., 2º Director Sr. Nuan State. Se hace la presen-te publicación de acuerdo al artículo 378 del Código del Tra-bajo. La Directiva.

posesión efectiva Froilán Ba-rra Diaz, para cónyuge Maria Román Lira sin perjuicio dere-chos como cónyuge.

A-16-6

Habiéndose extraviado libre-ta ahorro Nº 12594305 Banco del Estado, Bandera, pertene-ciente a Federico del Carmen Gutiérrez queda nula por aviso correspondiente.

A-14-15-16-6

PRIMER Juzgado amplió pose-sión efectiva Néstor Montefi-nale Walker, concediéndola a Gonzalo y Berta Montefinale Saldia. María y Berta Montefi-nale Montecinos, sin perjuicio derechos cónyuge Marta Sal-dia Bascur.

A-16-6

Jurgado Letras Bun concedió posesión efectiva herencia intestada dejada por Alfredo Navarro Taiba y Elcira Hernández Catalán a hijos legitimos: Luis Alfredo. Eduardo Guillermo. Víctor Manuel, Maniano, Carlos Eugenio y Eugenio del Carmen Navarro Hernández. Secretario.

CON FECHA 7 de junio de 1972 ante la Inspectora del Trabajo señonta Walkina Herrera, se renovó en su totalidad la Directiva del Sindicato Profesional de Empleados de Ahorromat AAP., quedando como se indica: Presidente: José Quiroz Muñoz Secretana: Luz Plummer de la Fuente: Tesorero: Juan Miguel Heiremans Etcheberry: Director: Jorge Fernández Cifuentes. Director: José María Palacios Concha. Se da el presente aviso de conformidad al Art. 378 del Código del Trabajo. La Directiva.

NOTIFICACION. Segundo Juzgado Menores Dpto. P. Aguirre Cerda. En autos rol 2245, sobre nombramiento de curador, doña Ximena Cecilia y doña Adriana River Vallejos solicitan se les nombre curadora a su madre natural doña Victoria Ros a Vallejos Fierro, domiciliada en Dos Poniente 3676. Población El Pinar. El Tribunal por resolución de 30 de mayo de 1972 ordenó citar a los parientes a la audiencia del día 21 de junio próximo. a las 10,30 horas. Ximena Corral Jorquera. Secretaria titular.

ABOGADOS

NULIDADES MATRIMONIALES
URGENTES
ABOGADOS ESPECIALIZADOS
AVDA. BUL NES 80. P PISO OF

CONTADORES

MEDICOS

Dr. NORBERTO SAINZ RECIO

Dr. JOSE FROIMOVICH

Especialista en vejez Avenida Bulnes 377, Departamento 605 Teléfono N° 67176

DI SERGIO PUENTE GARCIA

irugia General. Vias Biliares, Páncreas. Martes y Viernes de 5 a 7 P. M. Mac Iver 142. 2º piso. Oficina 204. Teléfono Nº 716973

Dr. HERNAN DEL PINO
Enfermedades de niños. Rayos X.
Consultas de 14 a 16 horas.
Mac Iver 142, 2º piso, Oricina 204
Teléfono Nº 393601
Pedir hora Lunes. Miércoles y Viernes.
Domicilio Fono Nº 495745

OCULISTAS

DOCTORA TOBAR neda 1040, Oficina 1204. Teléfono Nº 64837 Consulta de 18 a 19,30 horas. Sábado de 12 a 13 horas.

PRACTICANTES

LUIS ALDUNATE Edificio Waldorf Ahumada 131. Depto. 916. Teléfono N° 60828 Atiende prescripciones médicas en vlas urinarias. Atiención Domiciliaria.

na Interna. Corazón, Higado, Riñón Estómago, Obesidad San Antonio 427. Of. 715 Horas de atención de 5-7 Teléfono N°35361

POR ROBO cheques AT 2916174-2916175, del Banco del Estado Sucursal 10 de Julio, quedan nulos por darse el aviso correspondiente.

A-15-6

HABIENDOSE extraviado los títulos 2383 9054. 13114, 20354, 27827 y 16749 por 250, 25 27,31, 40 y 15 : acc. Loza de Penco, respectivamente, a nombre del señor Benjamín Vicuña Correa, quedan nulos por haberse dado el aviso correspondien

A-15-6

HABIENDOSE extraviado HABIENDUSE extraviado cheque Nº 45632 Fiscal Banco del Estado cuenta 48534 de Marta Almarza Olivares; por Eº. 390. 42 de fecha 6 junio 1972. queda nulo por aviso A-15-6

JUZGADO Letras Buin concedió posesión efectiva testamentaria dejada Elena Ramírez Astorga 9 Eduardo Ramírez Barcelo, heredero testamentario, y Mercedes Diaz Pacheco, asignataria título singular.

4-15-6

QUIEBRA: Manufacturas de Muebles de Acero MAC SA. Cuarto Juzgado Civil Mayor Cuentia, por resolución fecha 29 de mayo 1972 se amplio nómina créditos reconocidos con créditos Fisco Eº 3.126.158.26. (Preferente Art. 2472, N° 6 C. Civil).

C-13-14-15-6

QUIEBRA: JORGE IBARRA MOORE. Séptimo Juzgado Ci-vil Mayor Cuantia, por resolu-ción fecha 29 mayo 1972 se pre-sentó inventario efectuado dia 19 mayo 1972 ubicados en Arturo Prat 86 y Los Acacios 1594, que será aprobado si no hubieren objeciones dentro de plazo legal.

Con fecha 9 de junio 1972, se constituyó el Sindicato Industrial American Quick Lunch, ante la presencia del Inspector del Trabajo señor Emilio Loyola Núñez, saliendo elegidos las siguientes personas. Presidente: Carlos Puente Soto: Secretario: Carlos Medina Palma: Tesorero: Adriana Arrieta Moreira, directores José Rubilar Grandón y Berta Araya. Se hace la presente publicación conforme al artículo 378 del Código del Trabajo.

A-13-14-15-6

NOTIFICACION. AI Segundo Juzgado Civil Mayor Cuantia de Santiago se presentó abo-gado Jorge Bravo Tesseo por el Departamento de Titulos de la Dirección de Tierras y Bienes Nacionales del Ministerio de Tierras y Colonización en representación de Carlos Alberto Quezada Avendaño, solicitando se inscriba en Conserva dor Bienes Raíces Santiago nombre de esta propieda urbana posee en Las Rosas, Sitio 17 Manzana B. comuna La Florida, departemento Santiago Su superficie es 230 m. 2 y delinda al norte, Adrana Tolosa e Irene Seguely este. Fol-tesse: Sur. calle Las Rosas y oeste. Cristóbal Conche. Todo en virtud D. F.L. 6. 1968 y Ley 16640. Se apecibe interesados cuenta 30 dias última notificación para hacer-voler derechos ante Tribunal.

A-14-15-6

A-14-15-6

NOTIFICACION. Cuarto Juzgado Civil Mayor Cuantia Santiago. Resolución 31 mayo 1972 causa 835-72. caratulada Corporación Servicios Habitacionales con Loteo San Carlos' Corporación Servicios Habitacionales con Loteo San Carlos' declara: Facúltase Corporación Servicios Habitacionales, asumir administración, incautamiento y disposición bien raiz encuentrase ubicado loten 'San Carlos' situado Balneario San Sebastián, limite sur El Tabo. San Antonio, provincio Santiago, inmueble inscrito fis 205 N° 271 año 1964; fis. 211 N° 290 de 1964; fis. 1194 N° 1537 de 1968 y fis. 1195 via. N° 1538 de 1968, todas Registro Propiedades Conservador San Antonio a nombres, según demandante, de Sucesión Carlos Heimpell Hidalgo, formada por Carlos Raul, René Alfonso, Patricio Adrán y Juan, Eduardo Heimpell Valdés, ignóranse profesión y domicilio ellos: y de doña Isabel Cañas Henriquez, comerciante, Ava Vicuña Mackenna 274-A, responsables otorgar titulos dominio y ejecutar obras urbanización pendientes, calidad propietaria, conjunta mente con Sucesión individualizada, calidad propietaria, conforme Art. 6° Ley 16741. Facúltese asimismo dicha Corporación asumir administración, incautamiento y disposición bienes destinadicha Corporación asumir administración incautamiento y disposición bienes destinados uso y beneficio inmueble ya individualizado y que tengan objeto rasitara obras urbanización, y estos efectos requiera fuerza pública sola exhibición copia autorizada presente Resolución. Adviertese poblaciónes y público no deben pagar precios o saldos precios, ni celebrar actos o contratos con propietarios y formadores loteo directa o indirectamente relaciónense población irregular, pena nultidad pagos actos o contratos. Pobladores hayan celebrado actos o contratos fina adquirir stito loteo "San Carlos" tienen plazo tres meses contados notificación esta Resolución presentarse Loteos Irregulares. Moneda 673. 9º presentares contados notumentos justificativos sus derechos fin otorgárse-les título dominio. Designase diano "La Nación" efectos notificar presente resolución extracto medio dos avisos publicados días distintos. Inscribas e esta Resolución Registro Interdicciones ____ Conservador San Antonio. Secretaria. QUIEBRA. Dalmazzo y Viancos Empresa Constructora Limitada. Díla 16 de junio 1972, a las 16 horas, practicaré amplia-ción de inventario de los bienes de la quiebra del rubro. ubica-dos en calle Aviador Zañartu Nº 2188, de esta ciudad. Sindico de Santiago.

SEGUNDO Juzgado, concedió posesión efectiva Adriana Bidinost Lillo a Ena y Maria Eisa Arancibia. Bidinost, sin perjuicio derechos cónyugo Juan Arancibia. Practica-ré inventario solemne, Secretaría, dieciseis presente, quince horas. Secretaria.

A-16-6

Se avisa que quedan nulos purobo los siguientes cheques Nº 464273-6 serie AB Banco Sud Americano Nº 532201 Serie C. D. Banco Chile Ahumada, Nº 3608694 serie B. L. Banco Chile Providencia, Nº 618691 serie S. S. Sud Americano Sa n Pablo.

A-14-15-16-6

JUGADO Letras Buin corfcedió posesión efectiva herencia intestada quedada fallecimiento Juan Román Urbina a hijos legitimos: Juana Jeorgina: Juan; Jorge y Sergio Raúl Román Hoppe, sin perjuicio derechos cónyuge Georgina Hoppe Batieculie, El secretario.

QUIEBRA: Establecimientos: Comerciales Hernández S.A., día 16 de Junio de 1972, a las 14 hrs. se procederá a la Amplia-ción de Inventario de la quiebra, con los bienes ubicados en calle Martinez de Rozas N° 1499 y Barros Arana N° 272, de la ciu-dad de Concepción. Síndico de Santiago.

QUIEBRA Sociedad Dalmazzo y Viencos Limitade. Dia 16 de junio de 1972, a las 17 horas practicaré ampliación de inventario de los bienes de la quiebra del rubro, ubicados en calle Aviador Zañarú N° 2188 de esta ciudad. Síndico de Santie-

QUINTO Juzgado Civil de Santia-go concedió al Fisco, por auto de 17 de mayo de 1972 la posesión efectiva de la herencia de Juan Bautista Hernández Ahumada. Inventario solemme de bienes practicará el Notario de Hacien-da don Demietrio Gutiérrez López el día 20 de junio, a las 15 horas, en su oficio. Los Serenos 328. Secretario. C-17-6

C-17-6

QUINTO Juzgado Civil. Por resolución de fecha 31 de mayo de 1972 se ordena se actare la resolución de fecha 17 de septiembre de 1985, que concedió la posesión efectiva de la herencia de Francisco Olguin Alachtendorf, en el sentido que los herederos: doña Teresa Pozo Olguín: doña Irma Raquel Aravena Pozo; doña Ida Peterman Gross; don Luis Casas-Cordero Wachtendorf y don Luis Guzmán Sanhueza, heredan como "usufructuarios; y el Fisco de Chile, como nudo propietario, del remanente de la herencia.

MUNICIPALIDAD de Conchali.
Secretaría Municipal Certifico
que por Acuerdo Municipal Na
319 de fecha 2 de diciembre de
1971. se acordó modificar el
Plano Regulador de la Comuna
en el sentido de declarar Zona
Habitacional los terrenos
Industriales ubicados en Barón
de Juras Reales al sur de calle
Olivos de esta Comuna de
Conchali, perteneciente a Edmundo Thomas y Sucesión Oscar
Thomas. Dado para los efectos
de dar cumplimiento a lo
establecido en el artículo No
550, de la Ordenanza General
de Construcción y Urbanización.
Marla Adriana Canales Vargas.
Secretaria Municipal.
A-15-17-20-23-26-6

lunicipal. A-15-17-20-23-26-6

SINDICATO Profesional de Empleados Particulares de la Sociedad Anónima Industrial Metalúrgica y Eléctrica "Saime". En Majoù, a 12 de junio de 1972. en presencia del Inspector del Trabajo Sr. Edmundo Sepúlveda Burgos, se procedió a elegir la primera Directiva definitiva en Camino a Melipilla 7525, resultando electas las siguientes personas: Presidente: Julio Buschmann Lorca: Secretario: José Osvaldo Jaque Gutiérrez: Tesorero: Héctor Melendez Maldonado; Director: Segundo Gamboa Serrano: Director: Carlos Ugarte González, Se hace la presente publicación conforme a la Ley. El Secretario.

QUIEBHA WEIR SCOTT
SAC Segunno Juzgado
Civil de Mayor
Cuantia. Por resoluciones que
se indican se tuvo por ampliada
nómina de ordéitos reconocidos: 14 diciembre 1971. Industrias Unidas. E° 123.123.03 valista: 8 junio 1972. Créditos
Valistas: Químicas Hoechst Chie
Ltda, por E° 125.000; Orlando
Budnevich, B. por E°
606.625.52: Teodoro - Lorenzile Ltda, por E° 125.000; Orlando Budnevich. B. por E° 606.525.52. Teodoro Lorenzini por E° 24.388.63; Cia Manufacturera de Aconcagua por E° 39.25.90. y Fehre nberg y Cia Ltda por E° 293.988.83. Créditos Preferentes art. 2472. N° 4. C. Civil: Carlos Enriquez V. por E° 2.108.07. Fucondo Carrasco por E° 5.391.86. Angela Urrutta A. por E° 130.50 más reajustes ley 16840. y Marseinistes ley 16840. Secretario. HABIENDOSE extraviado la Libreta Nº 1072622 del Banco del Estado de Chile, perteneciente a José Miguel Valdevenito Riquelme, queda nula por haberse dado aviso.

SEGUNDO Juzgado concedió posesión efectiva Berenice Cáceres Aravena a Raúl Collao Cáceres, sin perjuicio derechos cónyuge Alfredo Collao Flores.

SEGUNDO Juzgado concedió posesión efectiva Julio Lemus Fernández a Jorge. Ana María y Marta Lemus Beytia, como cesionarios derechos Jorge. Ventura, Clara, Sará e Irene Lemus Fernández. - A-17-8

SEGUNDO Juzgado concedió posesión efectiva Galvarino González Araya a Rosa, Orlando. Della. Maria. Daniel, Sergio y Leonor González Madriaga.. sin perjuicio derechos cônyuge Angela Madriaga A-17-6

PRIMER Juzgado concedio posesión efectiva Domingo Gundelach Escares, para Jorge, Marta, Rosario, Berta, Taxiles, Joaquín y Javier Gundelach Escares, María Gundelach Brante, e Hilda Jungmann Kobeck sin. perjuicio derechos útiles nombrada como cónyuge.

A-17-6
PRIMER Juzgado concedió
posesión efectiva Luis Faundec
Quezada, para José. Victor, Hugo, Juan, Vicente y Elizabeth
Faundez Lara, sin perjuicio derechos cónyuge Mercedes Lara
Guerrero. Practicaré Secretaria
Inventario solemme decinueve
Junio 1972, quince horas

JUZGADO Letras Buin concedió posesión efectiva dejada
María Victoria Monckeberg
Barros a hijos legitimos: Salvador Hernán; María Victoriade las Mercedes, casada; representada cónyuge. Miguel Ferreiro; Javier Angel y LauraMaría Eliana Alcalde Monckeberg, esta última fallecida, representada padre. Salvador
Alcalde Huneeus, sin perjuicio
derechos cónyuge sobreviviente. Salvador Alcalde Huneeus.
El Secretario.

A-15-16-17-6 A-15-16-17-6

A-15-10-17-6

QUINTO Juzgado Civil: Por resolución de fecha 16 de marzo
de 1972 se ordenó la ampliación de inventario solemne de
bienes de las herencias de don lamael Luis Valenzuela Gamboa y
doña Teresa de Jesús Valenzuela
González. La posesión efectiva se concedió al Fisco por auto de 11 de junio de 1969. Ampliación de inventario solemne
practicará el Notario de
Hacienda don Demetrio
Gutierrez López el día 20 de
junio a las 14 horas, en su oficio
Los Serenos 328. Secretario.
C-15-16-17-6

C-15-16-17-6

NOTIFICACION. Ante el Segundo Juzgado de Letras en Lo Cide de Carta de

NOTIFICACION - En juicio

tral que conoce Arbitro HERNAN SANCHEZ NARANJO HERNAN SANCHEZ NARANJO sobre liquidación Comunidad existente en Lote Uno Hijuela 26 ex Chacra "San Rafaei" Comuna Conchail, ordenóse, notificar interesados citación comparendo audiencia 22 junio actual 11 horas, en estudio Arbitro. Moneda 1040 oficina 1404, mediante avisos extractados publicados diarios La Nación y Clarin, sin perjuica correspondiente nubleración. extractados publicados diarios
La Nación y Clarin, sin perjuicio Correspondiente publicación
Diario Oficial: En consecuencia
notifico audiencia señalade, a
siguientes personas: José
Salvia Lobos José Cerda
siguientes personas: José
Salvia Lobos José Cerda
siguientes personas: José
Salvia Lobos Jose Cerda Rodriguez
Gregorio. Nudman Guendelman;
Arturo Espinoza Arrellano, Javer
Sandoval Pérez, Carlos Sáez Jare;
Manuel Espinoza Fores,
Enrique Contreras Contreras,
Juan Balague Reyes, Albino
González Farias, Armando
Nuñez Castillo, Eliseo Diaz
Muñoz, Manuel Albornoz Rivera: Fortunato Vilches Villadon'
Heriberto Zubieta charra,
Eduardina Castillo Castillo, Luis
Catalán Duarte, José Espinoza
Silvia, Andrés Mujica Millán, Carlos Rojas Diaz, Héctor Sáez San
Martin, Antonio Muñoz Benavides, Emilio Orlal Muñoz, Juan
Sepúlveda Campos, Andrés
Zuñiga de las Peñas. Angel CastiIllo Juárez, Moisés Hormázabal
y Luis Escanella Matteo, Ignoro
profesiones; domiciliados Población "El Diamente" Conchalí,
Luis Manterola Avila, actuano
A-17-6 HABIENDOSE extraviado libreta 3590593 Banco del Estado, perteneciente a Lucy Santiago Chávez, queda nula por aviso.

7 REMATES

REMATE. Cuarto Juzgado Civil Mayor Cuantia Santiago rematará 30 junio actual, 15,30 horas, propiedad ubicada García Reyes 150 a 162, Santiago, inscriata fs. 20049 N° 27797 Registro Propiedades año 1971 Conservador Bienes Raíces Santiago, Mínimo E° 43,716, pagaderos 50% contado, saldo 60 y 90 días. Postores otorgarán garantia equivalente 10%, mínimo dinero efectivo. Demás bases juicio Ejecutivo "Pino-Cooperativa Lincoyán", rol 399-70. Secretaria.

REMATE Judicial y voluntario.
Jueves 15 de junio de 1972. A
las 16' horas en Huérfanos
1854. Menaje de casa y máquinas y mobiliario oficina. Amobilados dormitorios - comedores - lámparas - livings etc. Escritorios - kárdex. etc. Por ordeg:
Gonzalo Sottomayor, Prieto.
Estévez. Díaz. Donoso, Geman,
Ravera. Herrera. Montero. Montes. Sanfuentes. Olivos, Molina.
Berrios. Barberis. Ramírez. Bustos.
Fasce. Rojas. Navarro.
Rivadeneira. Soto, De Pablo.
Tupper. Rengifo. Rojas. Lemus.
Hoschilchild. Osono. Saevedra.
López. Santelices. A la vista.
Sergio Ravanal V. Martillero
Público. A-16-6

C. 15/7
REMATE. Ante Séptimo Juzgedo Civil Mayor Cuantla. Bandara 385. 2º piso, en ejecución de Norma Gutérrez Muñoz y Albertino Cortez Diaz. 3 julio 1972. 16 horas, se rematará local comercial ubicado calle San Joaquín, hoy Avda. Carlos Valdovinos 2924, esquina Belén, comuna y departamento Santiago, inscrita fs. 17.721 Nº 21.018, año 1968; hipoteca en favor de mandante a fs. 9.344 Nº 15.000 año 1988 ambas Coiservador Bienes Raices Santiago. Minimo Eº 54.428 pagadero de contado. Subastador pagará deudas contribucions, pavimentación y servicios domiciliarios si los hubiere gastos escrituras y otros. Para participar remate exigese garantia gual 10% mínimo. Más antecedentes autos 6916-71 "Sociedad Constructora Viviendas Económicas Numancia Ltda. on Gutiérez Muñoz. Norma y otro". Secretaría Tribunal. Secretaria.

A 17-7
EL viernes 16 de junio, a las 15 horas, en calle Chacabuco Nº 763, efectuare Remate de Puente Grua Compresor minero, Maquimaisa Industriales y Comerciales Semi Remolque, Materiales Mobiliarios y Maquimas de Oficina, Materiales y Varios Orden de los Señores: Marios Orden de los Señores: Marios Arbento Arbento Arbento Marcelo Pizarro, Maestranza Arenal, Alberto Carbonell, Juan Bravo, Alejandro Torres, Pablo Daszenies, José Guerra, Jovino Droguett, Manuel Berríos, Embajada Británica, Hogar de Cristo, Juan Cecchi, Antonio Martinez, Daniel Risco, Reoé Elgueta, ermando Santis, Jorge Bórquez, Ramón Albornoz, Mario Pizarro, Julio Aliaga, Roberto Sarah, Nora Wittwer, Manuel Silva, Oscar Azócar, Anny de Schilling, Juan Capelo, Raúl González, Agema, Segundo Duarte, Pedro Raies, Amplios detalles de las especies a subastar en avise comercial del Diarrio El Mercurio en páginas especiales de Remates. A la vista, Nicamor Marticorena Pereira y Julio Marticorena García, Martilleros Públicos.

8 CITACIONES

CITACION, Cooperativa El Altarcillo Ltda. de Majpú cita a
reunión general para el sábado
17 de junio a las 15 horas en
pri nera citación y a las 17
horas en segunda citación. Para elegir el nuevo directorio en
vista. Hermosa 274, Tabia. 1º
Adquisición de Parcela Nº 16 de
las Rejas de Chuchunco. 2º Constítución de garantías en favor
de la Municipalidad de Majpú,
para caucionaría urbanización
del Terreno. El Presidente.

A-15-8 SERFACOOP Ltda. a junta general ordinaria el día 24 de junio, a las 17 horas , en Huérfanos Nº 863, 2º piso, tabla: 1) Aprobación Balance al 31 de junio 1971. 2) Renovación Directorio y Junta de Vigilancia. 3) Ampliación Crédito-Asociación RENOVACION y 4) Asuntos varios. Conforme a los Estatutos, la junta se instalará legalimente con la asistencia de la mitad más uno de los socios en compres catales. los socios en primera citación y con los que asistan en segun-da. Presidente Eduardo Moya no.

A- 14-15-8 LA COOPERATIVA de Vivienda y Servicios Habitacionales "Alba de Oro" Ltda. Cita a sus socios a Junta General Ordinaria para el lunes 19 de junio de 1972, en su gede social de Alameda 1592. 2º piso, a las 18,30 y 19,00 hrs. 2º piso, a las 18,30 y 19,00 hrs.
en primera y segunda citación
respectivamente. Tabla: 1,
Lectura Acta Anterior. 2. Cuenta
y Memoria del Presidente: 3.
Aprobación del Balance General.
Período al 30,6.71; 4. Elección
parcial del Consejo de
Administración y total de la Jta.
de Vigilancia: 5. Designación del
Comité de Educación: 6. Cuotas
para el nuevo período; 7. Varios.
El Presidente.

A. 15/8

CITACION-se cita a los socios del Sindicato Profesional de EE. de Aceros Andes S.A. Planta Nos, a reunión para el dia lunes 19 de junio a las 17.30 y 18 horas en primera y segunda citación en calle Bulnes 620 San Bernardo.

EL SINDICATO Profesional Interprovincial de Empleados Particulares de la Asociación de Ahorro y Préstamo "Casas-Chile", cita a sus socios a una reu-nión Extraordinaria para el día 23 de Junio de 1972. a las 18,30 horas, en Estado 57 Depto 205 con el objeto de proceder a la Elección de directorio definitivo. La Directiva.

10 VARIOS NO CLASIFICADO RENOLETA 68-69 Excellent as do unica duena, liquida por va do unica duena, liquida por va fe 140,000. Avda, President Kennedy 4256 - Fono 480518

CITACION: se cita a los socio a la Cooperativa Emilia Area 6 Readi para un Area 6 Readi para 15 Area 15 Ar

VENDO acondicionador de passo 404. New Holland, Mejor olena Maruri 829.

CART

CONDES

(43116) A IS El Rev les

CASTILLO

che es para m

A-15-8



PRIMER SECTOR.— Mapocho, Avda. Bdo. O'Higgins, Tel

Printing and the printing of t

horas.
Roosevelt, Estados Unidos 1201; Diagonal, Gonzalo Bulnes 201.
Estrella, San Pa blo 8735; Yungay, Matucana 789; Las Agustinas, Roj 373

Sustamante.

Turno completo: alención durante las 24 horas.

Turno completo: alención durante las 24 horas.

Eno, Alameda 2802; Otero, Brasil 199; Ximena, Bascuñan 197]; Carm.

Los Pinglimos 1294; Moderna, Ramdh Freire 1924; Comuna de Méo.

Turno avalitar: atención solón hasta las 12 de la noche.

Curus, Alameda 277]. Chacabuco, Chacabuco 44; Rolsi, Electa III.

Cuupolicàn, Bascuñan 1002;

CUARTO SECTOR. — Avda, Bdo. O'Higgins, Franklin, San Diep, Me.

ustamante.
Turno com glebo. Afención durantel as 24 horas.
Barrios, Avda, Malla 503; Esmeralda, San Diego 60; 10 de Julis, Barrios, Avda, Malla 503; Esmeralda, San Diego 60; 10 de Julis, Barrios, Avda, Kubbe, san Diego 1,796; Bogoda, Sierra Berancisco 69; Kubbe, san Diego 1,796; Bogoda, Sierra Berancisco 100; Turno auxiliar; atención solo hasta las 12 de la neche.
Turno auxiliar; atención solo hasta las 12 de la neche.
Turno renarios de la colo de la companión de la compani

Bibao.

Sibao.

Complete: atención durante las 24 horas.

Manuel Monti, Manuel Monti 30, Iris, Acoquindo 527 a: La Cordiencia
Manuel Monti, Manuel Monti 30, Iris, Acoquindo 527 a: La Cordiencia
Militares 690 0. Tomas Moro. Aloriso de Córdova 1030, etitura Colla III
Idoo Almac.

Turno auxiliar: atención sólo hasta las 12 de la nache.

Holandesa, L.G. Leones 16: Lo Costillo, Francisco de Aquirre 2171; e
Golf, Renato Sanchez 2725.

SEXTO SECTOR.— Irarrázabal, Bilbao. Avde. Bustamento, Med. III
Reina.

Gon, Renato Santone, 273.

SEXTO SECTOR.— Irarratabal, Bilbao, Avda, Bustament, Mard, U. Reina.

Reina.

Lorrain, Larrain, 187, Ville La Reha, Nuevo Larrain 1900 (Cettro Martine).

Lorrain, Larrain, 187, Ville La Reha, Nuevo Larrain 1900 (Cettro Martine).

Lorrain, Larrain, 187, Ville La Reha, Nuevo Larrain 1900 (Cettro Martine).

Lorrain 187, Ville La Reha, Nuevo Larrain 1900 (Cettro Martine).

Lorrain 187, Ville La Reha, Nuevo Larrain 1900 (Cettro Martine).

Lorrain 187, Sept. Sept. 1900 (Larrain 1900).

Lorrain 187, Sept. 1900, Lorrain 190

CAJA DE PREVISION DE LOS CARABINEROS DE CHILE

LEY Nº 15.386 REVALORIZACION DE PENSIONES

Se comunica a los señores Imp dos afectos a la Ley Nº 15.386, de Revalorización o Pensiones y que todavía no hayan presentado Declaración Jurada para obtener el pay correspondiente a los años 1970, 1971, 1972, el Artículo 86º de la Ley Nº 17.654 ha otorgado un plazo de 90 días más para presentarla y poder se obtener los pagos correspondientes.

Por lo tanto los beneficiarios de la Revalorización tendrán plazo de entregar el documento señalado hásta el 12 de anosto del presenta año.

hasta el 12 de agosto del presente año

Los formularios pueden ser solicitados en la Oficina 603, 6º Piso, de la Institución.

VICEPRESIDENTE EJECUTIVO

SERVICIO MEDICO NACIONAL DE EMPLEADOS

CONCURSO LEY Nº 15.076

Llámase a Concurso Médico Amplio o Externo para proveer los siguientes cargos PARA EL EQUIPO DE ARICA: Un "MEDICO EFE", con cuatro horse de jorgada diaria; 25% de

Asignación de Responsabilidad por Jetatura: perférico: 40% de Asignación de Zona y quinque nos correspondientes. PARA EL EQUIPO DE PANGUIPULLI:

"MEDICO JEFE", con dos horas de jornada diaria. 25% de Asignación de Responsabilidad por Jefatura; 30% de Asignación de Estimulo por trabago en consultorio rural; 20% de Asignación de Zona I PARA EL EQUIPO DE MELIPILLA:

MELIPIEM. 25% de Asignación de Responsabilidad por Jefalut y quinquenios correspondientes. PARA EL REGIONAL SANTIAGO: Un "MEDICO"

JEFE", para la Sección Medicina Preventiva. con contro horas de jornada diaria; 45% de Asignación con contro de la contro del contro de la contro del la contro de la contro del la contro de Responsabilidad por Jefatura y quinquer

Entrega de bases reglamentarias y recibo de postulaciones: hasta el 7 de Julio de 1972, a las la horas, en la Oficina de Partes del Servicio Medica Nacional de Empleados. Bandera Nº 72. 5º pso 1 en las Secretarias de sus Regionales.

VICEPRESIDENTE EJECUTIVO

20

OS NO IFICADO

E

AS

da Occ., Que Julnes 2491; Li stinas, Riquen

si, Eleccion

ian Diego, Avia

io, Las Cons

guada, Can

icso, Valdi

LOS

6

ON

tes Jubila

rización sentado

1972. e torgado u poder a

JECUTIVO

PLEADOS

terno para

"MEDICO

tura: 15% consultono quinque

JLLI: U

da diaria idad por por trabajo de Zona y

da diaria: or Jefatura

MEDICO

bo de la las la las la Médica 5º piso.

S

RVANTES. VI. Cousiño. Desde las 11 (381894). Desde las 11 amistades

MELANDIA. Puente 540 1532) Desde 13- 14 nrs.

BPAÑA. Estado 337 38488). A las 13.30 16. 145 y 22.15 hrs El Rey

FLORIDA. Estado 226 (34289). Desde las 11 hrs. Madame y su protegida". (61570. Desde las 10.30 hrs. Carter Asesino Implacable.

cines del

HUELEN. Huérfanos 930 (36707). Desde las 11 hrs. "ESPARTACO".

IMPERIO. Estado 215 (397960). Desde las 10 hrs. Amantes Sangunarios".

KING. Huérfanos 840 (32838) Desde las 10 hrs. "Carmen Beby".

LIDO. Huérfános 680 (34366). Desde las 13 hrs. Un Verano Inolvidable".

LUXOR Bandera 236 (84688) Desde las 13.30 horas Misión Marte.

MAYO. | Monjitas | 879 | (391201). Desde las 10 hrs. | Mister X''.

METRO. Bandera 141

NILO. Monjitas 879 (392078). Desde las 10 hrs. La Matriarca". GRAN PALACE Huérfanos 1176 (60082). A las 15 18.45 y 22 hrs.Los Asesinos del Orden".

PACIFICO. Huérfanos 1147 (62921). Desde las 10.30 hrs. El Arquero de Fuego,

REX. Huérfános 735 (31144). Desde las 11 hrs. El

RIO. Monjitas 743 (33550) Desde las 11 hrs. Te mataré por un dólar,Matar para vivir.

RITZ. San Antonio 50 (380613) Desde las 11 hrs. Doble Cara.

RIVIERA. D. Cervantes 802 (36093) Desde las 13 hrs. Que, se le dice a una dama desnuda En casa de Rosita no se usan pijamas.

ROXY Huérfanos 1055 (80809). Desde las 10 Hrs. Extraños genelos Manon 70.

SAN MARTIN Alameda 776 (353557), Desde las 11 Hrs. Extraños genelos, Manon 70.

SANTA LUCIA Alameda-San Isidro (34718). A las 15, 18,30 y 22 Hrs. "La Batalla de Waterloo".

SANTIAGO Merced 829 (32888) Desde las 11 Hrs. " 24 Horas de placer"

SAO PAULO Merced 772 (397946). Desde las 11 Hrs. Mi Tio Benjamin".

TIVOLI Huérfanos 757 (30611). Desde las 11 Hrs. Las explotadoras. Galia.

TOESCA Huérfanos 1313 (711562). Desde las 13 hrs. Woodsctock (4 días de pla cer amor y paz).

VICTORIA Huérfanos 827 (30021). Desde las 11 Hrs. Roko invoca a Dios y a la muerte".

WINDSOR. Moneda 1035 (89761). Desde las 10.55 Hrs. Recuerda tu pasado

Critica representación teatral

CARTA DE CARLOS DROGUETT AL ACTOR AMERICO VARGAS

Sin que la Dirección del diario comparta las opiniones vertidas por el escritor y Premio Nacional de Literatura Carlos Droguett, damos a conocer la carta que éste enviara al actor Américo Vargas por las alusiones de tipo político que se hacen en contra del Supremo Gobierno en la obra actualmente en cartelera en el teatro Moneda.

Santiago, 11 de junio de 1972.

bierno en la obra actualmente en cartelera en el teatro Moneda.

Santiago, 11 de junio de 1972.

Señor Américo Vargas. Teatro Moneda.

Santiago, 11 de junio de 1972.

Señor Américo Vargas. Teatro Moneda.

Bonoeda 920. Santiago.

Distinguido comediante.

Créame que solo la admiración que tengo desde hace muchos años por sus condiciones histónicas me impulsa e secribirle estas lineas.

Concurri ayer a su teatro a la representación de la comedia en dos actos (el segundo dividido en 2 cuadros) "Usted puede ser un asesino", de Alfonso Paso, y no puedo dejar pasar la ocasión de enviarle estas lineas marginales como comentario a algunas afirmaciones chistosas — sumamente chistosas — vertidas en el texto, reescribo, probablemente. con fines extrateatrales que apuntan hacia la actualidad política de nuestro país.

Nada tendría de particular que en una obra de tal carácter y tal "autor se insertaran opiniones innobles y gratuitas (a F 35,00 la entrada) sobre el proceso de cambios que vive Chile. Lo grave es que estas expresiones sean puestas en boca de una actriz, como Pury Larnte, que no compagina en esta ocasión su capacidad rei-dera con la mesura de un artista extranjero que, desde hace largo tempo, ha encontrado en nuestro país la ocasión de ganar populanidad y tambiém dinero, que jamás tuvo en su patria. Ello

CAJA DE CREDITO

en un ambiente de plena libertad, demostrada en la práctica por la representación abierta
de la obra que comento.

Entiendo que Pury Durante es
nacida en Uruguay, en ese país
heroico y sufrido que viene
siendo despiadadamente
asesinado por el gobierno desde
hace largos meses. ¿Por que la
señora Pury no lanza mejor sus
dardos contra ese gobierno,
como una manera, aunque sea
cómoda, de acudir en socorro
de sus compatriotas vilmente
perseguidos? Eso sería coraje,
eso sería honestidad, eso sería
conducta moral de un artista
autentico.

No hace sino dos días que los artistas chilenos marcharon por las calles de Santiago para protestar y subrayar su indignación contra los crimenes que cometen impunemente los criminales de turno en el gobierno uruguayo. Se encontra contra los entre en el gobierno uruguayo. Se encontra han en esa manifestación personas tan respetables como Anita González, Leonardo Perucci, Peggy Cordero, Alejandro Sieveking y Bélgica Castro, y eran chilenos, pero no estaba Pury Durante, y era uruguaya. ¿Par qué no tomar así una actitud digna en vez de aprovechar el escenario del teatro Moneda para lanzar desabridas pullas acerca de la escasez de azúcar?

Por lo demás, cualquiera que conozca de vista a Pury Durante se dará cuanta de que no son gramos de azúcar los que a ella le faltan precisamente.

Para ella y para su público de magnificos ociosos, que al aplaudría alimenta vagas e inútiles esperanzas, debe ser mucho más importante un kilo más de azúcar en su despensa que un

teatros

ANTONIO VARAS Moran-dé 25 (61200). Depto. del teatro de la U. de Chile. Pron-to "La gran prescripción" de Gerardo Warner.

ALEPH: Lastarria 90 Teatro Aleph 19.30 horas "Aaah!! Oooh!! Aaah""

CENTRO DE ARTE. Lastarna 316. Teatro del Errante 19.30 horas "Peligro a 50 metros" de Sieveking y Pineda.

CARLOS CARIOLA. San Diego 246 (89350). Cia de Silvia Piñeiro. 19.15 Hra. "Javiera y su fantasma", de Hernán Letelier y Fco. Flores.

LA COMEDIA Merced 349 (391523) Totus Des-canso.

MARU Huérfangs 786 397907). Cia. Leguia - Córdoba 19.15 hrs. "No me atropelle, soy le la UNCTAD", de Lucho Córdo

MONEDA. Moneda 920 (71541) Cia de Américo Vargas y Pury Durante Descanso.

MUNICIPAL DE LAS CONDES A.v. Apoquindo 3387 (480531) 19 horas "El mal de la tierra" de Liliane Atlan.

OPERA. Huérfanos 837 (30176) Cla de revistas Bim Bam Bun Descanso.

PETROPOL Villavicencio 342 'Detrás de la UNCTAD). Mimos de Noisvander Descanso.

PICARESQUE. Recoleta 343 (776883) 20 y 23 horas. Cia. de revistas Strip Tease.

PETIT REX. Hyérfanos 735 (31143) Cia de Los Cuatro : 19.30 hrs. "La historia de la Gui-ta", de Enrique Silberteins.

TALIA: San Diego 246 (66592). Teknos Descanso I

TEATRO DEL ANGEL San Antonio 255 (33605), 19.30 Hrs. "La profesión de la Sra Warren", de Bernard Shaw.

URTELERA DE CINES

gCTOR PLAZA ITALIA. URMANDIE Alameda 139 12749). Desde las 14 Hrs. U guerra de los gargantúa; Juberna del terror. 10 de Julio, San

e Cordhiera, ia 1865 Irarrăzaval 4.35 tura Code I (1872). Desde las 1.4 Hrs. parte que volvio. Buenos polifre 2731, g. 35 (ambell Papir. UPGRNIA Irarrăzaval 36 489061 A las 16.30 37 y 22.15 Hrs. Ultimo 10 : Centro Rula 0 ; Centro Rua

MANA (271026) Descanso

OLYWOOD Irarrázaval W (42389). Desde las 13 o Orgia de matanza; po Callar para vivir. s CONDES Apoquindo-nega (484067) A las 16. 1 22 Hrs. Recuerda tu

SULAS E. Yáñez J. de (43116) A las 16, 19, y lhs El Rey lear".

CASTILLO Vitacura 1981). A las 16, 19 y 22 8ela de dia".

MCONI. M. Montt 032 5871 16, 19 y 22 horas La mondal corazón.

CUL J. P. Alessandri 3547 Mill Desde las 14.30 horas. Loga espara matar. El último mode Sherlock Homes.

BITE. P. de Valdivia 41345). A las 16,30. 122hrs. El boxeador ch R VALDIVIA. P. de 14-8 libao (238546). A 15. 19.15 y 22.15 hrs.

DEJULIO FRANKLIN DVA. MATTA GRAN AVENIDA

4830 (511698). Des

de las 14 hrs. tomerario. oro. La guerra

MONACO. Diez de Julio A. Prat. (382845). Desde las 14 hrs. Tarzán y la diablesa Aquel maldito dia de fuego Tarzán y la diosa Verde.

SAN DIEGO. San Diego 612 (81093). Desde las 14 hrs. Los desvios del sexo. Peter y Sabina. Mi marido es mio y lo mato cuando quiera.

SUR. San Diego 935 (61524). Desde las 14 hrs. Revuelta general. Quien tiene padrino. SAN MIGUEL. Av. Euclides 1202 (51263). Desde las 14 hrs. Los desvios del sexo. Peter y Sabina. Mi marido es mio y lo mato cuando quiera.

PRAT. San Diego 2117 (50754). Desde las 13 hrs. Los carfanes. El oficio más antiguo del mundo. La venus maldita.

SECTOR QUINTA NORMAL

MAIPO. San Pablo 4251 (7351). Desde las 14 hrs. Santo contra los monstruos. Santo Contra el tesoro de Drácula. Las invencibles.

SECTOR SAN PABLO ALAME DA ESTACION BRASIL

ALAMEDA. Alameda 2987 (91254) Desde las 12.30 hrs. Prueba la Sangre de Drácula. Zorba el griego.-Los nvencibles.

ALCAZAR. Av. Brasil 373 (80122) Desde las 14 hrs. El Retrato de un Rebelde. La Fu-ga de los Generales. Una Vez mas el amor.

BLANCO ENCALADA. Blan co Encalada 2820 (91787) Desde las 14 hrs. La Danza de los Vampiros. El Poder Diabólico. El Hombre que Venció el miedo.

CARRERA. Ala neda 2151 (86685) Dsede las 13 hrs. Or-gia de matanza. Django. Ca-llar para vivir.

COLON. San Pablo Aaipu (733146) Desde las 14 hrs. Melodia Inmortal Al Maestro con Cariño La Amanta que Volvió.

MINERVA. San Pablo 3230 (733342) Desde las 13 hrs. La Vida de Pedro Infante. Quiero llenarme de ti. Adios Cuñado.

WONUMENTAL. Alameda 3943 (79†345) Desde las 14 hrs. "Cuatro dias de paz Amor y Música"

O'HIGGINS San Pablo 228 (86929) Desde las 13 horas. El verdugo Eichmann. Obsesión diábolica. La coquetona de Hawai.

SECTOR INDEPENDENCIA VIVACETA EL SALTO

VALENCIA. Plaza Chacabu-co (370288)Desde las 14 hrs. Santo Contra los Monstruos. Santo Contra el Tesoro de Drácula. Las Invencibles.

LIBERTAD. Av. F. Vivaceta 1594 (773454) Desde las 14 hrs.- Woodstock. 4 dias de amor y paz.

NACIONAL. Independencia 801 (370594) Desde las 13 hrs. El Satánico Dr. No. El Amo de las Islas Con el Mundo a sus Pies. CINES COMUNALES

DIANA (Cartagena), Descanso PLAZA (Talagante), Descanso MAIPU (Maipu). Desde las 15 Hrs. Los girasoles de Rusia Refugio del placer



tocadisco tocacintas

REPARAMOS EN EL DIA SU FOTO CARNET Y PASAPORTE AL MINUTO Desarrollamos y ampliamos sus fotos color y blanco-negro en el día.

grabadora

radio etc.

GARANTIZA PANAMTUR Agustinas 943, fono 32004 — 34478 Apoquindo 3473,fono 281413, Miraflores 241,fono 392219.



15.00 NOTICIAS
15.15 AMOR Y ORGULLO
16.10 HACIA EL MANANA
16.25 MATINE: "Fumadores de opio"
18.00 EL CONEJO DE LA SUERTE
18.30 TELET. ESPAÑOL

(19 parte)
19 00 NOTICIAS
19 10 EL SAPO Y LA CULEBRA
19 15 TELET ESPANOL
(2a, parte)
20 15 NINO
21 100 VIENTO NUEVO
Programa CUT
21 30 NOTICIAS
21 55 LOS ATREVIDOS
22 50 DOS TIPOS AUDACES
23 40 NOTICIAS



13.30 APERTURA
13.35 NOTICIERO
13.55 CHILE A LA VISTA
con Mario Céspedes
14.00 BUENAS TARDES MIRELLA
16.00 LARGOMETRAJE:
"Separa contra de Pablic"

16.00 LARGOMETRAJE:
"Sanson contra el sheik"
con Ed Fury y Erio Crisa
17.30 ARNIE
18.00 PIN PON
18.30 MUSICA LIBRE
19.00 LARGOMETRAJE:
"Su otro amor"
con Glenn Ford y Rita Hayworth
20.30 OPERACION INVIERNO
20.55 TAMBIEN SUCEDE
21.30 SOMBRAS TENEBROSAS
21.55 TVTIEMPO
22.00 NOTICIERO
22.30 CINE LATINOAMERICANO
23.30 NOTICIERO Y
CIERRE



19.00 NOTICIARIO

19.00 NOTICIARIO
Lee: Justo Camacho
19.10 DOCUMENTAL
19.45 NOTICIARIO
Lee: Justo Camacho.
19.53 ¿CUANTO SABE UD ?
con: Justo Camacho
19.55 SIMPLEMENTE MARIA

21.00 GUERRA SECRETA 21.30 NUEVEDIARIO 72 21.30 NOEVEDIARIO 72
22.10 TRANSMISION DIRECTA DESDE ESTADIO NATANIEL.
Campeonato de Bésquetbol
0.10 NOTICIARIO
Lee: Alejandro Fortuño
0.17 CIERRE.



9 15 ELECLASES de Ciencias 9 35 ELECLASES de Ciencias N atural es 8" A no 10.00 ELECLASES de Ciencias ociales 6" A no 14.00 ELETA RDE

14.15 PASADO MERIDIANO:
Bloque femerino con Maria Elena Aguirre
Secciones:
14.17 Entrevis tas con Raqui el Correa
14.40 eleserie Mexicana "Natacha"
15.40 Feminidades con Patricia Domingu ez
16.50 El ahow de Bill Cosby
17.25 PETER POTA MOS. Dibujos Animados
FURIA Sarie norteamericana, las aventura
de un caballo y un miro
18.25 O'HARA AGENTE SECRETO
19.25 TELENOCHE

19.25 TELENOCHE
19.53 LA PALABRA La frase del dia en 20.00 *ELESERIE "NINO"

20.55 COMBATE. Serie norder mericana de guerra : Actores Vic Morrow Rick Jason, Dick Peaboy y Jack Hogan.
EL SAPO Y LA CULEBRA. Los titeres de Ale
landro Navarrete interpretan una canción

21.55 ELSAPOY LA CULEBRA Los titrers de jandro Navarrès unterpretan una Lanción 22.00 "ELETRECE 23.00 DOMINO Cuatro personajes convenundo os temas sobre costumbre, y anécdota-felinas "Participan Presbir ero Gillierto Luzana, Diego Barros Ortiz, Pedro Foncias y Demetrio Meza. 23.35 LA PALABRA 23.40 CIERRE

POPULAR GRAN REMATE DE OBJETOS VARIOS HOY: JUEVES 15 de junio de 1972, de 8,30 horas adelante.

réstamos concedidos er OCTUBRE de 1971 con venci-niento en ABRIL de 1972 Numeración Inicial Terminal SUCURSAL 2 85519 87530 PAGO AL CONTADO EN EFECTIVO ENTREGA AL TERMINO DEL REMATE

SINDICATO PROFESIONAL
DE EMPLEADOS DE
INDUSTRIAS ELECTRICAS
Y MUSICALES ODEON
S. A.
Ante la presencia del Inspector del Trabajo Sr. Adolfo'
Hatard con fecha 12 delpresente se fectuó la elección complementana para
llenar la vacante de Secretario, resultando elegido don
Jaima Cerda Corona.
Se hace la presente publicación de acuerdo con el Art.
378 del Código del Trabajo
EL SECRETARIO.

INSTITUTO SANITAS Y ANILINAS S.A.

ANILINAS S.A.

Junta General Ordinaria de:
Accionistas.

En cumplimiento a lo dispuesto en nuestros Estatutos citasea los señores accionistas a Junta General Ordinaria para el 30 de junio de 1972, a las 11 horas, en calle Franklin N° 741, con el objeto de: a) Pronunciarse sobre la Memoria y Balance Anual y distribución de las utilidades del ejercicio comprendido entre el 1º de julio de 1970 y el 30 de junio de 1971, b) Designar dos inspectores de Cuentas titulares y dos suplentes, y, en general, adoptar todos los acuerdos inherentes a esta clase de Juntas.

EL PRESIDENTE

Cierre del Registro

Para los efectos de la Junta
Beneral Ordinana antes citala, el Pagistro de Accionistas
Bermanecer

12 0 al 30 de junio de 1972, amass fechas inclusive

CAJA NACIONAL DE EMPLEADOS PUBLICOS Y PERIODISTAS

SECTOR PUBLICO

PRESTAMOS ARTICULO 47

Desde el 15 del presente hasta el 14 de julio próximo. la Caja mantendrá abiertas las operaciones de Préstamo Personal Art. 47 para completar Ahorro Previo en Asociaciones de Ahorro y Préstamo, para enterar el Ahorro necesario en Corhabit, Cormu y otras similares.

Solamente solicitudes a las personas que acrediten con certificados de las respectivas Instituciones que cumplen con los requisitos por el Consejo de la Caja.

duales se exigirá 5 años como imponente; para actuar con Cooperativas, tres años.

La entrega de instrucciones y solicitudes se hará en el ter-cer piso de la Caja-Subdepartamento de Préstamos- de lunes a viernes, de 13,30 a 17 horas,y en las Agencias de la Institución.

VICEPRESIDENTE EJECUTIVO



No beba cuando tenga que manejar. El alcohol pone en peligro su vida y la de los demas.



exigidos en el Reglamento de Préstamos Art. 47, aprobado Para las operaciones indivi-

LATINOAMERICA: SOLUCION CONJUNTA A PROBLEMAS DE LINEAS DE CREDITO

Un total de 235 millones de dólares de crédito para cubrir las compras chilenas en la ALALC fueron conseguidos por la misión encabezada por el Vicepresidente del Banco Central Hugo Fazo en una exitosa gira que abarcó México. Brasil. Colombia y Perú.

De este total. 160 millones de dólares corresponden a créditos a corto plazo y 75 millones a mediano plazo en esta nueva modalidad financiera que ha seguido el Banco Central y que se fundamenta en financiar los préstangos en base a una acción conjunta de todos los países latinoamenicanos sin tener que depender directamente de la banca norteamenteana. como ocurria antes.

La idea es resolver el problema en forma coniunta. buscando nuevos tinanciamientos, explicó Fazio. Antes no existía mingún tipo de relación con los bancos de América Latina y el cierre de lineas de créditos por parte de Estados Unidos, a partir del 4 de septiembre de 1970 nos obligó a tecurir a esta forma financierra que en la práctica favorece a todos los países que se agrupan en Latinoa mérica.

Destacó el Vicepresidente que fuego del triunfo del Gobierno Fopular las lineas de crédito que dependían directamente de los Estados Unidos habia bajado a 300 millones de dólares hasta llegar a menos de 80 millones Sin un motivo económico real la banca privada del país del norte nos cortó sus lineas de crédito, de allí que nuestro país tuviera que recurir a otros países para solucionar este déficit.

La misión económica chilena que recorrió los cuatro países latinoamericanos, estuvo integrada por Hugo Fazio, Guillermo Court, Jefe de Operaciones Internacionales; Oscar Ruiz Burgeois e Hippólito Vargas, de la Comisión de Crédito Externo del Racco Central

Comisión de Crédito Externo del Banco Central.

Además del éxito logrado en torno a las nuevas lineas de crédito, en los cuatro países se interesó a los Bancos Centrales y a algunos bancos comerciales importantes en participar en el nuevo sistema financiero regional denominado "Mercado de Aceptaciones Latinoamericano". Para tal efecto se plantearon algunas fórmulas cooperativas que encontraron acogida, principalmente por pare del

Inancieros de la zona.

Dentro de los logros financieros directos alcanzados por la
misión, en lo que respecta a
llineas de crédito, se puede
señalar, por ejemplo, el
refinanciamiento, por parte del

Banco Central del Ecuador, a
120 dias plazo, de las exportaciones de plátanos destinadas a
Chile.

También el Instituto Nacional
de Comercio Exterior del Ecuador estudiará el financiamiento
que se dará a otras exportaciones de Chile.

COLOMBIA
En Colombia, los bancos
comerciales (Banco de Bogotá,
de Colombia, Comercial Antioqueño, Cafetero del Comercio),
otorgaron lineas de crédito por
más de 10 millones de dólares
con plazos de operación, a 180
dias.

Por otra parte, el Instituto de
Promoción de Exportaciones y
el Instituto de Comercio
Exterior, organismos oficiales
del comercio exterior colombiano, nos ofrecieron su colaboración técnica y su experiencia
para estructurar, en forma moderna y eficiente, nuestro sistema
de fomento de las exportaciones.
La visita además de ser muy

na y encente. Un conserva sitema de fomento de las exportaciones.

La visita, además de ser muy provechosa en el intercambio de informaciones sobre los regimenes cambiarios y crediticios de ambos países, sirvió de base para que la Asociación de Banqueros de Colombia expresaran al Banco de la República su astisfacción por el entendimiento encontrado para operar hacia el futuro entre la Banca Comercial de Chile y Colombia.

Finalmente, se acordó ampliar el monto del sobregiro establecido en el Convenio de Crédito Reciproco entre los Bancos Centrales de un millón 125 mil dólares a dos millones de dólares.

PERU

En el Dals vecino del norte la

dolares a dos millones de dolares PERU

En el país vecino del norte, la
negociación de las lineas de
crédito con los bancos comerciales para el finciamiento a corto
plazo, 180 dias, para todas nuestras compras, alcanzó un total
de 9 millones de dolares, el que
puede ser ampliado de acuerdo a las necesidades futuras,
Junto a ello, quedé en condiciones de ser suscrita una linea
de crédito reciproca entre el
Banco Popular del Perú y el
Banco Popular del Perú y el
Banco Pentral de Chile por 5
millones de dólares, una vez que
es solucionen eligunas observaciones formates destinadas a la
promoción del intercambio
comercial.

También se convino la ampliación del sobregiro para las cuentas del Convenio ALALC entre
los Bancos Centrales de ambos
países de 4 millones 500 mil
dolares a 6 millones 500 mil
dolares a 6 millones de dolares.

MEXICO
La obtención de lineas de

dólares a 6 millones de dólares.

MEXICO

La obtención de líneas de créditó en los bancos comerciales privados por un monto de
aproximadamente 40 millones
de dólares para el financiamiento entre 380 y 360 días de nuestras importaciones desde México. constituyeron el resultado
más positivo de la gira.

Además, se dejó finiquitado
un crédito a mediano plazo,
para adquisiciones de bienes de
equipo y de capital por un mon-

FINALIZA CURSO SOBRE LECHERIA

En el curso que termina participaron 29 estudiantes, de 12 países de América Latina, 11 de los cuales tueron chilenos. En 17 cursos efectuados hasta ahora se ha logrado entrenar un total de 427 alumnos, provenientes de 22 países de Latinoamérica, 62 de los cuales han tenido entrenamiento especial en Dinamarca.

to de 20 millones de dólares. Igualmente se estableció otro de 8 millones de dólares para importaciones con financiamiento hasta 60 días, ambos concedidos por el Banco Nacional de Comercio Exterior de México al Banco Central de Chile.

El sobregiro entre los Bancos Central para el convenio Afalc hubo acuerdo de aumentario de 5 a 8 millones de dólares.

BRASIL

El Banco do Brasil manifestó su interés por fomentar una linea de crédito de hasta 20 millones de diagras para el financiamiento a 180 días para las adquisiciones chilenas en ese país. Del mismo modo, la banca comercial privada manifestó su disposición de conceder financiamiento al mismo plano y también por 20 millones de dolares, para ampliar la compra de productos básicos en ese país. Se perfeccionó, igualmente, un convenio con el Banco do Brasil por 10 millones de dólares para adquisiciones de bienes de capital, pagaderos hasta ocho y medio años, en la que se podrían incluir vehículos, estableciéndo-se para ello una tasa de interés adecuado.



CON CELERIDAD SE REPARAN VIAS Y PUENTES INTERRUMPIDOS

Cuadrillas de trabajadores con bulldozers, palas cargado-ras y camiones están trabajan-do con turnos permanentes en el despeje de caminos daña-dos por el temporal en la provin-cia de Santiago.

En la Dirección General de Obras-Públicas se recibió un in-forme del Ingeniero Provin-cial de Vialidad de Santiago que dice que las intensas llu-vias produjeron algunos pro-blemas en las rutas de esta ju-risticción

vias produjeron algunos problemas en las rutas de esta jurisdicción.

El camino de Matanzas a Navidad, en la costa, se cortó pero cuadrillas de obreros se encuentran trabajando día y noche para habilitar esta ruta. El tramo de San José de Maipo a Lagunillas también fue afectado por algunos rodados caldos en la noche del sábado. La localidad de Alhué se encuentra aislada por lo que se dispuso el reforzamiento de la maquinaria a objeto de que se normalice el tránsito en la mañana de hoy.

En cuanto a los caminos hacia la cordillera, especialmente el de Farellones, se encuentra constantamente bajo control ya que en la zona existe un buen equipo de motoniveladoras y barrenieve para despejar posibles rodados. Entre el viernes y el sábado se produjeron algunas interrupciones las que fueron subsanadas en forma inmediata.

En general, la red caminera

En general, la red caminera está soportando bien los fuer-tes temporales de viento y llu-via que han afectado a la capi tal.

Desde las primeras horas de ayer nuevas cuadrillas de obre-ros están patrullando las dis-tintas rutas sin que hayan infor-mado de daños de considera ción.

SE INUNDA "CAPITAL DE LA SEQUIA"

DELA SEQUIA"

Los 50 millmetros que alcanzó el nivel de la lluvia calda durante las últimas 24 horas en la localidad de Combarbalá, en la provincia de Coquimbo, denominada hace un tiempo "la Capital de la Sequia", han determinado el aislamiento vial y ferroviario de sus habitantes con el resto del pals, conforme datos proporcionados por la Radio del Ministerio de Obras Públicas y Transportes.

Haste la fecha "las precipitaciones del presente año en Combarbalá alcanza un nivel de 159.7 millmetros. Año pasado, a la fecha, sólo lloviznas. La misma fuente informó que continuaban las lluvias, aunque sin caracteres de temporal, en La Serena, Ovalle, Combarbalá, Illapel, San Felipe, Valparaíso, Talca, Los Angeles, Chillán, Concepción, Angol. Telmuco, Valdivia, Osorno, Puerto Montt, Ancud y Aysén.

En el país sólo brilla el sol en Antofagasta, Calama Taltal y Chañaral, en Copia-po empezó a llover a las 9 horas de ayer, Arica, Ljudique y Tocopilla presentaban cielos cubiertos, al igual que en el centro del país, Quillota, San Fernando y Curicó. En Portillo está nevando. Punta Arenas se encuentra con buen tiempo.

Maquinaria de Vialidad y está trabajando en sector de Combarbalá para despejar de lado las desdibujadas rutas de accesa a dicho punto y poner fin asi al alstaniento de las localidato.

EMBALSE "LA PALOMA"

En 17 millones de metros cú-bicos aumentó la cantidad de agua embalsada en el tranque artificial más grande de Chile,

La Paloma, en el Norte Chico-Coquimbo - con las ultimas lluvias, cifra que se verá a umeritada al producirse deshielos.

En el mes de mayo. La Paloma embalsaba sólo 4 millones de metros cúbicos de aguados después de las primeras lluvias en el Norte Chico, la cifra aumentó a 7 millones 157 mil mis cúbicos, pero ahora La Paloma está ya embalsando 24. millones 990 mil 750 mts. cúbicos des después de la deligidad de la composició de la construido inaugurado en 1968 este gigantesco embalse munca ha podido almacenar grandes cantidades de este líquido debido a la intensa y prolongada sequia que afecto al país, especialmente a la provincia de Coquimbo, donde se encuentra el ingenio. Ahora, la situación agraria de esa zona tenderá a afianzar se y estabilizarse en un rendimiento muy superior al obtenión hasta la fecha.

Otro embalse del Norte Chico. Recoleta, cerca de Ovalle, también ha experimentado un notable y saludable aumento de 200 mil metros cubi-

mento: de 200 mil metros cubi-cos-casi nada- que embalsaba hasta el día 7 de junio presen-tr, ahora está embalsando (da-to de ayer) 1 millón 300 mil me-tros cúbicos. Por otra parte, se informó que el embalse Cogo-ti, también en Coquimbo, está acumulando 5 millones 875 mil 950 metros cúbicos, hasta ayer, y sólo con las aguas llu-vias, sin que comience el des-hielo.

MENORES EN SITUACION IRREGULAR: UNA DOLOROSA REALIDAD

lar. El laborioso estudio estuvo a cargo de un grupo de multiprofesionales de investiga-dores del Consejo Nacional de Menores. entregrado por el especialista en Salud Pública. Dr. Guillermo Adriazola: el pediatra Hernán Montenegro: el sociólogo Patricio de la Fuente y la sicólo-ga. Glaria Jaramillo.

DOLOROSA REALIDAD

Hiriendo la sensibilidad del mundo adulto o golpeando su indiferencia, de cualquier forma, ellos existen o sobreviven. Los niños en situación irregular se encuentran uno de cada ocho menores de edad, en el país.

¿Cuales son las causas y características de esta anomalía? ¿En que forma deben enfrentar el problema los organismos públicos? ¿El problema reside en la Justicia, en la Educación, en la Salud o en un Sistema Social?

Estas interrogantes fueron las que se plantearon los investigadores del Consejo Nacional de Menores en un sector poblacional del norte de Santiago, como una muestra representativa a nivel nacional.

La Palmilla, una población periférica de 92 mil habitantes fue el marco geográfico y socio económico para investigar la naturaleza de las causas de la irregulariadad. Y, aunque lo observado, 39,9 de los menores

naturaleza de las causas de la irregularidad. Y, aunque lo observado, 39.9 de los nenores de 21 años en esa clasificación , no puede generalizarse y sus resultados son un primer inten-to por cuantificar la magnitud del problema.

POR QUE LA PALMILLA?

La selección del área geográfica de esta investigación se determinó de acuerdo a los diversos estratos sociales que alli coexisten (niveles medio, popular y marginal). Deliberadamente no se excluyeron los sectores económicamente altos por cuanto ellos se presentan en situación irregular, a nivel familiar.

Los indicadores de irregularidad denunciaron como sus principules causales, las pésimas condiciones materiales de vivienda y de nivel de vida (hacinamiento, ocupación de los padres y cesantial), características de la estructura familiar estado civil de los padres, grado de aveniencia de la perig, cumplimiento del rol de la madre, problemas de alcoholismo en el jefe de hogar y otros).

Este estudio constituye un aporte inicial del problema de la

Este estudio constituye un aporte inicial del problema de la minorla irregular. Se espera que su metodología y conclusiones despierten el interés de otros profesionales y que estudios posteriores precisen las dimensiones y caracteristicas del fenómeno en el país. Asimismo se espera que los resultados de la misma sean útiles en el diseño de futuras políticas de prevención y rehabilitación.

SOLO UN EJEMPLO

vención v rehabilitación.

SOLO UN EJEMPLO

Se encuestaron 1.068 familias de clase media, media bajo, obrera y merginal con 3.671 menores y los resultados fueron los siguientes: un 59.59 % en situación irregular: 33.43% en necesidad de protección: 2.94% mostró conducta irregular: 3.36%, necesidad de protección y conducta arregular 0.14% necesidad de protección y conducta antisocial: 0.48, no clasificables, Esto da un total del 99.97 menores con problemas.

En el estudio, las madres denunciaron como bebedores excesivos al 38.5% de los jefes de hogar y según informaciones proporcionadas por el Dr. Perijean en la Población La Victona subiria al 50%. Este porcentaje revelador es una de las principales condiciones generadoras de irregularidad en los menores.

Por otro lado, está la condición material de la vivienda y nivel de vida. Se seleccionaron para ello 3 indicadores de lo precario o no de la vivienda; viviel de vida. Se seleccionaron para ello 3 indicadores de lo precario o no de la vivienda; tipo tenencia y hacinamiento. Los tres mostraron asociación significativa con la condición significativa con la condición irregular del menor. Pero la diferencia más importante la denunció el indicador de hacinamiento, medido en términos de personas por camas.

Al namera la condición de la

presid

vivienda que mas se acca son virregularde el mero se a tipo social, pues hay se a cama. La vivienda, cono uso ble económica será el se se a cuma por capital en la centa su succiona de la centa su succiona de la centa del la centa de la centa del la centa 1 Se de dennistraci tras de P

CAUSALES

En resumen, las verdes independientes que mottes una mayor asociación en irregularidad y cuyos iedo dores serian los más efectos son: condicios más efectos son: condicios más efectos son: condicios más efectos son: condicio más efectos son: condicio en la metapersone de las refaciones interpersone de hogar, conflictos de los pois con la policía y la justica ni rendimiento escolar de la menores, problemas efectos los menores con sus pácis menores con sus pácis trabajo prematuro del mero Las variables independientes no actuán independientes no actuán independientes no actuán independientes no actuán independientes.

el Sub



RAPIDAMENTE trabajan cuadrillas de operarios dos por las fuertes e intensas lluvias de los últimas en la reparación de puentes y caminos interrumpidas.

0

CHONCHOL CONVERSO CON AGRICULTORES DE AYSEN

El Cobre, nuestra principal riqueza, pertenece a todos los chilenos.

La riqueza forestal, la más importante después del cobre, también nos pertenece. La conciencia forestal del pueblo exige la urgente creación del gran Complejo Forestal de Chile que - bajo la dirección del Estado y los trabajadores - explote y conserve adecuada-

mente las plantaciones forestales. y administre las grandes industrias que elaboran la madera la celulosa y el papel, Esta es una cuestión esencial para nuestro

intereses monopólicos privados se empeñen en ocultar el bosque. Hagamos de là madera, la celulosa y el papel... IOTRO SUELDO PARA CHILE!

desarrollo económico, por más que los

Comité forestal

RETOMAS Y DETENIDOS